Nils Klippstein

Zauberin der
sinnlichen Glückseligkeit

Tantrischer Fantasy Roman

Nils ist ein intuitiver Autor, Herzchakra-Coach und Schamane für Dunkelretreats. Seine Arbeit umfasst Herzöffnung, Yin-Yang-Balance, innere Schattenarbeit, Kundalini, Engelmenschen, Fasten und Lichtnahrung, Loslassen von Begierden, Verbindung mit unseren Geistführern, energetische Heilung des Astral- und Emotionalkörpers, Umarmungsmeditationen, bewusste Sinnlichkeit, Vergebungsarbeit ... sowie die sichere, harmonische und stabile Öffnung von Beziehungen durch individuelle Erlaubnisse und Grenzen innerhalb eines Beziehungsnetzwerks.

In seiner Arbeit erforscht und beschreibt er die höheren Dimensionen, die heilige Dreifaltigkeit (das Weibliche, das Männliche und die Vereinigung beider) und setzt sich dafür ein, dass Gaia (Mutter Erde) und die anderen Sterne und Planeten als hochentwickelte, höherbewusste Wesen anerkannt werden.

© 2024 by Nils Klippstein. Alle Rechte vorbehalten.

Dieses Buch erschien ursprünglich in englischer Sprache unter dem Titel Enchantress of Sensual Bliss, 2024

Nils Klippstein, Calle Lomo del Bueno 23, 38590 Lomo de Mena, Teneriffa

www.sensual-energetic-healing.com/de
www.healer-and-creator.de
www.nils-klippstein.de
www.sanuela.org

Göttin Gaia hat uns unsere

physischen und astralen Körper geliehen,

um zu lieben und geliebt zu werden.

Es sind nur wir Menschen

die die Dinge kompliziert machen.

Inhalt

Dieses Buch ist kostenlos ...

Liebe traumatisierte Seele

Vorwort

1. Bewusste Sinnlichkeit

2. Die sinnliche Heldenreise

3. Göttliche Schwestern

4. Ihre Glückseligkeit spüren

5. Harmonisierende Umarmungen

6. Eier, Vertrauen und Wünsche

7. Liebevolle männliche Hingabe

8. Transaktionsanalyse

9. Sanuelas dreifacher Segen

10. Liebevolle weibliche Führung

11. Die Eruption zulassen

12. Heilige Feminine Lotusblume

13. Sich öffnen oder nicht öffnen

14. Himmlischer Zauberstab des Funkelns

15. Liebevolle männliche Führung

16. Emotionaler Austauschkreis

17. Liebevolle weibliche Hingabe

18. Leandros Salbungszeremonie

19. Beobachtet werden

20. Köstliches tägliches Leben

22. Himmlische Glückseligkeit

23. Wie damit umgehen?

24. Sinnliche Freiheit

Anhang

Unangemessene Sprache?

Sanuela.org Wir wachsen duch mitfühlende Unterstützung

Über den Autor

Bücher von Nils

Wie fühlst du dich mit dem Buch?

Dieses Buch ist kostenlos ...

… weil die Systeme der alten Welt für den Verkauf meiner Bücher versagt haben. Verlage und Social-Media-Plattformen verbreiten meine Arbeit nicht genug, um davon leben zu können.

Nachdem ich viele Wege ausprobiert hatte, um "rauszukommen", wurde mir klar, dass diese neue Welt auf offenem, ehrlichem Teilen ohne Erwartungen basieren muss. Das gibt mir volles Vertrauen, dass mein persönliches Universum (liebevoll geführt von Gaia) immer gut für mich sorgen wird.

Da viele Dinge immer noch Geld kosten, kann ich nicht gratis leben. Da die neue Welt noch nicht vollständig geboren ist, bezahle ich immer noch für Essen und Wasser, Internet und Software, Reisen und Veranstaltungen, ... wie jeder andere auch.

Möchtest du etwas zurückgeben?

Vielleicht wählst du etwas aus dieser Liste mit Vorschlägen aus oder überlegst dir etwas anderes:

Du kannst mich mit einer monatlichen Spende unterstützen:
https://www.patreon.com/nilsklippstein

Du könntest mir einen Kaffee spendieren:
https://buymeacoffee.com/nilsklippstein

Du könntest über PayPal spenden:
https://paypal.me/NilsKlippstein (nils@start2dream.de).

Du kannst mich um eine Live-Lesung bitten, online oder offline, und eine Spende machen.

Du könntest mich besuchen, um eine gemeinsame Zeit zu verbringen, dich von mir zu einem meiner Themen (siehe: Seite 2) beraten und unterstützen lassen und eine Spende leisten.

Du könntest dieses Buch neun (oder mehr) deiner Freunde, Bekannten und Kollegen schenken und sie bitten, mich zu unterstützen, wenn sie können.

Vielen Dank für deine Aufmerksamkeit.

Lass LIEBE deine Medizin sein!

Liebe traumatisierte Seele

In vielerlei Hinsicht hat unser ″modernes″ Leben uns alle auf die eine oder andere Weise traumatisiert. Doch manche sind in ihrem sinnlichen Leben noch tiefer verletzt, oft aufgrund von Ereignissen in diesem oder einem anderen Leben. Vielleicht ist dieses Buch nicht das Richtige für dich. Bitte lies weiter, wenn du dich selbst liebevoll annehmen kannst und in der Lage bist, andere Denkweisen und ungewohnte Gefühle zuzulassen.

Vorwort

Mein erstes spirituelles Buch habe ich mit zwölf Jahren gelesen, es war Siddhartha von Hermann Hesse, geschrieben 1922. Mein erstes erotisches Buch, das ich als Teenager gelesen habe, war wahrscheinlich Fanny Hill - Die Geschichte eines Freudenmädchens von John Cleland (1749).

Mit diesem Buch bringe ich Spiritualität und heilige Sinnlichkeit wieder zusammen, denn diese beiden liebenden Freunde hätten nie getrennt werden dürfen. Es waren das kollektive Unbewusste und die Angst in uns, die uns glauben ließen, dass sinnliche und sexuelle Energien eine Ablenkung auf unserem natürlichen Wachstums- und Heilungsweg zu voll erleuchteten Wesen wären.

Wenn wir die verkrusteten kollektiven Denkgewohnheiten der dunklen Zeitalter überwinden, stellen wir fest, dass alle polare Energie in unserem bekannten Universum sexuell ist und dass alles, was wir in der dritten Dimension wahrnehmen, sinnlich ist. Warum sollten wir dies also nicht nutzen, um unsere Herzen vollständig zu öffnen, um Befreiung und Einheit im Inneren zu finden, als vollständig sinnliche und erwachte multidimensionale Menschen?

Die Geschichte spielt in den magischen Gefilden von Sanuela, wo wir erleuchtete und gesegnete Seelen finden, eine Welt der Hohepriesterinnen und Zauberinnen. Wenn du magst, kannst du dich in die Geschichte hineinfühlen, die Rollen wählen und wechseln, wie du willst. Du kannst jedes Kapitel nutzen, um neue Türen zu deinen eigenen Fantasien zu öffnen. Erforsche deine inneren Welten. Was fühlt sich gut an und bringt dich tiefer in deine Liebe? Wo spürst du Ablehnung, Angst oder andere Gefühle? Und warum?

Obwohl dieses Buch nicht mit Porno zu verwechseln ist, könnten die Beschreibungen und Ideen für manche Leser/innen zu weit in eine Richtung gehen, der sie sich nicht hingeben möchten, nicht einmal in ihrer Fantasie. Es waren meine Geistführer, die mich ermutigt haben, immer weiter zu gehen, alle schützenden Grenzen für dieses Buch beiseite zu legen und alles fließen zu lassen. Ich kann voll und ganz verstehen, wenn dieses Wagnis für manche Leserinnen und Leser manchmal zu weit geht. Wenn das bei dir an einer Stelle des Buches der Fall ist, ist das völlig in Ordnung.

Beim Schreiben vieler Kapitel war es eine meiner Intentionen, bewusst die Triggerpunkte in einigen Lesern zu erreichen, damit du dich tiefer in deine eigenen Vorlieben und Abneigungen und in deine persönlichen Sehnsüchte und Wünsche hineinfühlen kannst. Genau wie bei den unterschiedlichen Geschmäckern von Humor sind wir sexuell alle sehr vielfältig. Wenn dir einige der Seiten nicht gefallen, kannst du vielleicht ein Kapitel überspringen und schauen, ob dir andere Ideen besser gefallen.

Die Kapitel sind jedoch in einer Reihenfolge des natürlichen Wachstums angeordnet. Je mehr das liebende Paar erforscht, desto mehr vertrauen sie einander, um sich noch weiter zu öffnen. So entfaltet sich diese Geschichte. Das bedeutet nicht, dass du den gleichen Weg gehen musst, falls du etwas davon zu Hause ausprobieren möchtest. Bitte, seid immer sicher und gesegnet, und unterstützt euch gegenseitig, während ihr in eurer Herzchakra-Atmung bleibt.

Du kannst das Beste aus diesem Buch machen und beim Lesen ein tägliches Tagebuch schreiben. Wenn du das Bedürfnis hast, dich mit jemandem darüber auszutauschen, zu reden oder zu schreiben, kannst du mich gerne per E-Mail oder Messenger kontaktieren.

Möge dieses Buch dich dazu inspirieren, deine Sehnsucht und deine Liebe voll zu spüren.

Liebe und Frieden,

1. Bewusste Sinnlichkeit

(Ausschnitt aus: Ayana, Mein Licht und meine Liebe)

Jahrelang waren Isadora und Leandro ineinander verliebt gewesen. Obwohl die Dinge zwischen ihnen gut liefen, hatte die sinnliche Anziehung, die sie einst teilten, langsam nachgelassen. Einmal im Viertelmond schien alles demselben Muster zu folgen: Abendessen, Wein, Kuscheln und ein paar langsame Küsse vor dem Sex. Sie benötigten etwas Neues, um den Funken zurückzubringen. Schließlich beschlossen sie, dass es Zeit für eine Veränderung war, und besuchten Lanas Kurs über bewusste Sinnlichkeit.

Im Haus von Lana wurden Isadora und Leandro mit offenen Armen empfangen. Die Zauberin der sinnlichen Glückseligkeit aus Luminae, Lana Lightweaver, begrüßte sie mit langen Umarmungen und lud sie ein, in ihrem gemütlichen Tempelzimmer Platz zu nehmen. "Lasst uns unsere Reise beginnen, um die Kraft eurer göttlichen Sinnlichkeit zu entdecken", sagte sie und lächelte ermutigend.

Leandro und Isadora spürten, wie ihre Spannung wuchs, als Lana sprach. "Zieht euch jetzt bitte aus und setzt euch einander gegenüber", sagte sie. "Schaut euch tief in die Augen. Seid wahrhaftig, liebevoll und offen zueinander."

Lana bat ihre Gäste, sich auf die Atmung durch ihr Herzzentrum zu konzentrieren. "Nehmt euch einen Moment Zeit, um mit euren Gefühlen in die Gegenwart zu kommen und zu akzeptieren, was auch immer auftaucht, ohne es zu bewerten."

Sie forderte Isadora auf, ihre Hände auf Leandros Brust zu legen, während er dasselbe für sie tat. Lana wies sie an, Augenkontakt zu halten, und forderte sie dann auf, sich auf die Energien zu konzentrieren, die sich von ihren Körpern ausbreiteten und eine Blase aus Liebe und Licht um sie herum bildeten.

Isadora spürte subtile Empfindungen von Liebe, Sehnen und astralem Kribbeln in ihrem Inneren. Leandro hatte das Gefühl, als ob ihn eine starke Kraft zu Isadora zog, und er konnte es fast nicht mehr aushalten. Seine Augen wurden glasig vor Tränen und seine Unterlippe zitterte vor Rührung. Er spürte eine intensive Verbindung und ein tiefes Verständnis.

Gemeinsam atmeten sie in die aufkommenden Gefühle hinein. Sie ließen ihre Masken und Schutzmauern fallen und begannen ein Gefühl der völligen Freiheit zu spüren, sie selbst zu sein. Erleichterung machte sich in ihnen breit.

Um ihre Verbindung zu stärken, gab Lana zwei Kerzen an Isadora und Leandro. Sie zündeten jeder eine Kerze an und hielten sie mit einer Hand vor sich, während Lana sie bat, die andere Hand auf ihre Brust oder ihren Bauch zu legen, je nachdem, was sich für sie intuitiv am besten anfühlte.

Alles andere Licht im Raum dämpfte sie, bis sie nur noch das Kerzenlicht hatten. Sie konnten nur noch einander sehen, sich in die Augen schauen und einander Licht in der Dunkelheit spenden. Lana leitete sie an, sich in ihrem gemeinsamen Energiefeld zu entspannen.

"Lasst das Kerzenlicht tief in euch eindringen und euer inneres Feuer und eure Leidenschaft entfachen und schüren. Spürt die Energien, die zwischen euch beiden strahlen, wie der Tanz zwischen euren beiden Flammen."

Lana bat die beiden, eine gemeinsame Vereinbarung zu treffen, bevor sie ihren Kurs fortsetzen konnten – das Einzige, was sie neben dem Angebot von Traumsteinen als Gegenleistung für ihre intuitive Begleitung erbat. Sie bat das Paar, einander in die Augen zu sehen und ihr nachzusprechen: "Ich liebe dich. Ich möchte mit dir heilen und wachsen."

Nachdem sie diese ersten Worte wiederholt hatten, fuhr Lana fort: "Während dieses Kurses erlauben wir Lana, uns durch unsere Erfahrungen der körperlichen Vereinigung zu führen."

Sie gab ihnen Zeit, über diese Worte zu reflektieren, bevor sie fortfuhr.

"Bevor wir unsere höchsten Stufen sinnlicher Glückseligkeit erreichen, werden wir sie um ihren Segen bitten, ob einzeln oder gemeinsam. Möge ihr Herz uns auf dieser heilsamen Suche leiten."

Leandro konnte nicht anders, als zu schlucken. Er war sich bewusst, dass dies nicht leicht für ihn sein würde, aber er war bereit, diese Reise mit Isadora zu unternehmen, weil er mit ihr zu neuen Ebenen der Liebe, des Sehnens und des Genießens aufsteigen wollte.

Nachdem jeder von ihnen seine Worte gesprochen hatte, fuhr Lana fort: "Dies ist unser innerer Heilungsweg. Ich liebe dich aus tiefstem Herzen."

Sie wurden gebeten, die Kerzen auf den Boden zu stellen. Lana wollte, dass Isadora in Leandros Schoß saß, so nah und intim wie möglich, um einander zu halten und die Wärme ihrer liebevollen Partnerschaft zu fühlen.

"Atmet zusammen, spürt einander. Wenn ihr bequem sitzt, bewegt euch nicht."

Lana leitete sie dann in einen Zustand der Stille. Sie ermutigte sie, die Augen geschlossen zu halten und den Atem, den Herzschlag und alle körperlichen Reaktionen ihres Partners zu spüren.

Sie leitete sie an, ihre Wirbelsäulen in sanften Spiralen zu schwingen und ihre Körper behutsam ineinander gleiten zu lassen, bis sie nicht mehr wussten, wo einer aufhörte und der andere begann. Während sie sich bewegten, löste sich jede Spannung zwischen ihnen, und sie konnten ihre Vereinigung in Liebe rundum annehmen.

"Hier geht es nicht darum, ein Ziel zu erreichen. Fühlt einfach eure Einheit und Liebe … euer Einssein im Inneren und miteinander. Dann findet wieder eure Stille."

Sie erklärte ihnen, wie sie fortfahren würden. "Seit Jahrhunderten wissen die weisen Seelen von Sanuela, dass ihr ein kraftvolles Energiefeld der Liebe und des Sehnens erzeugen könnt, wenn ihr euch auf diese heilige Weise umarmt, wohl wissend, dass ihr in den nächsten Tagen keine vollständige Einheit miteinander erleben werdet."

Mit sanfter Stimme sagte sie: "Bei dieser Reise geht es nicht darum, eure Wünsche und Triebe zu befriedigen. Stattdessen geht es um das Ersuchen an die Weisheit der Göttin Sanuela, euch zu zeigen, wie ihr eure Liebeserfahrung steigern und verfeinern könnt."

Sie hielt einen Moment inne, ihre Stimme wurde sanft. "Sie besitzt die tiefste Weisheit der bewussten Sinnlichkeit und der sexuellen Glückseligkeit, denn sie hat sie selbst geschaffen, indem sie eure Sinne formte. Wen könnten wir besser um Hilfe bitten, wenn es um die Vertiefung von Liebe und Freude in einer Partnerschaft geht?

Mit Übung und Geduld könnt ihr lernen, wie ihr euch selbst mit dieser Frequenz verbindet. Für den Moment biete ich mich als euer Begleiter und Kanal an, um dieses Wissen über Einheit, Glückseligkeit und Liebe direkt zu euch zu bringen. Ihr beide wisst, wie ihr am besten damit arbeiten könnt, wie schnell ihr vorankommen und wie intensiv ihr gemeinsam wachsen wollt.

Ich ermutige euch, während des gesamten Kurses offenzubleiben und mitfühlend zu sein, während wir üben. Lasst los von allen Bedenken, egal wie gewagt es auch erscheinen mag. Nur durch eine ehrliche und wahrhaft liebevolle Verbindung können zwei sich liebende Menschen tiefere Ebenen der Intimität, Glückseligkeit und Freude erreichen.

Isadora und Leandro bedankten sich bei Lana für ihre Unterstützung. Sie verspürten Vertrauen und Geborgenheit in ihren Worten und miteinander. Sie wussten, dass die Reise schwierig sein würde, aber sie waren bereit sie gemeinsam anzugehen.

Als sie Lanas Haus verließen, hielten sie sich an den Händen und gingen in Richtung ihres Heims. Die Nacht war dunkel, aber die Sterne strahlten hell am Himmel. Isadora drehte sich zu Leandro und flüsterte: "Ich fühle mich anders. Ich kann meine Ängste loslassen und Vertrauen in unsere Liebe haben." Leandro lächelte und küsste ihre Stirn. "Ich empfinde das Gleiche, meine Liebe. Ich bin gespannt, wohin uns diese Reise führt.

Während Isadora und Leandro in den folgenden Tagen ihre Erlebnisse verarbeiteten, staunten sie über die neuen Ebenen, die sie zuvor nicht gekannt hatten. Lana führte sie durch Aktivitäten, welche ihre astralen Sinne weckten und verborgene Freuden des subtilen inneren Kribbelns offenbarten, während gleichzeitig ihre Ehrlichkeit in der Liebe füreinander gesteigert wurde.

Als sie einander mit Sanftheit und Neugier berührten, vibrierten ihre Körper oft vor Lust. Am Ende des Kurses hatten sich ihre gemeinsamen inneren Blumen der Verbindung, des Liebens und der Erregung vervielfacht und wuchsen stetig weiter.

2. Die sinnliche Heldenreise

Lana hatte Leandro für den nächsten Tag zu einem privaten Gespräch zu sich nach Hause gebeten. Als er ankam, begrüßte sie ihn mit einer langen, liebevollen Umarmung und bat ihn herein. Sie saßen sich in der Mitte ihres Tempelzimmers gegenüber, ganz nah beieinander. Lana bat Leandro, eine Hand auf seine Brust zu legen und durch sein Herzzentrum zu atmen, und sie tat dasselbe und genoss den stillen Moment.

Dann fragte sie: "Wie habt ihr beide die Zeit nach eurem sinnlichen Einweihungsritual gestern miteinander verbracht?"

"Na ja, eigentlich ist nicht viel passiert", antwortete Leandro. "Wir haben zusammen gekocht, uns geküsst und gekuschelt, sie war sehr süß."

"War es für dich in Ordnung, nicht weiter zu gehen?", fragte Lana.

"Ich bin etwas nervös und zweifle an meiner Fähigkeit, diese Reise zu bewältigen. Kann ich darauf vertrauen, dass ich mich zurückhalten kann, wenn du die Verantwortung trägst?"

Lana nahm seine beiden Hände in die ihren und schaute ihm lange Zeit tief in die Augen. Dann sprach sie mit dem lieblichsten Klang in ihrer Stimme zu ihm.

"Du musst verstehen, dass ich keine Regeln für dich aufstellen kann. Ich bin nur hier, um dich zu leiten."

Leandro nickte mit dem Kopf.

"Du musst einen Weg finden, damit du nicht irgendwann anfängst, mir etwas übel zu nehmen. Stattdessen möchte ich, dass du mich von ganzem Herzen liebst. So funktioniert es am besten."

Sie ließ eine Pause, damit er sich in ihre Worte hineinfühlen konnte, bevor sie fortfuhr.

"Leandro, wie oft bringst du dich selbst auf die höchste Stufe des sinnlichen Glücks?"

Nach einem kurzen Schweigen beschloss Leandro, so ehrlich, offen und verletzlich wie möglich zu sein. "Fast jeden Tag", sagte er.

Lana nickte mit dem Kopf.

"Nicht immer mit Isadora und mit keiner anderen Frau", stellte er klar.

"Benutzt du dafür Nacktfotos?", wollte sie wissen.

"Ja, häufig. Aber gelegentlich stelle ich mir auch einfach etwas vor."

Lana lächelte ihn liebevoll und offen an. "Daran ist nichts falsch, weißt du? Du bist ein Mensch, du bist ein Mann. Du darfst dich so oft berühren, wie du willst, wann immer du Zeit für dein Vergnügen findest.

Aber anstatt den Höhepunkt zu erreichen, möchte ich, dass du den Moment einfach auskostest und seinen Genuss so intensiv wie möglich erlebst. Atme dabei aus deinem Herzzentrum. Und achte darauf, dass du aufhörst, bevor es zu spät ist."

"Das ist nicht einfach ..."

"Ich weiß. Aber ich werde dir eine Liebe in deinem Herzen zeigen, die du noch nie zuvor erlebt hast. Du wirst die tiefste Freude und das größte Vergnügen in dem feinen inneren Kribbeln deines Astralkörpers finden, das manchmal vielleicht sogar in deinen physischen Körper hineinschwingt. Glaube mir, es kann über alle Maßen beglückend sein, wenn du dranbleibst.

Schritt für Schritt kannst du tiefer und tiefer in dein Herz atmen, während du deine Lust spürst und immer erregter wirst.

Wenn es schwierig wird, möchte ich, dass du schneller atmest, aber dabei in deinem Herzen bleibst. Lege vielleicht eine Hand auf deine Brust, damit du präsenter bleibst."

"Heißt das, ich soll hyperventilieren?"

"Ja, aber nur in Maßen. Achte darauf, dass du direkt aus deinem Herzzentrum atmest. Wenn du allein bist, geh nicht zu weit oder zu lange, denn dann wird dir vielleicht etwas schwindlig. Das ist in Ordnung, aber bleibe präsent und bewusst im Hier und Jetzt und schweife nicht ab. Ein bisschen ist gut, spüre die Energien, die durch deinen Astralkörper fließen, und lerne, auf den Wellen deines tiefsten Sehnens zu reiten."

"Mein tiefstes Sehnen?"

"Ja, genau das wirst du spüren. Die Göttin Sanuela hat dir diese tiefe Sehnsucht nach Einheit und vollkommener Glückseligkeit aus einem bestimmten Grund gegeben. Wenn du deinen inneren Motor des Sehnens nur für die begrenzte Befriedigung einiger Momente kurzschließt, um dich danach müde und entspannt zu fühlen, wird dein göttlicher Motor der grenzenlosen Liebe und Ekstase nie richtig in Gang kommen. Er wird immer in der Scheune der alten Gewohnheiten bleiben und im Laufe der Jahre einrosten. Du brauchst eine Menge astrale elektrische Ladung, um dein liebevolles Herzensportal vollständig und weit zu öffnen. Also bring den Motor in diesem Prozess ins Freie, mit Isadora und mir als deine persönliche Begleiterinnen. Reinige deinen Motor und kümmere dich um ihn, lerne ihn zu benutzen und lerne, wie du dich mit diesen Energien aufladen kannst.

Sobald du anfängst, deine astral-elektrische Ladung aufzubauen, mach sie noch stärker. Nutze dieses Sehnen und dieses Verlangen - bringe sie in dein Herz. Vertraue auf dein Herz, fühle es und erlaube ihm, sich zu öffnen!

Mach Geräusche der Freude, stöhne und keuche, wenn du die exquisiten inneren Ströme der Glückseligkeit in deinem Astralkörper spüren willst. Ziehe und drücke weiter an den goldenen Türen deines Herzens, mit all deiner starken männlichen Lust und gib dich ganz deiner Liebe und Sehnsucht hin. Das ist sowohl aktiv als auch passiv; du setzt deine männlichen Kräfte ein, die von Natur aus nach glückseliger Einheit streben. Und du nutzt deine weiblichen Kräfte, die es von Natur aus lieben, sich völlig hinzugeben und loszulassen.

Tanze mit deinem inneren Mann und deiner inneren Frau, denn du bist immer beide Pole. Erlaube dir, sie auf diesem Weg der sinnlichen Freude und Glückseligkeit zu spüren; es ist der Schlüssel, um dein Herzportal zu öffnen. Rede ich zu viel?" Lana lachte und lächelte. "Das passiert immer, wenn ich wirklich begeistert davon bin, eine große Seele wie dich in ihre stärkste Kraft und Liebe zu bringen. Es ist mir eine Freude, dir zu Diensten zu sein."

Mit diesen Worten umarmte sie Leandro und sie bewegten ihre Körper nahe zueinander. Ihre Körper pressten sich zusammen, ihr dünnes Seidenkleid, das sie immer zu ihren Treffen trug, vermittelte ihm das ganze taktile Vergnügen eines weiblichen Körpers. Ihre Brüste atmeten gegen seine Brust, ihre Taille schmiegte sich eng und fest an die seine. Die Wärme und die Empfindungen ihrer Umarmung öffneten die Türen von Leandros Herz weit. Sein Lingam begann zu reagieren, und er fühlte eine kurze Scham, bis sie noch näher kam. Er spürte die glückselige Energie der göttlichen Liebe, wie eine Welle der Lust und Freude, die sein ganzes Wesen durchströmte.

"Ich genieße es, dein Verlangen und dein Sehnen mit all ihrer Kraft zu spüren, Leandro."

Die beiden verharrten eine ganze Weile in diesem Zustand, bevor Lana fortfuhr: "Du könntest meine liebe Freundin Ayana bitten, sich in einem Mondquartal zu versammeln, was meinst du?"

"Die neue Hohepriesterin?"

"Ja, Ayana, mein Licht und meine Liebe. Wenn du sie sehen willst, sag ihr, dass ich dich geschickt habe. Vielleicht gibt sie dir ein seidenes Tuch und umarmt dich vollkommen frei, wenn du sie darum bittest."

"Vielleicht?"

"Es hängt davon ab, ob sie die Chemie mit dir spürt und ob ihr Herz oder ihre inneren Geistführer ihr sagen, dass das für deine Heilung und dein Wachstum von Vorteil wäre."

"Betrüge ich dann nicht Isadora, wenn ich sie nackt umarme?", fragte sich Leandro, obwohl seine Freunde das nicht als Problem zu sehen schienen, wenn sie sich mit Ayana trafen.

"Du folgst dem Pfad der göttlichen Liebe, Leandro, du zukünftiger sinnlicher Löwenkönig. Vereinige dich mit der Hohepriesterin mit euren Astralkörpern, erlebe energetische Liebe mit ihr, lass dich von ihrer göttlichen, weiblichen Astralelektrizität verwöhnen und gib all deine Liebe in eure süße Blase der liebenden Einheit in diesem Moment. Vertrau mir, es wird einen großen Unterschied auf deiner Reise machen, wenn du dich mehr öffnest.

Entfalte dein Sehnen, mach es weit und offen. Dann schaffst du es vielleicht, das zweite Viertel des Mondes ohne Vereinigung und ohne Höhepunkt zu überstehen, was meinst du?"

Kurz schmiegte Lana ihre Beine und Schenkel etwas näher an Leandro und spürte ihre Erregung und Nässe zwischen ihren Beinen in seiner männlichen Präsenz. Sie war sich bewusst, dass dies die reinste Form der weiblichen Manipulation war. Doch ein Mann wie Leandro würde sie dafür lieben. Sie hatte seinen Lustpunkt gefunden, und sie würde ihn immer wieder benutzen und reizen, um ihn auf seiner persönlichen sinnlichen Reise zu seinem inneren Liebeskern zu inspirieren. Sie vertraute darauf, dass er in der Lage sein würde, viel, viel weiter zu gehen, als er es sich jemals hätte vorstellen können.

Es ging nicht darum, ihn von sinnlichen Erfahrungen und Genüssen fernzuhalten, sondern darum, noch mehr glückselige Möglichkeiten und Energien in sein Leben zu ziehen. Aber es war auch eine Form der anfänglichen Einschränkung, und sie würde die Leine bei ihm sehr kurz halten müssen. Lana umarmte den Teil von ihr, der es genoss, einen Mann aus reiner Liebe und Fürsorge für ihn zu führen.

"Weißt du, Leandro ..."

"Ja?"

"Wenn du willst, dass dies eine kraftvolle gemeinsame Reise wird, wenn du wirklich meine volle Begleitung, Aufmerksamkeit und Zuneigung möchtest, dann brauche ich absolute Ehrlichkeit von dir."

"Natürlich."

"Wenn du schummelst und dich zwischendurch erleichterst, können wir unseren Weg trotzdem fortsetzen. Aber wenn du mir nichts davon erzählst, wird sich eine Mauer aus energetischem Misstrauen zwischen uns aufbauen. Dann kann ich dich nicht wirklich weiterführen. Du musst mir sagen, was passiert, zu deinem eigenen Vorteil. Du musst mutig und ehrlich zu dir selbst sein und die Verantwortung für dein Handeln übernehmen, damit wir unseren Weg fortsetzen können."

Sie schaute ihm tief in die Augen. Er nickte und verstand ihre Worte.

"Ich werde dir die Wahrheit sagen, egal was geschieht", sagte er.

Sie lächelte und fühlte sich erleichtert und beschwingt.

"Ich danke dir. Ich bin zuversichtlich, dass wir gemeinsam auf eine wunderschöne Reise gehen können."

Die beiden hielten sich lange aneinander fest und genossen das warme Gefühl und das Vertrauen zwischen ihnen. Leandro war sich der Stärke seiner Ehrlichkeit bewusst und wie wichtig sie war. Er spürte ihre Unterstützung und Liebe und war sich sicher, dass sie gemeinsam eine wunderbare Zeit erleben würden.

3. Göttliche Schwestern

Am nächsten Tag wollte Lana mit Isadora allein sprechen. Sie kam früh und zeigte damit, dass sie unbedingt mehr über Lanas Verständnis und ihren Gemeinschaftssinn in Bezug auf astral-sinnliche Glückseligkeit erfahren wollte. Lana umarmte Isadora lange, damit sie alle bisherigen Bilder in ihrem Kopf oder Gefühle loslassen konnte. Es war Lanas Wunsch, göttliche Liebe zwischen ihnen zu spüren, so intensiv, wie sie sie mit Leandro aufbauen wollte. Sie wollte Isadora so nah bei sich haben, wie sie es zulassen würde.

Sie setzten sich und Lana begann mit der gleichen Frage, die sie schon Leandro gestellt hatte: "Wie war eure gemeinsame Zeit gestern?"

"Leandro war wirklich aufmerksam und fürsorglich zu mir", erzählte Isadora offen und lachte. "Es war wirklich ein wunderschönes und herrlich entspannendes Gefühl, meinen Körper in diesen zwei Tagen für mich zu behalten. Mal sehen, wie lange ich das noch ausdehnen möchte, aber ich schätze, Leandro hat Lust auf mehr Einheit, oder?", gluckste sie bei ihren Worten.

Lana ermutigte sie: "Es gibt so viel zu entdecken, Isadora. Wir müssen sowohl fürsorglich als auch achtsam mit Leandro umgehen, damit seine Herausforderung erträglich bleibt. So kann er sich besser mit seinen inneren Sinnen verbinden und die prickelnde Astralelektrizität erleben, wenn ihr euch berührt ... Schließlich bist du ja deswegen hier, oder? Um das Prickeln wieder zu spüren, so wie am Anfang?"

Sie sahen sich eine Zeit lang in die Augen.

Lana fragte sie, ob sie sich umarmen wollten, und war sich sicher, dass Isadora es lieben würde. Sie hoffte, dass sie vertrauensvolle und liebevolle Freunde sein durften. Würde Isadora das auch wollen?

Sie kamen sich näher, hielten sich aneinander und spürten die Wärme und Weichheit ihrer Körper. Lana konnte fühlen, wie Isadoras Herz schneller schlug, als sie sie fest umarmte und ihren Rücken und ihre Taille streichelte. Sie spürte auch Isadoras Atem an ihrem Hals, der ihr einen wohligen Schauer den Rücken hinauf trieb. Sie lehnte sich näher an Isadora und flüsterte ihr ins Ohr: "Lass uns gemeinsam die Astralwelt erkunden, meine Liebe. Lass uns die Energie spüren, die durch unsere Körper fließt, wenn wir uns umarmen."

Sie lehnte sich leicht zurück und schaute ihr in die Augen, um zu sehen, ob sie zögerte oder sich unwohl fühlte. Doch alles, was sie wahrnahm, war ihr Sehnen nach einer tieferen Liebe.

Lana nahm Isadora bei der Hand und führte sie zu einem geschützten Platz im Garten, umgeben von üppigem Grün und duftenden Blumen. Sie ließen sich einander zugewandt auf einer weichen Decke nieder. Lana schloss ihre Augen und begann zu meditieren. Sie konzentrierte sich auf die Energie, die durch ihren Körper floss, und spürte, wie sie beide von einer Sphäre der göttlichen Liebe umhüllt wurden. Isadora tat es ihr gleich, und schon bald waren sie in eine warme, sinnliche Aura gehüllt.

Lana öffnete ihre Augen und blickte tief in die von Isadora. "Lass uns unsere Energien verbinden", flüsterte sie. "Wirst du mich ganz frei umarmen, damit ich dich wirklich spüren kann, meine Liebe?"

Isadora nickte, ohne ihren Blick von Lana zu nehmen. Sie ließ sich auf den Moment ein, beugte sich vor und berührte sanft Lanas Lippen. Eine Welle astraler Elektrizität durchströmte sie beide. Lana erwiderte den Kuss gerne, vertiefte ihn und ließ ihre Hände über Isadoras Rücken gleiten.

"Kannst du das spüren?", fragte Lana, ihre Stimme war kaum ein Flüstern. "Das ist die Astralenergie, mit der wir uns verbinden."

Isadora nickte, ihre Augen waren mit einer Mischung aus Begehren und Verletzlichkeit gefüllt. Sie spürte den Drang, sich mit dieser Frau vollkommen frei zu fühlen. Vielleicht war es ihre besondere Kraft als Zauberin, sinnierte Isadora, während sie sich rasch ihrer Kleider entledigte.

Sie bewegten sich im Einklang, ihre Körper verschmolzen in einer leidenschaftlichen Umarmung miteinander. Lana spürte, wie Isadoras Energie mit ihrer verschmolz und eine intensive und sinnliche Kraft entstand, die den gesamten Garten erfüllte.

Ihre Körper schlangen sich ineinander und wiegten sich langsam in einem intimen Tanz. Sie waren ineinander versunken, vollkommen umhüllt von der astralen Leidenschaft des ewigen Hier und Jetzt. Isadora fühlte sich, als würde sie auf einer Wolke schweben, ihr Körper war voller Elektrizität.

Die Energie zwischen ihnen wurde immer intensiver, bis sie beide das Gefühl hatten, gleich zu bersten. Lana konnte die Ausstrahlung von Isadoras Körper spüren und sie wusste, dass sie genauso erregt war wie sie.

Schließlich sanken sie beide langsam auf die Decke. Sie blieben noch eine ganze Weile so liegen, hielten sich fest umschlungen und spürten, wie die Energie ihrer Liebe sie verband.

"Sei gut zu ihm."

"Ich weiß ...", antwortete Isadora.

"Kümmere dich wirklich gut um ihn. Für ihn ist es in mancher Hinsicht eine schwierige Zeit, aber am Ende wird er dafür belohnt werden, dass sich sein Herz öffnet. Er braucht einen Hebel, um Liebe und Sehnen zu erzeugen, die stark genug sind, um diese Türen vollständig zu öffnen."

"Hast du einen Rat, wie ich ihm in dieser Zeit helfen kann?", fragte Isadora. "Es muss schwierig für ihn sein. Bisher hat er sich jeden Tag selbst erlöst, weißt du?"

"Gib ihm die beste Liebe, die du hast. Öffne dich für ihn, sei für ihn da, berühre ihn, spüre ihn. Halte seinen Lingam selbst nachts stundenlang, wenn er das mag. Es scheint die meisten Männer energetisch zu beruhigen, obwohl Leandro vielleicht erst lernen muss, sich darin zu entspannen und nicht die ganze Nacht lang unter Hochspannung zu stehen."

Isadora kicherte.

"Weißt du, wie sehr ich diese Yoni-Pause genieße? Ich fühle mich so tief entspannt. Hier ist mein Mann, immer erregt, und ich spüre sein brennendes Verlangen, mich ganz zu lieben, eins mit mir zu sein. Das ist doch ein gutes Gefühl, oder? Ich will unbedingt, dass er so oft und lange wie möglich erregt ist. Ich will von seinem sinnlichen Verlangen verwöhnt werden, süß und verführerisch attraktiv für ihn sein. Ich will mich ganz und gar auf ihn einlassen, bevor ich mich seinem Sehnen und Verlangen nach mir hingebe."

"Könntest du mir sagen, wenn du eine Pause von deiner Yoni-Auszeit möchtest, damit ich weiß, woran wir sind?"

Isadora versprach es ihr, und damit ließ sie alle negativen, egozentrischen Gefühle über ihre heilige Yoni-Auszeit los. Sie wollte, dass Lana ihre allerbeste Freundin ist; sie würde eine großartige schwesterliche Gefährtin sein, die ihr sinnliches Heiligtum so lange beschützt, wie sie sich damit wohl fühlte.

"Bitte nimm dir jeden Tag etwas Zeit, um über deine Gefühle zu sprechen. Atmet durch euer Herz und seid offen und liebevoll zueinander.

Wenn ihr Regeln und Grenzen besprechen müsst, solltet ihr euch die Zeit dafür nehmen. Sprecht euch nach ein paar Tagen ab, um zu sehen, ob neue Gedanken oder Gefühle aufgetaucht sind.

Ihr müsst ganz ehrlich zueinander sein, sonst gibt es keine völlige Herzöffnung - verstehst du?"

Isadora nickte.

"Das bedeutet, dass du dir selbst gegenüber vollkommen ehrlich sein musst. Was wünschst du dir? Was brauchst du? Gibt es Sehnsüchte oder Verlangen? Was würdest du gerne erleben? Fühle dich frei, all das zu erforschen."

"Und was auch immer auftaucht, es ist okay?"

"Solange deine Fantasien dir oder anderen keinen Schaden zufügen, kannst du sie ausleben. Verschließe dich nicht vor deinen sinnlichen Sehnsüchten und Wünschen, sondern erforsche sie aktiv. Erlaube dir, erregt zu sein, wenn du das möchtest", antwortete Lana.

"Danke", sagte Isadora mit einem Lächeln.

"Und sorge auch dafür, dass er erregt ist. So oft, wie du das möchtest. Um sein Herz vollständig zu öffnen, musst du seine inneren Kanäle des astralen Kribbelns öffnen. Es kann die göttliche Schlange des Erwachens für euch beide entfachen, wenn du die Flamme mit deinem Sehnen und deiner Liebe nährst. Sei dabei spielerisch. Das ist deine besondere göttliche weibliche Kraft."

Der Gedanke, Leandro für sie erregt zu halten, erfüllte Isadora mit einem astralen Kribbeln.

"Welche Rolle spielt die Göttin hier?" Isadora wechselte das Thema.

"Danke, dass du fragst. Für diejenigen, die ihre Gegenwart erfahren wollen, kann die Göttin Sanuela eine große Hilfe auf unserer Reise der Liebe sein. In ihrer himmlischen Umarmung sind wir immer sicher. Wir sind gesegnete Kinder von ihr und werden gemeinsam mit ihr eine liebevollere Welt erschaffen, wenn wir uns erlauben, unsere Herzen ganz für sie zu öffnen. Wie fühlst du dich mit der Göttin?"

"Ja, ich kann sie auch spüren", antwortete Isadora. "Sie hilft mir, immer mehr Liebe zu finden."

"Sie ist unsere anbetende Jungfrau, fürsorgliche Mutter und weise Alte - die dreifache Göttin aller Göttinnen, wie du und ich."

Das meiste darüber hatte Lana von ihrer besten Freundin Ayana gelernt. "Wenn wir anfangen, sie zu lieben, können wir tief in ihre Kraft eintauchen. Das habe ich gespürt, als ich mich das erste Mal dafür geöffnet habe. Wenn ihr beide kommt, lasst uns eine Zeremonie mit ihr abhalten und gemeinsam den dreifachen Segen empfangen. Das wäre eine wunderbare Art, euer erstes Fastenbrechen zu feiern."

"Wann wäre ein günstiger Zeitpunkt dafür?", fragte Isadora, die noch nicht wusste, wie lange sie ihre Yoni-Auszeit genießen wollte.

"Lass uns abwarten, wie es Leandro geht und wie lange er es aushält", antwortete Lana mit einem warmen Lächeln.

Isadora verließ Lanas Haus mit einem Gefühl der Zufriedenheit und Glückseligkeit und war dankbar für die Begleitung durch ihre neue Freundin, die ihr ein neues Maß an Freiheit und Liebe schenkte.

4. Ihre Glückseligkeit spüren

Lana lud Isadora und Leandro ein, sich zu ihr auf den Boden zu setzen und, wie es in ihrer gemeinsamen Zeit üblich war, durch ihre Herzzentren zu atmen.

″Wie kommst du mit dem Zurückhalten deines Samens voran, Leandro?″, erkundigte sich Lana.

Es ist auf jeden Fall eine Herausforderung!″, gluckste er."

"Ja. Es tut mir leid, aber wir müssen hier ein bisschen weiter in die Tiefe gehen. Ich glaube, du wirst es aushalten können. Wenn der Drang kommt, lass dich ganz auf ihn ein und genieße seine köstliche Süße. Bleibe in deinem Herzzentrum. Erlaube all deinem Sehnen und deiner Liebe, von dort aus zu strömen. Fühle von dort und atme von dort."

Sie legte eine Hand auf ihre Brust. ″Das wird den Fokus schnell verschieben. Geh einfach immer dorthin, dann geht es dir bestimmt noch ein paar Tage gut. Sollen wir weitermachen, ja?"

Leandro zögerte zunächst ein wenig, aber Isadora schenkte ihm ein beruhigendes Lächeln und legte seine und ihre Hände in Lanas offene Handflächen. Sie schlossen ihre Augen, als Lana sie bat, eine Weile in Stille zu verharren und sich nur auf ihren Atem und ihr Herz zu konzentrieren.

Als sie dort saßen, spürte Isadora, wie sich eine Wärme in ihrem Körper ausbreitete. Sie fühlte, wie Leandros warme Hände mit den kleinsten Zuckungen antworteten, und sie wusste, dass auch er diese Funken spürte. Sie waren auf eine Weise miteinander verbunden, die über die körperliche Berührung hinausging. Als die stille Meditation endete, öffneten sie ihre Augen und Isadora sah, dass Leandro sie anschaute. Sie blickten sich in die Augen, während sie sich immer noch an den Händen hielten, und konnten die Liebe und das Sehnen füreinander immer intensiver spüren.

"Wie geht es euch?", fragte Lana die beiden.

Leandro warf einen Blick auf Isadora und grinste. "Ich fühle mich großartig", antwortete er. "Ich fühle Liebe. Ich fühle, dass ich das schaffen kann."

Isadora beugte sich vor und küsste ihn zärtlich auf die Lippen. "Ich weiß, dass du es kannst", flüsterte sie ermutigend.

Lana lächelte wissend. "Denkt daran, das ist erst der Anfang. Ihr habt noch so viel mehr gemeinsam zu entdecken."

Isadora spürte, wie sich ein Gefühl der Spannung in ihr aufbaute, als Lana sie ansah. "Heute darfst du wählen, wer vollkommen frei sein wird und wer das seidene Tuch zum Tragen behalten wird. Beide Seiten haben ihre eigenen Freuden und Möglichkeiten, denen du dich hingeben kannst."

Nach einigem Überlegen entschied sich Isadora dafür, vollkommen frei zu sein. Leandro würde das praktische, wenn auch albern aussehende, dünne Seidentuch um seine Taille tragen, um eine körperliche Vereinigung mit ihr zu verhindern. Sie umarmten sich so eng, wie sie konnten. Leandros Erregung war für sie beide deutlich spürbar.

In gewisser Weise war es für Leandro ein Glücksgefühl. Er konnte alle Erwartungen und Hoffnungen auf völlige Einheit oder größere Erregung mit seiner geliebten, sinnlichen Freundin Isadora völlig loslassen. Es gab nichts mehr zu tun, außer zu fühlen.

"Isadora, meine Liebe", sagte Lana, "du kannst dir heute erlauben, das höchste sinnliche Glück zu finden. Als Frau verlierst du beim Orgasmus keine wichtigen Körperflüssigkeiten. Leandro kann lernen, dich zu spüren, dein astrales Kribbeln mit seinen feineren inneren Sinnen in seinem Inneren zu genießen. Du wirst sehen."

Sie bat Isadora, ihr wahres Ich zu sein, vollständig und ehrlich. Sie konnte die Freuden des Spielens, Tanzens und der Sinnlichkeit auf seinem Körper genießen.

Isadora seufzte tief, schloss die Augen und ließ sich von ihrer Intuition und ihrem Herzen leiten. Sie wiegte langsam ihre Hüften und spürte, wie ihr eigener natürlicher Rhythmus durch ihren Körper rauschte. Sie öffnete die Augen und mit einem inneren Lächeln fuhr Isadora mit ihren Fingerspitzen über Leandros Brust und spürte, wie sein Herz unter ihrer Berührung pulsierte. Sie beugten sich vor und ihre Lippen trafen sich. Isadoras Zunge glitt zwischen seine Lippen und erkundete seinen Mund.

Während sie sich küssten, wanderten Leandros Hände über ihren Körper und streichelten zärtlich jede Stelle ihrer Haut, die er erreichen konnte. Er hielt ihre Hüften fest und drückte sie enger an sich. Er begehrte sie so sehr!

Isadora unterbrach den Kuss und schmiegte ihren Kopf an seinen. Ihre Hüften bewegten sich in einem langsamen, sinnlichen Tanz und sie spürte, wie sein starkes, männliches Verlangen gegen ihre weiche Haut drückte. Sie konnte seine Wärme, seine Liebe und die starken Energien fühlen, die von seinem Körper ausgingen und ihre Haut kribbeln ließen.

Als sie Leandros liebevolle, fürsorgliche Arme um sich spürte, begann sie langsam, sich selbst zu berühren und zu streicheln, und ließ sich Zeit, ihre Gefühle zu erkunden. Sie drückte ihren Körper immer wieder gegen seinen und spürte die Gewissheit seines männlichen Verlangens. Er stöhnte auf, seine Hände hielten ihre Hüften fest, während sie sich gegen ihn presste. Isadora spürte, wie die Nässe zwischen ihren Beinen mit jedem Augenblick größer wurde.

Sie neigte ihren Kopf, und ihre weichen und fordernden Lippen suchten erneut nacheinander. Sie öffnete ihren Mund für ihn und ihre Zungen vollführten einen leidenschaftlichen Tanz miteinander. Leandros Hände erkundeten ihre Kurven, seine Finger fuhren über ihre empfindlichen Stellen. Sie fühlte die Wärme seiner Ausstrahlung in sich. Isadora stöhnte genüsslich auf, als er sie streichelte, und spürte, wie ihr Körper zitterte.

Sie wusste, dass dies genau das war, was ihr Partner von ihr wollte - die Freiheit, sie selbst zu sein und ihm zu erlauben, all ihre Empfindungen tief in seinem eigenen Körper zu spüren. Sie fühlte sich ermächtigt und verehrt und sie sehnte sich danach, ihm die gleiche innere Befriedigung zu geben, die sie selbst empfand.

Isadora bewegte ihre Hüften in einem langsamen, sinnlichen Rhythmus, ihr Körper reagierte auf jede Berührung und Liebkosung. Die Intensität des Moments war überschwänglich und Isadora fühlte sich von der leidenschaftlichen Umarmung ihres Liebhabers mitgerissen.

Er küsste ihren Hals und ließ ihr Schauer der Lust über den Rücken laufen. Sie keuchte auf, als er seine Hände tiefer bewegte und sie zwischen ihren Beinen streichelte.

Leandro erforschte ihre Lustpunkte, während sie mit ihren Händen ihre persönliche Melodie hinzufügte und eine Zeremonie der reinen Selbstliebe schuf. Es war eine glückselige Meditation in hohen Liebesfrequenzen, die sie immer näher an den Rand der Verzückung trieb.

Sie spürte, wie ihr Orgasmus in ihr aufstieg, und sie ließ ihn kommen, indem sie sich seiner Kraft hingab und ihn mit ihrem Atem energetisch in ihr tiefstes inneres Herzzentrum lenkte. Isadora erlebte, wie sich ihr Körper in Wellen der Lust zusammenzog, während seine Hände ihre Hüften festhielten. Sie stöhnte vor Freude über die vollkommene Liebe und Ergebenheit, und er stimmte mit ihr in den glückseligen Moment ein.

Als es vorbei war, lag Isadora in Leandros Armen und fühlte sich rundum zufrieden und erfüllt. Sie hatte sich ihm auf eine neue Art und Weise geöffnet, und es war eine unglaubliche Erfahrung gewesen. Sie lächelte, denn sie wusste, dass sie sich gegenseitig etwas Besonderes geschenkt hatten.

Als sie aufstanden und sich zum Aufbruch bereit machten, dankten sie Lana für ihre Anwesenheit und Unterstützung, und Isadoras Gedanken waren voller Möglichkeiten. Es hatten sich gerade neue Türen geöffnet. Was könnten sie gemeinsam erkunden? Was für neue Erfahrungen lagen vor ihnen?

Leandro nahm ihre Hand, drückte sie sanft und holte sie in die Gegenwart zurück. "Danke", sagte er und seine Stimme war voller Wertschätzung. "Du wirst jetzt zu meiner sinnlichen Göttin, und diese Vision von dir gefällt mir. Sehr gut. Ich danke dir."

Isadora lächelte ihn an und antwortete: "Ich danke dir auch", bevor sie ihm einen sanften und liebevollen Kuss auf die Lippen drückte.

Leandro nahm ihre Hand und sie verließen den Raum des Tempels der Zauberin, während sie die Wärme und Liebe spürten, die ihre Körper durchströmte. Isadora wurde das Gefühl nicht los, dass etwas Neues und Besonderes zwischen ihnen begann. Sie gingen über die Wiesen nach Hause und nahmen schweigend all die verschiedenen Gefühle und Emotionen in sich auf. Isadora spürte Leandros Augen auf sich gerichtet, der jede ihrer Bewegungen beobachtete. Sie drehte sich zu ihm um, lächelte und spürte, wie eine neue Welle der Lust ihren Körper durchflutete. Ohne ein Wort zu sagen, zog sie ihn zärtlich mit ihrem warmen, einladenden Körper an sich, presste ihre Lippen auf seine und küsste ihn voller Liebe.

Leandro reagierte begierig und seine Hände wanderten sanft über ihren Körper, während sie sich küssten. Isadora stöhnte leise auf und spürte, wie ihr Körper auf seine Berührungen reagierte. Sie drückte sich näher an ihn und fühlte seine Härte an ihrem Oberschenkel. Sie brachen den Kuss ab, schnauften nach Luft, hielten sich beide die Hände auf die Brust und lachten über ihre Erregung. Wie lange würde Leandro seine Gelüste in sich behalten können?

5. Harmonisierende Umarmungen

Beim nächsten Treffen klärte Lana sie weiter über den astralen Austausch wertvoller Energien und Frequenzen auf, wenn sie sich umarmen und dabei liebevoll durch ihre Herzzentren atmen.

″Es ist wie bei zwei Magneten, die ihre Ordnung verloren haben und plötzlich kommen alle ihre magnetischen Teilchen wieder in eine Linie. Ihr verbindet euch miteinander und führt euch beide in einen sinnlichen Zustand von Frieden, Liebe und Glückseligkeit. Verweilt darin. Lasst die Momente länger und länger andauern. Und fangt an, eure Freunde auf diese Weise zu umarmen, wenn ihr sie seht.

Von jetzt an umarmt ihr euch einfach, wann immer euch danach ist. Tut es bekleidet oder mit dem Seidentuch, das ich euch gegeben habe. Genießt die Nähe zueinander oft und in Dankbarkeit.″

Damit forderte sie sie auf, es gleich auszuprobieren, wobei sie so bekleidet sein durften, wie sie wollten.

″Fangt damit an, dass einer von euch den anderen von hinten umfasst. Spürt in dieses Gefühl hinein. Wie fühlt es sich für euch an?″

Sie hielten sich lange, bewusst, fürsorglich und liebevoll.

″Nun probiert es einmal andersherum - spürt den Unterschied in den Energien, die in euch fließen.″

Nach einer längeren Pause führte sie sie in weitere Positionen und Umarmungsarten und lud sie ein, diese ohne Bewertung zu erkunden und jedes Mal die feinen Unterschiede in ihren Energiefeldern zu bemerken.

″Wenn ihr möchtet, könnt ihr das zu Hause beliebig oft üben - bekleidet oder unbekleidet, wie es sich richtig anfühlt.″

″Und wenn ich richtig geil werde?″ fragte Isadora lachend.

″Es gelten die gleichen Leitlinien.″ Lana antwortete mit einem verständnisvollen Schmunzeln, denn sie wusste, dass die Bemerkung an Leandro gerichtet war, da Isadora ihre Yoni-Auszeit verlängern wollte.

″Aber errege Leandro so sehr, wie du willst, meine sinnliche Göttin. Mach ihm die Wartezeit so genussreich wie möglich. Verlängere und intensiviere sein Sehnen. Sein starkes Verlangen, mit dir eins zu werden, ist seine größte Gabe, denn sie wird euch beide dazu anregen, euch vollkommen zu öffnen und einander bedingungslos zu lieben. Es kann euch beide zur Erfüllung und vollkommenen Befreiung führen. Werde seine sinnliche Göttin, meine Liebe, und lass ihn deinen sinnlichen Gott sein.″

6. Eier, Vertrauen und Wünsche

Zu Beginn ihres Treffens überreichte Lana Isadora ein kleines Päckchen mit drei Rosenquarz-Eiern in verschiedenen Größen. Dann erklärte sie ihr sorgsam, wie sie diese einlegen, herausnehmen und mit ihnen üben konnte.

″Leandro, ich möchte, dass du Isadora jeden Tag daran erinnerst, weiter zu üben und zu trainieren - nur ein paar Minuten jeden Tag. Es gibt viele Muskeln in deiner Yoni, die du lernen kannst, besser zu kontrollieren, Isadora,″ ermutigte Lana sie.

Isadora nahm eines der Eier in die Hand und fühlte seine glatte Oberfläche. Lana fuhr fort: ″Leandro wird einen Unterschied spüren, wenn du übst. Du wirst in der Lage sein, ihn zu umarmen und dann still zu halten, während deine gelegentlichen Kontraktionen ihn stundenlang erregt halten. Es kann auch deine Fähigkeit erhöhen, intensivere und längere Orgasmen zu erreichen.

Das funktioniert aber nur, wenn du auch lernst, wie du deine Muskeln entspannen kannst. Du brauchst beides, Anspannung und Entspannung. Wenn du zu angespannt bist, könntest du Schmerzen empfinden, wenn er in dir ist. Und Leandro wird mit einer angespannten Yoni, die sich nicht vollständig entspannen kann, nicht viel Freude haben. Du musst also den Unterschied zwischen Anspannung und Entspannung kennenlernen und wissen, wie du beides nach Belieben herbeiführen kannst. Ich empfehle dir, zuerst die Entspannung zu lernen und jedes Mal ein paar Dehnungen zu machen, bevor du mit diesen Eiern anfängst.″

Lana erklärte Isadora dann eine Reihe von Atem- und Dehnübungen, die ihr helfen sollten, ihren Beckenboden zu entspannen. Sie demonstrierte die Übungen und zeigte Isadora, wie sie sie richtig ausführt.

″Indem du deinen Atem mit jeder Bewegung koordinierst und dabei mit deinem Herzzentrum verbunden bleibst, kannst du die Spannung in deinen Beckenbodenmuskeln kontrollieren", erklärte Lana. "Erst dann bist du bereit, dich für die Eier zu öffnen."

″Was ist mit den verschiedenen Größen?″, wollte Isadora wissen.

″Du könntest mit dem größten Ei anfangen, weil es am einfachsten ist, es drinnen zu halten.″

Sie zeigte Isadora genau, wie sie mit den Eiern arbeitet. Sie bezog Leandro in den Prozess mit ein, damit er alles mit ihr gemeinsam erleben und fühlen konnte.

Isadora steckte das Paket mit den Eiern vorsichtig in ihre Tasche. Sie war dankbar, dass Lana ihr gezeigt hatte, wie sie ihre Muskelanspannung und -entspannung bewusster wahrnehmen konnte, und sie versprach, regelmäßig zu üben.

Für den zweiten Teil ihres Treffens bat Lana zunächst Isadora, offen und frei über ihre Bedürfnisse, Sehnsüchte und Wünsche zu sprechen. Leandros Rolle in diesem Moment war es, einfach zuzuhören, ohne zu urteilen. Dann war es an der Zeit, dass Leandro seine Ideen äußerte, während Lana und Isadora aufmerksam zuhörten.

Lana versuchte, die Bedürfnisse und Wünsche der beiden zusammenzubringen. ″Vertrauen, Ehrlichkeit und Freiheit scheinen die wichtigsten Themen für euch beide zu sein,″ begann sie.

″Leandro, wenn Isadora dich bittet, sie mit deiner Zunge zu verwöhnen, bis sie beschließt, dass es genug ist, würdest du es dann tun, obwohl du weißt, dass du nur ihre Küsse und streichelnden Hände bekommen wirst?″

Leandro lächelte Isadora an: ″Ja, natürlich.″

″Und warum?″

Er überlegte einen Moment, bevor er antwortete: "Ich genieße es, wenn sie erregt ist und es mir gegenüber zeigt.″

″Und sie wird dir wahrscheinlich sehr dankbar sein, nicht wahr?″

Leandro nickte zustimmend.

″Ist es also dein Herzenswunsch, dass sie sich mit dir sinnlich erfüllt fühlt? Vertraust du darauf, dass sie dich weiterhin lieben wird, wenn du sie beglückst?″

Leandro nickte wieder, ″Ja, ich nehme an, das spielt auch eine Rolle,″ gab er zu.

″Was würde passieren, wenn du Isadora sehr erregt und sehr zufrieden siehst, aber mit jemand anderem?″

Sie merkte, dass Isadora widersprechen wollte, aber sie gab Leandro das Zeichen, zuerst zu sprechen. Er brauchte einige Zeit, um darüber nachzudenken und zu fühlen. Er wollte sichergehen, dass er die richtige und ehrlichste Antwort gab.

″Ich denke, ich ... würde mich freuen, sie zu sehen, wenn sie mir ihre Erregung zeigt und natürlich, wenn sie in meiner Nähe bleibt.″

″Würde es sich gut und sicher anfühlen, wenn sie deine Hand halten oder dir in die Augen schauen würde, während sie befriedigt wird?″

An dieser Stelle mischte sich Isadora ein. ″Ich bin immer noch hier, wisst ihr? Hat mich jemand gefragt, ob ich das will? Habe ich das gesagt, als ich vorhin meine Bedürfnisse erklärt habe?″

Lana nahm ihre Hand und lächelte. ″Es gibt Bedürfnisse und Wünsche, die du kennst und die du bereit bist zu äußern, weil sie Teil deines aktiven Denkens und Fühlens sind. Und dann gibt es Bedürfnisse und Wünsche, derer du dir noch nicht bewusst bist, weil du keine Gedanken oder Gefühle dazu zulässt.″

Isadora fühlte sich unschlüssig und vertiefte sich in ihre Gefühle. Würde sie sich wohl fühlen, wenn jemand anderes sie streichelt und sogar erregt? Wie würde sie sich dann gegenüber Leandro fühlen?

″Willst du wissen, wie es sich anfühlt, eine wahre sinnliche Göttin zu sein? Völlig frei und völlig offen zu sein? Die Lust in jeder Zelle deines Körpers zu spüren, die Wellen prickelnder Energien durch dich fließen zu lassen, unabhängig davon, wer sie verursacht? Wie viel intensiver würdest du dich selbst lieben können? Und um wie viel mehr wirst du Leandro dafür lieben, dass er dich das erleben lässt?″

″Aber ... wird er mich nicht verurteilen? Oder irgendwie enttäuscht oder traurig oder hinterher sogar wütend auf mich sein?″

Lana sah Leandro an und antwortete: ″Vertrauen, Ehrlichkeit und Freiheit. Das ist es, was ihr beide wollt. Könnt ihr einander nur vertrauen und ganz ehrlich zueinander sein, wenn euch die Freiheit fehlt?″

Isadora und Leandro saßen eine Weile schweigend da und ließen ihre Worte auf sich wirken.

"Ich möchte, dass ihr euch damit beschäftigt, wenn ihr nach Hause geht und auch in den nächsten Tagen. Arbeitet mit euren Gedanken und erforscht, was sie für euch bedeuten. Ihr müsst nicht alle Antworten parat haben, und an einem Tag fühlt ihr euch vielleicht so, am nächsten Tag ganz anders. Das ist alles gut. Bleibt einfach bei euren Gefühlen und bei eurer Ehrlichkeit zueinander.

Wenn ihr beide es wünscht, kann ich euch sicher in die Freiheit führen, Isadora zu einer wahren sinnlichen Göttin machen und Leandro zu einem sinnlichen Gott. Es ist eure Entscheidung, wie weit ihr gehen möchtet.″

Nachdem sie sich bei Lana für ihren Einsatz und ihre Zeit bedankt hatten, gingen Isadora und Leandro tief in Gedanken und gemischten Gefühlen versunken nach Hause. Tief in ihren Herzen wussten sie, dass sie beide den Weg mit Lana weitergehen wollten. Das war eine Gelegenheit, die sie nicht verpassen durften.

7. Liebevolle männliche Hingabe

"Um der Frau das vollste Vertrauen zu schenken, damit sie sich wie eine liebende Blüte öffnen kann, möchte der liebende Mann ihr zuerst unterwürfig sein. Sie möchte diesen Moment der Verwirklichung ihrer vollen sinnlichen Göttinnenkraft mit ihm voll und ganz spüren und leben.″ Lana begann die Zusammenkunft mit einigen Worten einer alten Weisheit, die Ayana und sie kürzlich bei ihren laufenden Studien der alten sanuelanischen Schriften gefunden hatten.

Sie wollte diese in ihre ansonsten intuitive Vorgehensweise einbauen, um das volle sinnliche Potenzial von Isadora und Leandro zu entfalten.

"Das ist eine Hausaufgabe für euch beide. Wenn ihr Zeit habt, nehmt euch den ganzen Tag dafür. Ich bin sicher, dass es euch beiden Spaß machen wird!″

Sie erklärte die Details und ihre Augen wurden groß.

"Quält das Leandro nicht mehr als nötig?″, wollte Isadora wissen.

"Das hängt davon ab, wie du dich ihm hingibst und mit ihm teilst und wie viel Freude er daran hat, mit dir zusammen zu sein, meine sinnliche Göttin. Kümmere dich so gut wie möglich um ihn - das ist die wahre Stärke einer liebenden, sinnlichen Göttin. Spüre in sein Sehnen nach dir hinein und lerne, es liebevoll zu erweitern und zu verstärken.″

Damit entließ sie die beiden, damit sie ihren Tag genießen konnten. Es war ein warmer Tag, also beschloss Isadora, die meiste Zeit vollkommen frei zu verbringen, während sie mit Leandro in ihrem Haus und Garten war.

Ein Besucher klopfte an die Tür. Isadora überlegte kurz, bevor sie beschloss, schnell in ein kurzes Sommerkleid zu schlüpfen. Sie fühlte sich erstaunlich wohl bei dem Gedanken, dass sowohl Leandro als auch sie wussten, dass der Stoff gelegentlich durchschimmerte und dass sie nichts darunter trug.

Sobald der Besucher gegangen war, zog Isadora ihr Kleid wieder aus und lächelte Leandro liebevoll an. An seinem Unterwerfungstag brauchte er nicht viel für sie zu tun. Er putzte und sortierte ein paar Dinge für sie, erregte und befriedigte sie, kochte ein köstliches Essen für sie beide und verpasste ihr eine lange, höchst genussvolle Ölmassage mit Happy End.

Dann wurde sie kreativer.

"Leandro, ich habe da einen Wunsch. Aber ich bin mir nicht sicher, ob er dir gefallen wird."

"Du weißt, dass ich fast alles für dich tun würde, Isa."

"Würdest du ein wunderschönes Kleid tragen, das Lana mir geliehen hat?″

"Willst du mich verweiblichen?"

"Nein, Leandro. Aber ich mag sowohl den männlichen als auch den weiblichen Teil von dir - alles davon. Ich möchte dich noch mehr erleben, ganz und gar. Du hast einen Lingam und du wirst immer mein Mann sein. Doch wenn wir diese Zeit teilen können, nur für einen Abend, glaube ich, dass es uns beide in vielerlei Hinsicht ausgleichen könnte. Du könntest sogar eine größere Einheit mit deinen inneren weiblichen Aspekten finden."

Zuerst fühlte sich Leandro nicht sehr verbunden damit, aber er verstand es als Isadoras Wunsch und stimmte zu. Er war überrascht von dem Gefühl, Lanas Kleid vor Isadora zu tragen, die unbekleidet blieb. Anfangs fühlte es sich ein bisschen an, als wäre er in einer verkehrten Welt. Aber er spürte auch die starken weiblichen Kräfte von Lana Lightweaver, die von dem Stoff bis in seinen Astralkörper hineinstrahlten.

In diesem Moment wurde Leandro klar, dass er tief in seinem Inneren nicht nur ein Mann war, sondern auch eine weibliche Seite in sich trug. Er schloss die Augen und spürte Isadoras liebevolle Hände auf ihm, die ihn auf eine Weise erforschten, wie er es noch nie erlebt hatte. Er akzeptierte und gab sich ihr hin – und fühlte sich glückselig mit seiner inneren männlichen und weiblichen Seite vereint.

8. Transaktionsanalyse

Nachdem sie einige Zeit mit verschiedenen Arten von Umarmungen während ihrer sinnlichen Zeit miteinander experimentiert hatten, schlug Lana vor, eine weitere Dimension hinzuzufügen, um die Ganzheit in sich selbst zu spüren.

″Dies ist normalerweise eine bekleidete und nicht-sexuelle Umarmung. Wir arbeiten hier auf anderen Ebenen – es geht um Vertrauen, innere Heilung und darum, sich wieder ganz zu fühlen.

Stellt euch vor, ihr wärt entweder die Mutter oder der Vater eures Partners oder das Kind. Jeder von euch kann das für sich selbst entscheiden: Wer willst du in diesem Moment sein?

Ihr müsst weder sprechen, noch müsst ihr es ausspielen. Euer Partner wird nicht wissen, welche Rolle ihr gewählt habt. Erlebt einfach eure Gefühle, während ihr euch abwechselnd in den Armen haltet und umarmt.″

"Manchmal halte ich Leandro also mütterlich umarmt, und er hält mich gleichzeitig oder danach väterlich, und wir halten uns gegenseitig in den Armen, während wir in unsere Rollen schlüpfen?", fragte Isadora.

″Ja, meine Liebe. Aber es muss nicht im erwarteten Rahmen bleiben. In deiner Rolle als Kind kannst du deinem Vater durchaus eine stärkende Umarmung geben, wenn du das Gefühl hast, dass du das in diesem Moment erleben möchtest, oder wenn du dieses Gefühl an Leandro weitergeben möchtest.

Atmet durch euer Herzzentrum und bleibt so lange in dieser Rolle, wie ihr Freude oder Trost empfindet. Wechselt, wenn ihr etwas anderes erforschen, vergeben oder heilen möchtet. Nehmt euch Zeit; ihr habt den ganzen Tag zum Entdecken.″

"Du hast gesagt, wir sollten das bekleidet machen", sagte Isadora, "aber wie sollen wir damit umgehen, wenn einer von uns erregt wird? Das scheint für einige unserer Rollen nicht angemessen zu sein, es sei denn, wir entscheiden uns beide gleichzeitig für Vater und Mutter. Hast du einen Vorschlag, was wir dann machen können?"

"Atme einfach aus deinem Herzzentrum, entspanne dich, lass los und bleibe in der Gegenwart. Denke nicht zu viel darüber nach und verurteile weder dich noch deinen Partner. Wenn du möchtest, kannst du die Rolle wechseln, wenn du dich dann besser fühlst. Oder warte einfach ab und spüre, was passiert. Achte auf die Energiebewegungen in und zwischen euch sowie auf die Emotionen, die in diesem Austausch auftauchen."

"Würde es helfen, sich in diesem Moment gegenseitig zu vergeben?"

Lana nickte zustimmend mit dem Kopf.

"Ja, das kannst du machen, aber denke auch nicht zu viel darüber nach. Konzentriere dich einfach auf deinen Atem, während ihr euch gegenseitig umarmt. Visualisiere jedes Thema, das eine Blockade zwischen euch beiden oder in dir selbst verursacht - und stell dir vor, wie es sich anfühlen würde, all diese negativen Gefühle loszulassen und dir und deinem Partner zu vergeben, was immer die Reibung verursacht hat."

Leandro wollte mehr über diesen Prozess wissen und fragte: "Wenn wir vergeben, sollten wir dann etwas sagen? Sollen wir unseren Partner wissen lassen, was uns gestört hat?"

"Bei bestimmten Fragen oder Themen könnt ihr natürlich laut aussprechen, was ihr während einer Umarmung fühlt, oder auch schweigen, wenn euch das lieber ist; wichtig ist, dass ihr euch beide bewusst werdet, wo vergangene Kränkungen oder Probleme in euch liegen, damit ihr daran arbeiten könnt, sie gemeinsam mit eurer gemeinsamen Liebe zu überwinden.

Wenn ihr vollständig vergeben könnt, ist es in der Regel nicht nötig, weiter darüber zu sprechen, da es sich einfach in Luft auflöst. Warum sollst du es noch einmal zur Sprache bringen und es möglicherweise zu einem noch größeren Problem für deinen Partner machen?

Meistens reicht es aus, einfach nur zu spüren; dränge nicht zu sehr auf eine bestimmte Reaktion von dir oder deinem Partner. Es wird ganz natürlich und ohne Druck kommen - atmet einfach gemeinsam durch euer Herzzentrum."

Isadora und Leandro waren dankbar, dass sie Lana bei sich hatten und gemeinsam neue Schichten der inneren Arbeit aufdeckten. Bevor sie sich verabschiedeten, umarmten sie sie lange und eng und fühlten sich mit ihr geborgen und geliebt.

9. Sanuelas dreifacher Segen

Bei ihrem nächsten Treffen fühlte Lana die intuitive Führung, das Feuer noch ein bisschen höher zu schüren. Sie wusste, dass Leandro ehrlich zu ihr sein und seinen aufgestauten sinnlichen Druck noch mindestens ein paar Tage lang aufrechterhalten würde. Aber sie wollte auch, dass er sich gut umsorgt fühlte.

"Lass uns heute alle unsere Kleider ausziehen, lass uns gemeinsam vollkommen frei sein."

Die Energien in Lanas Tempelraum wurden stärker, sobald sie begannen, sich gegenseitig zu entkleiden. Sie zog sie alle dicht an sich heran und bildete einen innigen Umarmungskreis in der Mitte des Raumes.

"Dies ist eure heilige Zeremonie des dreifachen Segens der Göttin Sanuela", begann sie.

Sie bat Isadora und Leandro, durch ihre Herzzentren zu atmen.

"Liebe, Heilung und Wachstum. Wenn du dir und der anderen Seele dies versprichst, könnt ihr euch mit dem Segen der Göttin Sanuela vereinen."

Lana öffnete den Kreis, trat aus der Mitte des Raumes heraus und schuf einen sicheren Raum, in dem sich das Paar auf dem Boden in einer bequemen Umarmung zusammenfinden konnte.

"Fühlt euch einen Moment lang gegenseitig. Atmet. Willst du mit dieser Seele eins sein? Dann zeig es. Erregt euch gegenseitig. Bewegt euch langsam, bis es ganz natürlich geschieht."

Lana wartete, um dem liebenden Paar genügend Zeit zu geben, sich frei und offen zu fühlen. Aus ihren persönlichen Gesprächen mit den beiden wusste sie, dass ihr Sehnen immer intensiver wurde. Isadora hatte Leandro Tag und Nacht gereizt und ihn in einem ständigen Zustand der Erregung gehalten, während ihre sinnlichen Göttinnenkräfte mehr und mehr erwachten. Das hatte auch sie sehr erregt.

Lana lauschte aufmerksam auf ihr Stöhnen, als sie bereit war, Leandros Härte im Tempel ihres Körpers zu empfangen. Seine Geräusche waren lauter, er genoss den ersten Moment so sehr, dass er schnell wieder in alte Muster zurückfallen wollte.

Lana rückte dicht an das Paar heran, setzte sich hin und legte ihre Hände auf die Rücken der beiden, wobei ihre Handflächen auf ihren Herzzentren ruhten.

"Warte, ... halte still ... Wenn du ganz in ihr bist, bleibe still. Nehmt die Empfindungen in euch wahr. Spürt euren Körper. Spürt euren Geist. Spürt eure Seele. Ihr seid jetzt miteinander verbunden, in Harmonie. Ihr seid eins."

Sobald sie eine bequeme Position eingenommen hatten und so tief wie möglich miteinander verbunden waren, sorgten Lanas liebevolle Hände für eine beruhigende Atmosphäre, während sie kleine Kreise auf ihren Rücken zeichnete. "Vergebt euch selbst und einander für die Vergangenheit. Lasst euch verzeihen. Was auch immer geschehen ist, ist nicht mehr wahr, nicht in diesem Moment, in dem ihr liebevoll mit eurem Geliebten vereint seid."

Nach ein paar Augenblicken fuhr sie fort: "Spürt jetzt den Segen der Zukunft, der wie ein Liebesregen auf euch herabregnet, einfach weil ihr jetzt hier seid, vereint in diesem gegenwärtigen Augenblick. Genießt es. Seid eins miteinander. Haltet die sinnliche Flamme am Brennen, aber, Leandro, halte still, wenn du kannst. Lass Isadora spüren, dass du ihre Fürsorge und Stimulation brauchst, um diesen Moment so lange wie gewünscht aufrechtzuerhalten."

Lana saß bei ihnen, hielt sie, spürte, wie ihre Energien durch ihre Astralkörper zirkulierten, und leitete sie nur bei Bedarf sanft an. Sie lächelte; manche Paare blieben für eine lange Zeit dabei, und sie liebte es. Sie stimmte sich auf ihre glückseligen Energien ein und spürte, wie göttliches Licht und Liebe ihr ganzes Wesen durchströmte. Lana spürte ihren Atem und jedes Stöhnen, das sie gemeinsam von sich gaben.

Sie fühlte sich erregt und begann langsam, sich selbst zu berühren. Aus vollem Herzen spendete sie dem liebenden Paar die höchsten weiblichen Astralsegnungen der Göttin Sanuela, die durch ihren vibrierenden Energiekörper kanalisiert wurden. Als die Zeremonie zu Ende ging, hatten alle drei eine tiefe, ehrliche und weite Liebe in ihren Herzen erfahren.

10. Liebevolle weibliche Führung

Zu Beginn ihrer nächsten Begegnung erkundigte sich Lana nach dem Treffen von Leandro mit Ayana. Sein Gesicht strahlte vor Freude. "Wow ... Mehr kann ich dazu nicht sagen."

Lana lächelte zurück und nickte. ″Ich verstehe. Sie ist ein wahrer Segen für uns hier. Sie verändert die Liebesfrequenzen der Menschen und hebt jede Seele auf eine höhere Oktave.

Soweit ich weiß, bist du mit dem Zurückhalten sehr gut zurechtgekommen. Schon jetzt kann ich die größere Offenheit deines Herzens spüren, wenn ich dich aus dieser Entfernung wahrnehme. Heute kannst du dich einer weiteren besonderen Erfahrung der Einheit mit deiner sinnlichen Göttin Isadora hingeben.″

Dann sprach sie zu Isadora: ″Dieses Erlebnis heute wird dir helfen, bessere Orgasmen zu haben. Du wirst später die gleichen Muskeln benutzen, um dich völlig gehen zu lassen.″

Lana reichte Isadora eine große Flasche Quellwasser und bat sie, es zu trinken, während sie mit den beiden sprach. "Auch wenn es im ersten Moment unangenehm erscheinen mag, wird die heutige Zeremonie Isadora helfen, ihre weiblichen Sinneskräfte weiter zu entfalten", erklärte sie.

"Isadora, es ermöglicht dir, dein tiefes Vertrauen zu finden und die wunderbare Freiheit und Kraft, die mit dem vollständigen Loslassen einhergeht. Nur keine Scheu, das ist eine uralte Praxis, die deine Orgasmuskraft erheblich verbessern kann, indem sie sie tiefer, länger und intensiver macht. Du wirst lernen, dich völlig zu entspannen, wenn du bereit bist, dich hinzugeben und loszulassen, sobald es sich stark genug in dir aufbaut.

Leandro, du kannst Isadora liebevoll als sinnliche Göttin willkommen heißen und annehmen. Das kann eine großartige und intensive innere Erfahrung von Liebe, Vertrauen und Loslassen für euch beide sein, wenn ihr euch erlaubt, tief zu fühlen.

Isadora, da du diese Erfahrung leitest, würdest du dich bitte, wenn du mit dem Wasser fertig bist, ausziehen und für Leandro vollkommen frei werden? Biete ihm deine sinnliche, göttliche Schönheit in voller Ausstrahlung. Dann darfst du Leandro ausziehen.″

Lana bat Isadora, Leandro ins Bad zu führen und einen bequemen Platz zu finden, wo er sich auf den Boden legen konnte, während sie sich über seinen Bauchnabel hockte.

"Atmet beide durch eure Herzzentren, die ganze Zeit. Legt eine eurer Hände auf euer eigenes Herz, um euch daran zu erinnern, oder legt eine Hand auf die Brust eures Partners. Isadora, du kannst Leandros Lingam berühren, halten oder streicheln, wenn du magst, aber nur ganz sanft.″

Lana gab ihr mehr Wasser zu trinken und bat sie, so lange auf Leandro zu sitzen, bis sie loslassen musste.

"Sieh ihm tief in die Augen, wenn du bereit bist, loszulassen. Entspanne dich vollkommen und lass dein Wasser fließen. In dieser Zeremonie ist das nicht schmutzig, es ist wunderbar. Du zeigst deinem Partner, wie sehr du vertrauen und dich hingeben kannst.″

Isadora zögerte zunächst und brauchte einige Zeit, um ihr Vertrauen zu finden. Schließlich war der Drang stark genug und sie erlaubte sich, loszulassen, während sie Leandro liebevoll in die Augen blickte. Ihre Zuneigung, ihre Liebe und ihr Vertrauen waren so überschwänglich, dass sie ein langes, tiefes Stöhnen von sich gab, als es geschah.

Dann durfte sie mit ihm Liebe machen, wie sie wollte. ″Lass dich gehen, Göttin Isadora. Lebe deine volle Lust und Freiheit, wie du willst, aber bitte halte inne, wenn Leandro zu nahe an seinen Höhepunkt kommt. Er kann dir einen leichten Kniff geben, wenn er eine Pause braucht, damit er Zeit hat, tief in sein Herzzentrum zu atmen, bis er sich wieder sicher fühlt.″

"Darf ich kommen, wenn ich Lust dazu habe?″, fragte Isadora.

"Ja, meine Liebe, du darfst. Benutze die gleichen Muskeln zum Loslassen wie vorher. Heute geht es nur um dich, meine sinnliche Göttin."

Leandro blieb so ruhig, wie er konnte, und ließ sich ganz auf die Erfahrung ein.

11. Die Eruption zulassen

Wie immer umarmte Lana Isadora und Leandro lange und innig, als sie in ihrem Haus ankamen. Als Leandro in ihren Armen lag, flüsterte sie ihm zu: ″Heute ist dein Tag, wenn du es willst. Wenn du nicht zu nervös bist ...″

"Oh, was meinst du?"

"Du wirst schon sehen", sagte sie und gluckste liebevoll, als ihre Hände über seinen Rücken strichen. Sie drückte sich dicht an ihn, damit er ihren weiblichen und sinnlichen Körper und seine Wärme spüren konnte. Bald spürte sie, wie sich sein Lingam durch ihr dünnes Seidenkleid drückte und sie zum Lächeln brachte.

Als sie sich von Leandro trennte, bat sie die beiden, sich gegenseitig auszuziehen. Wie es bei ihren Zusammenkünften üblich war, wurde ihr Tempelraum auf Kerzenlicht gedimmt, was ihre Körper zum Schimmmern brachte. Sie zündete Räucherwerk an und reinigte die Auren der beiden um sie herum.

″Leandro, leg dich bitte hin, und Isadora, ich möchte, dass du dich auf ihn legst, damit du seinen Lingam küssen kannst. Und wie immer gilt natürlich: Bitte atmet aus dem Herzen.″

Leandro lag auf dem bequemen Boden und war bereits hocherregt, als Isadoras feuchte Lippen begannen, ihn langsam und liebevoll zu küssen.

"Isadora, du darfst mit deinem Mund und deinen Lippen tun, was du für richtig hältst, aber niemals deine Hände an ihm benutzen.

Leandro, heute kannst du dein höchstes sinnliches Glück finden, wenn du dich ganz ihrer Liebe und Fürsorge für dich hingibst.

Und Isadora, du kannst sie natürlich auch finden. Wenn du möchtest, senke deinen heiligen Garten der Wonne auf sein Haupt. Lass ihn dich erforschen und verwöhnen. Bitte gebt beide alle Laute von euch, die ihr mögt, wenn ihr spürt, wie euer Geliebter euch verwöhnt. Ihr dürft all eure Lust und euer Sehnen füreinander zeigen. Bleibt in eurem Herzen, lasst alle eure Gefühle und Laute von dort ausgehen.″

Damit setzte sich Lana an die Seite ihres Tempelraums und ließ die beiden in der Gegenwart des anderen schwelgen. Sie legte eine Hand auf ihre Brust und atmete durch ihr Herzzentrum, wodurch eine leuchtende Sphäre der Liebe in ihrem Tempelraum entstand. Schon bald stöhnten und seufzten Isadora und Leandro, wie sie es schon lange nicht mehr von einem Paar gehört hatte.

Lana lächelte, als sie begann, sich selbst zu streicheln, aus ihrem Herzzentrum zu atmen und sich mit den beiden über ihr Herz und ihr drittes Auge zu verbinden. Ihr Astralkörper begann sich auszudehnen und zu kribbeln, bis sie spürte, dass sie den Raum mit ihrer Liebe erfüllte.

Sie spürte Isadora tief in ihrem Herzen, als diese ihre Lustsäfte über Leandros fürsorglichen Mund verteilte. Lana spürte tief in ihrem Schoß, dass Isadora heute ihre höchste Glückseligkeit heftig und fortdauernd erreichen würde.

Sie stimmte sich auf Leandros Gefühle ein, und er genoss das Vergnügen ebenso sehr. Doch irgendetwas hielt ihn zurück. Vielleicht hatte sie es von Anfang an gespürt, oder war sie es sogar, die es ihm sagte, die ihm diesen Gedanken eingeprägt hatte? Nach den vielen Tagen der Abstinenz zögerte er jetzt, loszulassen. Natürlich half es auch nicht, dass Lana Isadora nur erlaubte, seinen Lingam mit ihren Lippen und ihrem Mund zu berühren, nicht aber mit ihren Händen.

Je mehr sie sich in sein Sehnen nach völliger Hingabe hineinfühlte, desto mehr genoss Lana Leandros süße Pein und sein Verlangen, sich in Isadoras Mund zu befreien. Das Gefühl in ihrem Schoß wurde immer stärker und intensiver, ebenso wie sein Stöhnen. Er spannte abwechselnd alle Muskeln seines Körpers an und ließ sie wieder los, während er immer tiefer aus dem Herzen atmete. Seine astralen Freuden mussten immens sein, doch damit kam auch die Loslösung von seinem physischen Körper, mehr und mehr.

Lana wollte sicherstellen, dass Isadora sich nicht schlecht fühlte und sie den Ausbruch ihres inneren weiblichen Vulkans zulassen würde. Sie stand auf und näherte sich dem Paar auf dem Boden, wobei sie ihr ohnehin schon locker sitzendes Kleid fallen ließ.

Sie kniete mit gespreizten Schenkeln um Leandros Kopf und schlang Isadoras Beine sanft um ihre Taille, um sie zu ermutigen, noch näher zu kommen. Lana konzentrierte sich voll und ganz auf das Vergnügen des liebenden Paares - Leandro in seiner intensiven Sehnsuchtsqual und Isadora, die ihrer tiefsten sinnlichen Glückseligkeit immer näher kam.

Lana überlegte, ob das Zusammendrücken ihrer Schenkel Leandro helfen würde, seine Grenze leichter zu überschreiten. Andererseits gefiel es ihr immer noch, dass er nicht kam; vielleicht würde er länger durchhalten als alle ihre bisherigen männlichen Gäste? Sie ließ ihn seine Reise fortsetzen, während sie begann, Isadoras Pobacken sanft mit ihrer warmen Umarmung zu umschließen und zu spüren, wie sich die Energieströme und Astralkräfte ihres eigenen Schoßes vermischten.

Sie fühlte, wie Isadoras Sehnen nach einem Ausbruch langsam einen bisher unbekannten Höhepunkt erreichte. Als Lana spürte, dass der richtige Zeitpunkt gekommen war, drückte sie ihre Hände fest auf Isadoras unteren Rücken, während sie langsam und laut all die Lust ausatmete, die sich in ihr angestaut hatte.

Isadora schrie auf und ihr Körper zuckte unaufhaltsam. Plötzlich sprudelte die Nässe aus ihrer Yoni und durchnässte Leandros Kopf und Lanas Oberschenkel.

Lana konnte nicht anders, als aus vollem Herzen zu lachen, voller Freude und Liebe für Isadora. Ihr innerer Vulkan war ausgebrochen und sollte nie wieder still sein. In ihr Lachen einstimmend, lagen die beiden Liebenden erschöpft zusammen auf dem Boden.

Nach diesem gemeinsamen Erlebnis gab es viel zu besprechen. Isadora wollte begreifen, was mit ihr geschehen war, während Leandro in seiner Männlichkeit Halt suchte. So sehr er sich für Isadora freute, in seiner Magengrube war auch ein Hauch von Enttäuschung zu spüren.

Lana wollte ihm etwas Hoffnung und Ermutigung geben. ″Leandro, das hast du heute so gut gemacht. Danke, dass du dich in dein Sehnen vertieft hast. Ich konnte es auch spüren, tief in mir. Vielleicht war dieses Sehnen notwendig, damit Isadora ganz loslassen konnte. Wie geht es dir jetzt?″

"Ehrlich gesagt, kann ich das nicht sagen - ich weiß es nicht. Ich bin verwirrt. All die Tage, all die Fantasien darüber, wie es sein würde, wenn ich wieder komme; all die Anspannung, mein Verlangen und mein Sehnen nach Isadora ... und dann ...″

″Ich weiß. Es ist wichtig, dass du dich dafür nicht verurteilst. Es musste so sein, es war auf eine gewisse Weise perfekt, auch wenn du dich nicht befreien konntest. Ich konnte spüren, wie sehr du es wolltest. Es wird bald eine neue Gelegenheit geben, das verspreche ich.″

Leandro konnte nicht anders als zu fragen: "Wann...?"

"Wir werden sehen. Morgen geht es darum, dass du lernst, wie du Isadora eine schöne Yoni-Massage gibst, damit sie auf ihrem Weg der Lust, des Vertrauens und der Freiheit weitergehen kann. Wäre das okay für dich?″

Leandro hielt inne und suchte einige Augenblicke in sich selbst, bevor er antwortete: "Ja, okay. Ich liebe dich, Isa, und ich möchte, dass du auf unserer gemeinsamen Reise so weit gehst, wie du möchtest.

Auch ich werde meinen Weg finden. Und ich spüre das Gute, das es mir bringt, wenn ich für längere Zeit nicht komme. Meine sinnliche Wahrnehmung wird jeden Tag feiner. Ich spüre jetzt viele Empfindungen aus den subtilen Astralwelten - eine ganz neue Welt der Wahrnehmung, die mir vorher nicht bewusst war. Danke also, Lana, und danke, Isa, dass ihr mir diese Türen geöffnet habt.″

″Gut,″ lächelte Lana, ″ich kann dir ein Versprechen geben. Wenn ich dich das nächste Mal auffordere, ganz loszulassen, werden wir dich beide dabei unterstützen. Es wird also keinen Grund geben, dich zurückzuhalten, wenn du loslassen möchtest. Wir werden bei dir bleiben, bis du kommst, egal, wie lange es dauert. Würde dir das gefallen?″

Leandro lächelte.

"Aber gib uns ein paar Tage Zeit, bitte. Ich kann sehen, wie sich hier etwas Schönes entwickelt, und ich habe das Gefühl, dass wir hier eine wichtige Arbeit leisten - nicht nur für uns. Ich habe das starke Gefühl, dass dies etwas im Kollektiv verändern wird, wenn wir weitermachen.″

Und damit verließen sie Lanas Haus. Ihre Aufgabe war es, sich ein paar Mal am Tag gegenseitig auf die Genitalien zu küssen, so lange sie wollten, allerdings ohne weitere erregende Berührungen, und auch ohne die Zunge zu benutzen. Lana wusste, wie sie ihre Astralelektrizität am Fließen halten konnte, und sie wollte, dass sie nichts anderes als Liebe und Sehnen füreinander empfanden.

12. Heilige Feminine Lotusblume

Wie immer fragte Lana, wie sie den Tag nach ihrem letzten abendlichen Treffen erlebt hatten. Sie war erfreut zu hören, dass sie ihre Hausaufgaben gemacht hatten und wollte wissen, wie sie sich fühlten, nachdem sie sich nur intim geküsst hatten.

″Leandro ist so anbetend in seinem Warten und Sehnen!″ sprach Isadora, nahm seine Hand in ihre und streichelte leicht seine Finger.

"Und sie weiß, wie sie mein Interesse an ihr wach halten kann. Mehr als je zuvor in meinem Leben will ich mit ihr eins sein", sagte Leandro und schenkte ihr ein zärtliches Lächeln.

″Gut!″, antwortete Lana, ″Isadora, bist du heute bereit für eine wunderbare Massage?″

"Ja, darauf habe ich mich schon sehr gefreut!″

"Großartig. Dann lass uns dich mal ausziehen.″

Lana und Leandro begannen, ihr die Kleider abzustreifen und streichelten dabei zärtlich ihre glatte Haut. Lana beugte sich vor und kam nahe an ihr Ohr, um ihr zuzuflüstern, wie sehr sie ihre Ekstase am Tag zuvor genossen hatte. "Mach einfach weiter, meine liebevolle, sinnliche Göttin. Du bist jetzt auf dem richtigen Weg. Mach einfach weiter. Es wird immer besser werden, je mehr du dich gehen lässt.″

Isadora lächelte und legte sich auf den leicht erhöhten Massagetisch, den Lana für sie vorbereitet hatte. Sie fühlte sich bei den beiden völlig sicher, schloss die Augen und ließ sich von ihnen in einen glückseligen Zustand der Entspannung führen. Sie streichelten sie von beiden Seiten ihres Körpers mit geölten Händen und sanften, wohltuenden Bewegungen.

Lana legte vorsichtig einen großen, runden Stein auf Isadoras Bauch, der ihren Bauchnabel und den Bereich darunter bedeckte, aber ihre heilige weibliche Lotusblume unbedeckt ließ. Sie fragte, ob es sich für sie angenehm anfühlte, damit Isadora die subtile Schwere spüren konnte, ohne ihre Atmung zu behindern. Einige ihrer Gäste brauchten schwerere Steine, aber Lana hatte die perfekte Größe und das perfekte Gewicht für Isadora gewählt.

Als Leandro und Lana ihre Oberschenkel zuerst von außen und dann von innen massierten, spürte sie, wie ihre Yoni feucht wurde. Sie war begierig darauf, ihre Hände zu spüren und zeigte das, indem sie sich vor Vergnügen streckte und ihre Beine etwas weiter öffnete. Beide lächelten als Antwort auf ihre Erregung.

Lana bewegte ihre Hände allmählich näher an Isadoras Yoni und begann, sie in kreisenden Bewegungen zu liebkosen, während Leandro sanft ihre Innenschenkel und Knie streichelte. Isadora fühlte, wie sie sich immer mehr entspannte und wie eine ungeheure Lust durch ihren Körper strömte. Sie spürte, wie ihre Temperatur anstieg und ein ätherisches Kribbeln unter ihrer Haut entstand.

Die vier Hände bewegten sich nun synchron um ihren heiligsten Körpertempelbereich, massierten ihre äußeren Lippen und streichelten mit ihren Fingerspitzen sanft ihre inneren. Mit jeder kreisenden Bewegung spürte Isadora, wie ihre Erregung zunahm. Sie stöhnte leise auf.

"Gut, Isa, gut ..." Lana bat Leandro, sie weiter um ihre Yoni herum zu streicheln, und massierte Isadoras Brust mit beiden Händen, wobei sie ihre Brustwarzen fühlte und erregte. Sie bestärkte Isadora darin, weiter durch ihr Herzzentrum zu atmen und sich mehr und mehr zu öffnen, im Vertrauen auf ihre sinnliche Lust und ihr liebevolles Bewusstsein. Dann, als die Zeit gekommen war, zeigte sie Leandro, wie er zwei Finger über ihre leicht geöffneten inneren Yoni-Lippen legen sollte und fragte Isadora, ob er in ihre heilige weibliche Lotusblume eindringen dürfe.

Das war für Leandro ungewohnt, er hatte sie noch nie gefragt.

"JA ..." stöhnte Isadora, "Bitte!"

Leandro bewegte seine Finger kaum, denn sie schienen in sie hineingezogen zu werden.

"Gut. Jetzt dringe ganz leicht ein und bewege nur deine Fingerspitzen ein wenig nach innen und nach oben, nicht zu tief. Finde eine gute Stelle, drücke sanft und bewege dich in kleinen Kreisen mit deiner ganzen liebevollen Aufmerksamkeit."

Sie fragte Isadora, ob es sich für sie gut anfühlte. "Wenn du einen Schmerz oder eine Kontraktion verspürst, irgendetwas, das noch nicht reines Vergnügen ist, dann bleibe bitte dabei, atme hinein, spüre es, erkunde es, während Leandro weiter seine kleinen Kreise zieht. Dann, nach einiger Zeit, wird er seine Fingerspitzen leicht verschieben, nur ein paar Grad, und er kann dich an der nächsten Stelle massieren.

An manchen Stellen spürst du vielleicht nichts, andere können schmerzhaft sein, wenn du emotionalen Ballast in deiner Astral-Yoni gespeichert hast. Er kann dich stimulieren und dir helfen, sie loszulassen, wenn du dich tief auf diesen Prozess einlässt."

Isadora nickte leicht und hielt ihre Augen geschlossen, um sich ganz auf ihre inneren Gefühle und Energiebewegungen zu konzentrieren. An der zweiten Stelle spürte sie bereits, dass sich etwas auflösen wollte, und sie atmete tief aus ihrem Herzen und durch ihre Yoni, um es loszulassen. Lana spürte, wie sich das Loslassen in ihrem eigenen Unterleib widerspiegelte, lächelte aufmunternd und bestärkte Isadora darin, weiterzumachen.

"Langsam, ganz langsam wird Leandro einen vollständigen Kreis machen und sich an jeder neuen Stelle Zeit lassen."

Es verging viel Zeit, und als Leandro die Runde beendete, bat Lana ihn, eine zweite zu machen, diesmal tiefer innen. Sie beobachtete und spürte aufmerksam, wie Isadora sich dabei fühlte. Während sie durch ihr eigenes Herzzentrum atmete, half sie Isadora, alle emotionalen Wunden oder Barrieren loszulassen.

Als sie die zweite Runde beendet hatten, fragte sie: "Isa, möchtest du jetzt ganz loslassen? Können wir dich dabei anleiten? Du warst gestern so anmutig ..."

Isadora lächelte strahlend: "Das würde ich gerne tun, aber ich bin mir nicht sicher, ob ich das gleiche Niveau wie gestern erreichen kann. Das war ... außergewöhnlich."

"Würdest du gerne wieder so weit in deinen Genuss kommen, meine Liebe?"

"Oh, das würde ich sehr gerne tun."

"Was brauchst du von uns, um dich dorthin zu bringen?"

Isadora überlegte einen Moment, bevor ihr eine Idee kam.

"Ich bin mir nicht sicher ... könnte ich ... würdest du vielleicht ..."

"Ja, meine sinnliche Göttin? Äußere uns deine Wünsche."

"In Ordnung. Hast du ein paar Bandagen oder etwas Weiches, um mich an deinen Tisch zu fesseln? Ich weiß nicht, ob das vielleicht zu viel ist, aber ..."

"Ich hatte gehofft, dass du diesen Teil deiner Sinnlichkeit eines Tages mit uns erkunden möchtest, Isa. Ja, ich würde dir diese Unterstützung gerne geben. Es kann hilfreich sein zu wissen, dass es nichts anderes zu tun gibt, nirgendwo hinzugehen; du kannst dich nicht bewegen, du lässt dich einfach ganz in dein tiefstes Sehnen und Genießen fallen. Lass mich etwas holen."

Während sie ihre Seidentuchstreifen zusammensuchte, begann Leandro, ihren Körper am ganzen Körper zu küssen.

Isadora gluckste und fragte spielerisch: "Wie geht es dir, mein Schatz?"

"Ich bin sehr, sehr erregt, Isa. Aber hier geht es um dich. Genieße es; ich bin glücklich, hier mit dir zu sein. Und ich liebe es, dass du deine Wünsche aussprichst."

Sie stöhnte, als die beiden begannen, ihr die ersten beiden Stoffstücke um die Handgelenke zu wickeln und sie sicher an den Beinen des Massagetisches festzubinden. Nachdem Leandro und Lana das Gleiche mit ihren Knöcheln gemacht hatten, fühlte sie sich lustvoll hilflos und gleichzeitig befreit.

"Lass uns dich dorthin bringen, wohin du dich sehnst", sagte Lana, "auf deine Reise des Vertrauens, der Hingabe und der Lust."

Sie begannen, ihr eine weitere Ganzkörpermassage zu geben, aber diesmal konzentrierten sie sich mehr auf ihre erogenen Zonen. Die Fesseln verstärkten die Empfindungen und Isadora merkte, wie sie sich völlig gehen ließ; sie konnte nichts mehr kontrollieren, sondern war einfach in ihrem Körper präsent und genoss das Vergnügen, das sie empfing.

Lana und Leandro streichelten ihren ganzen Körper, reizten, streichelten, küssten und leckten sie. Isadora spürte, wie ihre Erregung von Minute zu Minute zunahm. Alles um sie herum und in ihrem Inneren begann zu kribbeln und sie begann, die Kontrolle über ihren Körper zu verlieren. Sie fühlte sich völlig offen und entblößt und gab sich ihren Berührungen und ihrem Vergnügen hin.

Als sie schließlich begannen, ihre Yoni von innen zu massieren, spürte Isadora eine intensive, überschwängliche Erregung, die sie in eine tiefe Trance versetzte. Alles, was sie fühlte, war Lust, Glückseligkeit und Ergebenheit.

Leandro und Lana massierten weiterhin ihre Yoni, ihre Oberschenkel, ihren Bauch und ihre Brüste und ließen ihre Hände um ihre Brust kreisen, um sie im Herzzentrum zu halten.

Isadora atmete schwer, ihr Körper zitterte und alles in ihr kribbelte. Ihre Arme und Beine drückten gegen die Fesseln, während Wellen der Lust ihren ganzen Körper durchströmten und ihr ein tiefes Stöhnen entlockten. Lana hatte recht gehabt - es gab nichts anderes zu tun, als sich zu ergeben und loszulassen. Als sie schließlich zum Höhepunkt kam, erfüllten ihre Freudenschreie den Raum. Jeder Muskel pulsierte mit höchster Intensität vor lauter Wonne, die sie erlebte.

Lana fühlte, wie ihr eigener Schoß aufblühte und spürte Isadoras Empfindungen auf eine schwache, ätherische Weise. Auch Leandro tauchte tief in seine inneren Lustzonen ein, sein Lingam pulsierte, sein inneres Kribbeln wurde laut und intensiv, während Isadora durch ihre scheinbar endlosen Wellen von Orgasmuszuckungen ging.

Leandro und Lana massierten sie weiter, bis alle Wellen vorüber waren und sie sich völlig entspannt und glücklich fühlte. Nachdem sie sich einige Momente ausgeruht und die Ruhe genossen hatte, begannen sie, sie loszubinden und Lana entfernte vorsichtig den Lavastein von ihrem Unterleib.

Als Isadora langsam in die Realität zurückkehrte, fühlte sie sich völlig erneuert. Sie war vollkommen entspannt und zufrieden. In ihrem Astralkörper kribbelte es immer noch himmlisch, besonders im Bereich ihres Schoßes, wo der Stein gelegen hatte.

Isadora bedankte sich bei den beiden für das schöne Erlebnis und ein zufriedenes Lächeln breitete sich auf ihrem Gesicht aus, als sie daran dachte, vielleicht bald wieder etwas Ähnliches mit Leandro zu machen, wenn sie zu Hause waren. Das astrale Kribbeln und das tiefe Gefühl der sinnlichen Befreiung blieben auch in der folgenden Nacht erhalten und sie hatte glückliche Träume, begleitet von vielen süßen Streicheleinheiten mit Leandro.

13. Sich öffnen oder nicht öffnen

Es lag immer im Ermessen des Paares, wie weit sie auf ihrer Reise in die sinnliche Wahrnehmung und Offenheit gehen wollten. Lana wollte sichergehen, dass sie den Kurs wählte, nach dem sie sich beide sehnten. Deshalb bat sie Isadora, zu einem weiteren Treffen zu kommen, um sich ehrlich über alles auszutauschen.

Als sie sich auf dem Boden des Tempels niederließen, fragte Lana: "Isadora, wenn es um intime Erfahrungen geht, bevorzugen viele Frauen in ihren romantischen Beziehungen immer noch die traditionellen, sorgfältig überwachten und geschützten Begrenzungen."

"Du meinst, keinen Sex außerhalb der Beziehung und keine sinnlichen Berührungen mit jemandem, der nicht unser Partner ist? Das gibt ein Gefühl der Sicherheit, denke ich?" Isadora hinterfragte sich selbst in ihrer Antwort.

"Es mag sicherer erscheinen, aber wir haben alle schon erlebt, wie Beziehungen zerbrochen sind, weil sie sich nicht an die starren Regeln halten konnten."

"Ich stimme dir zu, aber es fühlt sich auch wie eine gemütliche Komfortzone an ..."

"Ja, das ist es. Und Komfortzonen können zu Fallen werden, die uns am Wachsen hindern. Als ich anfing, mein sinnliches Leben zu öffnen, hatte ich das Gefühl, dass all die traditionellen Einschränkungen einer sinnlich geschlossenen Beziehung viel mehr Schmerz und Leid in unser Liebesleben brachten als tatsächliche Sicherheit.

Der eine oder die andere könnte entweder versuchen, sich von den Grenzen zu lösen und das Risiko der Hintergehung eingehen, oder der eine oder die andere wird von den gemeinsamen sinnlichen Zeiten völlig gelangweilt. Meistens ist es das eine oder das andere, das die Beziehung dann beendet, meinst du nicht auch?"

Isadora dachte über die zerbrochenen Beziehungen ihrer Freunde und Familienmitglieder nach. Sie gingen neue Partnerschaften ein, um sich dann nach unterschiedlich langer Zeit wieder zu trennen. Andere Paare sahen zufrieden aus, doch ihr Intimleben bestand nur aus einem kurzzeitigen Abreagieren ihrer aufgestauten Leidenschaften und ein bisschen Kuscheln, mehr nicht.

Lana nahm die Hand von Isadora. "Nicht jede Seele will in dieselbe Richtung wachsen, Isadora", sagte sie. "Wenn du möchtest, kann ich dich dabei begleiten, wie du dich von alten Grenzen befreist. Ich habe das selbst getan und kenne einen sicheren Weg. Du kannst immer an bestimmten Stellen innehalten und eine Pause vom Wachsen einlegen, so lange du es wünschst."

"Ich muss zugeben, dass ich Angst vor solchen Schritten habe. Aber sagt man nicht, dass wir dort, wo unsere tiefsten Ängste sitzen, auch die größten Chancen für Wachstum finden?"

"Darf ich dich dabei begleiten, meine Liebe? Es liegt ganz an dir, wie schnell du voranschreitest."

Isadora spürte eine überschwängliche Nervosität, als sie über ihren nächsten Schritt nachdachte.

"Ich schätze, ich muss mich zwischen behaglicher Gemütlichkeit oder energiegeladener Freiheit entscheiden", überlegte sie.

Leandro war ihr exklusiver Partner, seit sie zusammenkamen, und für die meisten der traditionell orientierten südlichen Teile Sanuelas war das immer noch die Norm. Was würde die Welt sagen, wenn sie mit ihrem treuen Liebespartner nicht mehr exklusiv sinnlich wäre?

Würde sie eine solche Offenheit überhaupt wollen? Wäre Leandro nicht mehr als genug, um mit ihr zu kuscheln und sie zu erregen, vor allem mit seiner neu erwachten Begierde, sich immer mit ihr vereint zu fühlen?

Wie konnte sie ihre neu gewonnene sinnliche Freiheit zum Ausdruck bringen, ohne Ablehnung, Verurteilung oder gar den Verlust von Leandro zu riskieren? Würde dieser Weg sicher genug sein, um ihn zu gehen?

"Möchtest du über deine Ängste und Gefühle sprechen, die in dir hochkommen, meine Liebe?"

"Ich glaube, meine größte Sorge ist, dass ich Leandro dabei verlieren könnte. Ich könnte mich in jemanden verlieben, den ich noch nicht kenne und der mein Seelenverwandter wäre. Oder, wenn Leandro auch Erfahrungen mit anderen Frauen macht, könnte ihm das ebenfalls passieren."

"Ob du die Beziehung in beide Richtungen öffnen möchtest, ist eine andere Frage, meine Liebe. Dieser erste Schritt ist einfach, ob du dich persönlich für mehr Sinnlichkeit öffnen möchtest? Vielleicht findest du dabei so viel Leidenschaft, dass ihr es beide eine Zeit lang so behaltet."

Aus dieser Perspektive sah es wie etwas aus, das sie ausprobieren konnte, um zu sehen, wie es sich anfühlte. Gedanken und Fantasien darüber waren gelegentlich aufgetaucht, meist sehr aufregend, aber sie hatte sie unterdrückt, vor allem weil es sich wie ein verbotenes Reich anfühlte.

"Na gut", sagte sie leise, "wenn Leandro einverstanden ist, dann bin ich bereit, es zu versuchen. Aber du musst geduldig sein und mich anleiten. Ich möchte keine Fehler machen und niemanden auf dem Weg verletzen. Und es tut mir leid, dass ich so schnell gehen muss, aber ich muss jetzt mit Leandro sprechen!"

Mit diesen Worten verließ Isadora eilig das Haus und ließ Lana lächelnd zurück. Sie spürte bei Isadora eine gewisse Nervosität, die sich mit Eifer und einem Gefühl von Abenteuer und Aufregung mischte. Sie würde für das Dorf ein wunderbares Beispiel dafür sein, wie Frauen ihre Sinnlichkeit und Selbstbestimmung zurückgewinnen können.

Isadora fragte Leandro, ob sie einen Spaziergang machen und etwas besprechen könnten. Sie erklärte ihm Lanas Vorschlag, sie in eine mögliche sinnliche Öffnung zu führen. Sie erzählte ihm von ihren Sorgen, Zweifeln und Widerständen, aber auch von dem subtilen astralen Kribbeln, das sie in sich spürte, wenn sie ihrem Geist manchmal erlaubte, die Möglichkeit zu erforschen, dass die magischen Hände einer anderen Seele ihren Körper berühren und streicheln könnten.

Leandro strich ihr über das Haar, seine Berührung war wohltuend und besänftigend. "Denk daran, meine Liebe, dass wir das gemeinsam erleben. Was auch immer du entscheidest, wir werden es gemeinsam angehen. Und wenn du dich jemals unwohl fühlst oder aufhören möchtest, können wir jederzeit wieder zu den alten Verhältnissen zurückkehren."

Isadora nickte langsam und spürte eine Welle der Erleichterung. Sie wusste, dass Leandro sie nie verurteilen oder zu etwas drängen würde, was sie lieber nicht tun würde. Sie waren immer ehrlich und offen zueinander gewesen und sie hatte Vertrauen in ihn.

14. Himmlischer Zauberstab des Funkelns                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                      

Nach Isadoras beglückender Erfahrung mit ihrer Intimmassage fragte Leandro die beiden, ob sie ihm eine ähnlich sinnliche Zeit schenken wollten. Lana begrüßte seine Offenheit, denn er war nicht nur dazu da, die Wünsche der Damen zu erfüllen, sondern auch, um seine Wünsche mit ihnen zu teilen.

Bei der nächsten Zusammenkunft fragte Lana ihn, ob er bereit sei. Er nickte, seine Erregung war spürbar, als die beiden Frauen langsam ihre Kleidung und dann seine auszogen. Sein himmlischer Zauberstab reagierte schnell auf sie, denn Leandro wusste, dass er seine Bewunderung und sein Sehnen nach diesen beiden wunderbaren weiblichen Seelen zeigen durfte.

Sie baten ihn, sich auf den Massagetisch zu legen, und Lana fragte ihn, ob er auch an den Tisch gefesselt werden wolle. Er willigte ein, ebenso wie in eine Augenmaske und einen von Lanas glatten, schweren Steinen unterhalb seines Bauchnabels. Wenn dies eine sinnliche Zeremonie für ihn war, dann wünschte er sich die volle Bandbreite. Er liebte die Tatsache, dass er mit gefesselten Augen nie wusste, wer ihn wo streicheln würde, und die beiden Frauen lernten schnell, damit zu spielen, seine Sinne zu erregen und sein Sehnen nach mehr zu intensivieren.

Leandro konnte spüren, wie die Wellen der Lust durch ihn rollten, als der himmlische Zauberstab funkelte und ihm Zugang zu seinem innersten Sehnen verschaffte. Mit jedem Augenblick wuchs seine Sehnsucht nach der Einheit mit dem Weiblichen, und er fühlte sich gestärkt, während er sie erlebte. Lana und Isadora hatten Erfahrung darin, seine Lust zu verstärken, indem sie ihre Fähigkeiten miteinander verbanden.

Sie berührten ihn zuerst mit ihren streichelnden Händen und erkundeten jeden Teil seines Körpers, um sicherzugehen, dass sie nichts auslassen. Dann verwendeten sie warme Öle, die sie in seine Haut einmassierten, wobei sie sich auf die Stellen konzentrierten, die sich verspannt und hart anfühlten.

Die ganze Zeit über blieb Leandro gefesselt, aber entspannt. Er fühlte sich sicher unter den zärtlichen Streicheleinheiten der beiden Frauen, die ihm mit ihren erregenden Berührungen viel Lust und Genuss bereiteten. Isadora und Lana massierten abwechselnd verschiedene Teile seines Körpers und konzentrierten sich schließlich auf seinen Lingam und seine Brust. Mit jeder Berührung verbanden sie seine expandierenden Feuerenergien mit der reinen Liebe in seinem Herzen.

Und dann kam der Moment, in dem Isadora es nicht mehr unterdrücken konnte. Sie musste Leandro eine Frage stellen und sie sehnte sich nach seiner ehrlichen und aufrichtigen Antwort. Wäre sein Zauberstab nicht der beste Gefährte, wenn sie die Wahrheit suchte? In diesem glückseligen Zustand würde er sie sicher nicht belügen. Sie teilte Lana mit, dass sie sich um seinen Lingam kümmern könne, während Isadora sich über Leandros Oberkörper beugte und mit einer Hand sein Herzzentrum streichelte. Die andere Hand legte sie sanft auf den abgerundeten Stein, wobei sie keinen Druck ausübte, sondern ihm lediglich zu verstehen gab, dass sie energetisch ganz bei ihm war.

Sie beugte sich näher zu ihm und flüsterte ihm ins Ohr. "Mein lieber Gott, ich möchte wissen, was du im Innersten fühlst. Ist es in Ordnung, wenn ich die Antwort in mir spüre?"

Leandro fühlte sich wie auf einer fernen Wolke, sein Körper kribbelte unter den vielen streichelnden Händen und Fingern. Er brauchte einen Moment, um ihre Worte vollständig zu verarbeiten.

Er stieß einen Laut aus, den Isadora als Bestätigung verstand. "Und ich will nicht, dass du mir in irgendeiner Weise gefällig bist. Bevor ich entscheide, was ich wünsche, möchte ich zuerst spüren, was du fühlst ..."

Sie hielt inne, ihre Augen suchten nach einer Antwort. "Würdest du es wirklich genießen, wenn mich eine andere Seele berührt? Wenn jemand anderes von mir erregt würde, oder wenn ich von jemand anderem als dir erregt würde?"

In diesem Moment durchflutete Leandro eine himmlische Welle intensiver, astraler Lust. Er musste beide Frauen bitten, sofort mit dem Streicheln aufzuhören, denn er wollte nicht, dass das Gefühl zu früh aufhörte - die Reise zur sinnlichen Glückseligkeit hatte gerade erst begonnen.

Leandro lachte erleichtert auf, denn er konnte die Freude, die Isadoras Vertrauen und ihre Kühnheit in ihm ausgelöst hatten, nicht mehr zurückhalten. "Ich bin fast gekommen. Siehst du meine Antwort?" Er lächelte, weil er ganz ehrlich zu ihr sein wollte.

"Obwohl ich manchmal gemischte Gefühle dabei habe, weiß ich, dass es mein tiefster Wunsch ist, meine geliebte sinnliche Göttin von jemand anderem erregt zu sehen und zu erleben."

Was als nächstes in Leandros sinnlicher Welt mit verbundenen Augen geschah, war ein langer Kuss von Isadora, der ihre Erregung und ihr Sehnen zeigte. Er deutete dies als ihre unausgesprochene Antwort, die ihn noch mehr anfachte. Seine göttliche Schlange des Erwachens durchflutete ihn mit einem Kribbeln astraler Elektrizität.

Leandro spürte die intensiven weiblichen Energien von Lana und Isadora, als sie ihn überall küssten und seinen Körper mit ihren Händen, Zungen und Lippen erkundeten. Es war, als würde er hoch im Himmel schweben, umgeben von einer dichten Wolke aus Millionen von Blütenblättern, die seinen Körper sicher hielten und ihn seinem tiefsten sinnlichen Sehnen immer näher brachten. Ihre Liebkosungen und Küsse waren himmlisch, und er fühlte sich in einen ekstatischen Zustand versetzt.

Irgendwann fingen die beiden Frauen an, im Gleichklang engelsgleiche Melodien zu summen, was die magischen Momente für Leandro noch verstärkte. Dabei spürte er eine tiefe Verbundenheit mit den beiden Frauen, die ihm das Gefühl gaben, überaus lebendig zu sein. Er konnte spüren, wie ihre Energien durch sein Inneres pulsierten, als wären sie jetzt ein Teil von ihm. Sein Herz quoll über vor Liebe und Bewunderung für diese beiden schönen Seelen, und Leandro war zutiefst dankbar, diesen Moment mit ihnen zu teilen.

Ihre Hände drückten sanft gegen seinen Lingam und schickten Wellen der Wonne durch seinen Körper wie nie zuvor. Er öffnete sich mehr für die Energien, die von seinem himmlischen Zauberstab und seinem astralen Schoß freigesetzt wurden, und ließ sich forttragen. Er folgte dem schnellen Atemrhythmus, den Lana ihm gezeigt hatte, und spürte, wie er eine höhere Ebene der Glückseligkeit erreichte, als er je für möglich gehalten hatte. Es schien, als ob die Zeit in diesem Moment stehen geblieben wäre. Und plötzlich verschmolz alles in pure Euphorie, Licht und Liebe, bevor er schließlich in einem friedlichen, glückseligen Zustand zur Ruhe kam.

Er wusste, dass er diese Erfahrung nie vergessen würde. Sein Körper summte noch stundenlang vor Genuss, denn seine Sinne waren so geschärft, wie er es noch nie erlebt hatte. Und er war den beiden auf ewig dankbar. Leandro lag danach da und versuchte immer noch zu begreifen, was gerade passiert war, während er sich im Nachglühen des Erlebnisses sonnte. Es hatte sich jetzt alles verändert.

15. Liebevolle männliche Führung

"Okay", sagte Isadora leise, "ich möchte diese neue sinnliche Freiheit erforschen und sehen, wohin sie uns führt, wie wir uns beide nach den ersten Versuchen dabei fühlen. Aber ich brauche sowohl dich als auch Lana, die mich liebevoll führen, damit ich mich bei dieser Erkundung sicher fühlen kann."

Leandro lächelte, seine Augen leuchteten vor Aufregung. "Ich bin so stolz auf dich, mein Schatz", sagte er. "Lass es uns langsam angehen und nur das tun, was sich für uns richtig anfühlt. Gibt es irgendwelche Grenzen oder Regeln, die du festlegen möchtest?"

Isadora hielt einen Moment inne, bevor sie antwortete. "Am Anfang möchte ich kein vollständiges Einssein mit einem Mann. Und ... mit Führung meinte ich eigentlich, dass ich möchte, dass du mir sagst, was ich mit einem Mann tun soll, Leandro.

Ich vertraue dir, dass du die Grenzen der Nicht-Einheit einhältst. Darüber hinaus liegt es an dir, zu entscheiden, wie nahe du deine treue Freundin einer anderen Seele bringen magst. Dann kann ich mich einfach hingeben. Ich wäre nicht dafür verantwortlich, wenn ehemals verbotene Gefühle auftauchen oder ob ich erregt oder nicht erregt bin. Ich könnte einfach loslassen und mich selbst spüren. Möchtest du mich führen, Leandro?"

"Es wäre mir eine Freude, das mit dir auszuprobieren, Isa. Wer soll die erste glückliche Seele auswählen, die das Vergnügen hat, dich zu erregen?"

"Zum ersten Mal wählst du bitte jemanden für mich aus, Leandro. Ich möchte, dass du die Verantwortung übernimmst. Falls mir die Seele, die du für mich ausgewählt hast, nicht gefällt, können wir das Treffen auf einen anderen Zeitpunkt verschieben. Aber ich bezweifle, dass das passieren wird, denn du kennst ja meinen Männergeschmack, oder?"

Kürzlich waren Isadora und Leandro auf dem Obstmarkt in Altaris unterwegs. Isadora flirtete offen mit dem Tee-Alchemisten, der dort einen kleinen Stand betrieb. Leandro hatte nichts dagegen, dass sie das tat, und er vertraute darauf, dass sie sich in seiner Gegenwart sicher und zufrieden fühlte.

"Ich nehme an, ich könnte jemanden finden, dem du gerne nahe sein würdest, meine Liebe, ja ..."

"Aber du musst dich mit allem wohlfühlen. Wenn es sich für dich unangenehm anfühlt, hören wir auf, oder?"

"Ja, meine Liebste, ich danke dir. Du wirst meine sinnlich hingebungsvolle, liebende Göttin Isadora sein, und ich werde in meinem Herzen, meinem Bauch und meinem Lingam spüren, was sich richtig und gut anfühlt, um es gemeinsam zu erleben."

"Und keine völlige Einheit, du hältst dich doch an diese Sicherheitsregel, oder?"

"Soll ich sie auch einhalten, wenn du schreist und ihn so schnell wie möglich in dir haben willst?" Er lachte, als er an den hohen Grad der Erregung dachte, den seine Freundin manchmal erreichte.

Sie gluckste, und Leandro war sich nicht sicher, ob er ihre Laute eher als ablehnend oder als wünschend interpretieren sollte.

"Bitte befolge diese Regel. Keine Einheit, für den Moment. Das kann unser Sicherheitsnetz für uns beide sein. Wir können uns so oft treffen, wie es nötig ist, um uns wirklich wohl zu fühlen und weiter zu gehen, falls ich diesen Schritt jemals machen möchte. Im Moment möchte ich mich erst einmal willkommen und sicher fühlen."

Bei dem Gedanken, dass eines Tages ein anderer Mann in ihr sein würde, durchfuhr Leandro ein plötzliches Kribbeln in seinem Astralkörper. Aber er war auch froh, sich vorerst an ihre Regel zu halten, wie sie es erbeten hatte, denn es war dieses Gleichgewicht aus Freiheit und Grenzen, das sie brauchten, um ihre emotionale Sicherheit zu wahren.

Es fühlte sich richtig an, dem vorübergehenden Paar bei seinem ersten Treffen keine vollständige Einheit zu erlauben. Auf diese Weise konnten sie sich bei dieser ersten großen Entfaltung ihrer ehemals zurückhaltenden Liebesbeziehung wohler und entspannter fühlen.

Es kostete Leandro einige Mühe, den Alchemisten des Tees ausfindig zu machen, der sie ein paar Tage zuvor bedient hatte. Er erinnerte sich daran, dass Leandros Freundin sehr anschmiegsam war, und es brauchte keine Überzeugungsarbeit. Er freute sich auf diese Erfahrung mit ihr und schwor sich, alles zu tun, was Leandro und sie erlaubten.

Der Tag war gekommen, und Leandro sollte die Rolle des Lotsen für diese Zeremonie übernehmen. Zuerst verband er Isadora die Augen; das war Lanas Vorschlag, denn sie wusste, dass sie sich dadurch in vielerlei Hinsicht sicherer fühlen würde. Es würde ihr leichter fallen, sich dem Geschehen hinzugeben und sich ganz auf die Empfindungen zu konzentrieren, ohne sich ablenken zu lassen. Als sie nichts mehr sehen konnte, trat Lana dicht an sie heran und flüsterte: "Erlaubst du mir, unseren Gast hereinzubringen, meine Liebe?"

Isadora nickte und gab einen unbeschreiblichen Laut aus Aufregung, Nervosität und Vorfreude von sich.

Lana öffnete dem Tee-Alchemisten die Tür und bat ihn herein. Sie erklärte ihm, dass er sich still und passiv verhalten müsse, um den Wünschen des Paares zu entsprechen. Sie reinigte seine energetische Aura, bevor sie zurücktrat und den anderen erlaubte, ihre eigene Liebeszeremonie zu gestalten.

Leandro begrüßte und umarmte den Gast und lud ihn dann ein, sich bequem auf den Boden zu legen. Dann ging er auf Isadora zu und schlang zärtlich seine Arme um ihre schlanke Taille. Er lehnte sich zu ihr, hielt sie fest, küsste sie liebevoll und flüsterte ihr ins Ohr, wie dankbar er für ihre Öffnung war. Er sollte seine geliebte Isadora in die Arme der auserwählten Seele führen, die sie auf jede Art und Weise erforschen durfte, die sie gemeinsam vereinbarten, nachdem sie seine Herzenswünsche für die beiden gehört hatte.

Isadora spürte, wie ihr Herz vor Vorfreude raste. So etwas hatte sie noch nie erlebt, doch mit Leandro an ihrer Seite wusste sie, dass sie bereit dafür war. Sie war erstaunt, wie sehr sie unter seiner sanften, liebevollen Führung vertraute und sich entspannte. In seiner Gegenwart fühlte sich Isadora sicher und geschätzt.

Leandro legte seine Hand auf sein Herz. "Ich möchte, dass du dich auf die Hüften unseres Gastes setzt, mein Schatz. Sitze einfach und fühle. Bewege dich, wenn du dich wohl dabei fühlst. Ich möchte wissen, ob seine Energien für dich angenehm sind."

Als sie zustimmend nickte, führte er sie dazu, sich mit gespreizten Beinen über den Alchemisten zu setzen. Lana hatte ihm zuvor gesagt, dass es am besten wäre, wenn ihr Damm seinen Lingam berührte, da die astral-elektrischen Energien auch durch ihre Kleidung hindurch schnell aktiviert werden konnten. Außerdem gab es ihr eine etwas dominante Pose, damit sie sich durch die Nähe stark und gut fühlte.

Leandro nickte dem Tee-Alchemisten zu. "Wenn du willst, kannst du sie halten", sagte er. "So bekommst du ein Gefühl dafür, wer da auf deinem Schoß sitzt."

Als ihr Gast zärtlich seine Hände um ihre Taille legte, reagierte sein Lingam bereits auf ihre sanften Bewegungen. Er hielt sie liebevoll und sehnend umarmt, was Isadora ein zufriedenes Stöhnen entlockte. Lana lächelte im Hintergrund.

Leandro näherte sich Isadoras Ohr und flüsterte ihr aufmunternde Worte zu, während sie sich für unbekannte Liebkosungen und den Duft eines anderen Körpers öffnete. Je mehr sich die ungewohnten Hände danach sehnten, ihren Körper zu erforschen, desto mehr kreiste sie um seinen verhärteten Lingam. Ein Tanz aus Aufregung, Erregung und Staunen begann.

"Wirst du dich jetzt ausziehen, meine sinnliche Göttin?" flüsterte Leandro.

Sie nickte: "Ja. Ich kann ihn spüren, und das fühlt sich gut an. Ich möchte in seiner Gegenwart vollkommen frei sein." Ein Energiestoß durchflutete sie, als die Worte ihre Lippen verließen. Mit einer geschmeidigen Bewegung hob sie den Saum ihres Kleides an und enthüllte zu Leandros Überraschung, dass sie darunter nichts anhatte. Ihre schöne, kurvenreiche Haut und ihr Körper waren nun für die anderen sichtbar, und das verlieh ihr ein wohliges Gefühl von Lebendigkeit.

Isadora spürte ein Gefühl der Befreiung und Ermächtigung, als sie sich erlaubte, vor den anderen verletzlich zu sein. Ihre sanften Bewegungen auf dem Körper unter ihr wurden immer sinnlicher. Sie spürte, wie sie immer mehr erregt wurde, bis sie sich schließlich nicht mehr zurückhalten konnte und ein lautes Stöhnen von sich gab.

"Willst du seinen Körper fühlen, Isa?" fragte Leandro sie, während er spürte, wie starke Energien in ihm aufstiegen - ein Gemisch aus Erregung und Wachsamkeit und dahinter sein eigenes inneres Sehnen nach vollständiger Einheit.

Sie beugte sich vor und presste ihre Haut mit verbundenen Augen gegen den angenehmen Körper unter ihr. Bald lag sie auf ihm und balancierte ihr ganzes Gewicht auf ihm. Seine Lippen fanden die ihren und sie verspürte das Verlangen, seinen Mundnektar zu schmecken. Isadora spürte seine Härte und mit ihr eine Welle der Erregung und Nervosität.

Würde Leandro wollen, dass ihr Gast seine höchste Glückseligkeit erreicht, vielleicht in ihren Händen? Darüber hatten sie bisher noch nicht gesprochen. Sie beschloss, dass es das Beste wäre, jetzt nicht darüber nachzudenken, denn es ging darum, den schönen Moment der Liebe und ihre wachsende Erregung zu genießen. Und es erfüllte sie mit einer noch größeren Spannung, nicht zu wissen, was passieren würde. Sie gab sich dieser Ungewissheit hin, im sicheren Wissen, dass Leandro sich an die einzige vereinbarte Regel zwischen ihnen halten würde.

Leandro beobachtete und führte sie und war stolz auf seine geliebte Isadora, weil sie so mutig und aufgeschlossen war. Sein Sehnen und seine Liebe zu ihr wurden durch diese Erfahrung noch intensiver. Isadora selbst war erstaunt über ihr inneres Aufblühen.

Im Laufe der Liebeszeremonie kamen sich Isadora und ihr ausgewählter Begleiter immer näher. Ihre Körper wiegten sich in einem intimen Tanz. Leandro spürte, wie ihr Begehren seinen eigenen Körper durchströmte, aber er konzentrierte sich darauf, es in sein Herzzentrum einzuatmen und sein Sehnen größer und stärker werden zu lassen.

Statt sich von Leandro beherrscht zu fühlen, konnte Isadora ihre sinnlichen Göttinnenkräfte noch tiefer ausschöpfen und wurde zu dem geheiligten Segen in ihrer Partnerschaft, der die Türen zu einer tieferen, erweiterten Liebe und zum Sehnen öffnen konnte.

Als sich das Erlebnis dem Ende zuneigte, fragte Isadora Lana, ob sie mit Leandro Liebe machen dürfe. Überraschenderweise war es Isadoras Wunsch, dies vor ihrem Gast zu tun. Sie erwartete, dass er noch an einigen Zeremonien teilnehmen würde, und wünschte sich, dass sie sich mit ihrer Nähe und dem gemeinsamen Teilen wohler fühlen würden. Sie behielt ihre Augenbinde an, da es ihr ein Gefühl der Sicherheit gab; sie war noch nicht bereit zu wissen, wie und wohin ihr Gast schaute.

Diesmal gab Lana dem liebenden Paar die Freiheit, ihre höchste Glückseligkeit zu erreichen, wenn sie es wollten. Sie war erstaunt, als Leandro sie bat, eine Pause zu machen, als er kurz davor war. Er wollte nur, dass sie zum Orgasmus kommt. Schon bald zitterte und kribbelte ihr Körper, ihr Astralkörper vibrierte und strahlte, ihr Stöhnen war erregend. Sie konnte sich ganz hingeben und erlebte sich in ihrer höchsten weiblichen Kraft.

16. Emotionaler Austauschkreis

Einen Tag nach ihrer gemeinsamen Liebeszeremonie trafen sich Isadora und Leandro in Lanas Haus, um über alle Gefühle zu sprechen, die während oder nach der Zeremonie aufkamen. Lana wollte sicherstellen, dass sie sich beide sicher, ausgeglichen und in der Liebe fühlen.

Leandro fühlte sich sicher genug, um das Kribbeln in seinem Bauch zu äußern, als er die Leidenschaft und Erregung in den Augen des Gastes sah und bemerkte, wie Isadora aufmerksam auf sein Verlangen reagierte.

Lana bat ihn, ihnen das Gefühl besser zu erklären.

"Er wollte eins mit dir sein, Isa. Ich sah das Verlangen in seinen Augen, das von Liebe und Sehnen herrührte. Das bewegte mich, denn ich fühlte mich erregt und gleichzeitig ein bisschen eifersüchtig. Aber ich wusste, dass ich nicht verlieren, sondern nur gewinnen würde, wenn ich losließ. Mit meinem auf das Herz konzentrierten Atem fühlte es sich gut an, den Moment auszukosten - in dem Wissen, dass sich unsere Liebe, Leidenschaft und Beziehung zueinander nicht ändern würden."

Isadora war von Leandros Worten und der Liebe, die er für sie empfand, tief berührt. Sie spürte, wie verletzlich er war, als er seine Erfahrungen mit ihr teilte, und das erleichterte es ihr, sich über ihre eigenen Gefühle zu äußern.

Ebenso beschrieb sie ihre eigene tiefe Verletzlichkeit zu Beginn der Zeremonie, als sie sich ausgeliefert fühlte und nicht wusste, wie sie sich äußern sollte. Dann beschrieb sie das Gefühl, ihren Gast zu halten und zu berühren, während Leandro und Lana an ihrer Seite waren. "Ich habe mich so wahrgenommen gefühlt", sagte sie leise. "Und als ich erkannte, dass wir in diesem Moment alle miteinander verbunden waren, fühlte ich mich sicher und geborgen."

Sie sprach von dem Moment, in dem sie sich mit Leandro und dem Gast gleichzeitig so verbunden fühlte, als wären sie ein einziges Wesen, was sie sehr bewegte.

"Ich fühlte mich von Liebe überflutet", sagte Isadora, "ich wusste, dass ich in diesem Moment alles tun konnte, und besiegte alle Ängste und Unsicherheiten, die ich vorher hatte. Es war wunderschön", sagte sie und hielt inne, als sie einen tiefen Seufzer ausstieß.

"Eine Welle der Energie stieg in mir auf", fuhr sie fort, "es war wie eine Welle der Leidenschaft und des Verlangens. Ich wollte mit euch beiden vereint sein - ich wollte eins sein und diese Liebe spüren."

Sie hielt noch einen Moment inne und sammelte ihre Gedanken, bevor sie fortfuhr. "Ich spürte das Gegenteil von Eifersucht, ein Sehnen, ein Verlangen, unsere Freude zu teilen."

Leandro strahlte Isadora mit einer tiefen und liebevollen Wärme an. "Danke für dein Gespräch, meine Liebe, und für deinen Mut und deine Ehrlichkeit. Das bewundere ich wirklich an dir, selbst wenn du mit Unsicherheiten konfrontiert bist."

"Es ist gut, dass wir so verletzlich und ehrlich miteinander über unsere Gefühle sprechen können, ohne dass wir verurteilt oder kritisiert werden."

Lana beobachtete den Austausch zwischen den beiden mit einem mitfühlenden Blick und ein Lächeln zierte ihr Gesicht, als sie die Emotionen in der Luft spürte. Sie konnte sehen, wie weit sie gekommen waren, seit sie ihre gemeinsame Reise begonnen hatten.

"Ich danke euch beiden für eure Offenheit", sagte Lana, "es ist wunderbar, euch zu beobachten. Leandro, es ist ganz natürlich, in solchen Situationen eifersüchtig zu sein, aber es ist wichtig, sich daran zu erinnern, dass Liebe kein begrenztes Gut ist. Wir können viele Seelen zutiefst lieben und haben immer noch genug Liebe zu geben.

Danke, dass ihr beide den Mut hattet, euch einander zu öffnen. Es erfordert sehr viel Mut, so verletzlich zu sein. Aber ich glaube, dass es notwendig ist, sich von alten Mustern zu befreien, die eure heilige Sinnlichkeit aus Angst statt aus Liebe eingeschränkt haben.

Wenn ihr eure Ängste loslasst und die Liebe willkommen heißt, eröffnet sich euch ein Reich der Möglichkeiten. Ihr könnt ohne Barrieren und Einschränkungen in eure tiefsten Bedürfnisse eintauchen. Je mehr ihr authentisch und offen miteinander kommuniziert, desto mehr könnt ihr lernen, Angst mit Liebe zu umarmen und alte Muster, die euch nicht mehr dienen, loszulassen. Durch diese Praxis wird eure Bindung tiefer und bedeutungsvoller werden. Ihr könnt lernen, euch selbst und dem anderen auf einer tiefen, herzlichen Ebene zu vertrauen.

Wenn wir die Angst mit Liebe umarmen, kann sie in etwas Schönes und Kraftvolles verwandelt werden. Angst wird zu einer Tür zur Selbstentdeckung. Alte Muster zu durchbrechen und loszulassen, was uns nicht mehr dient, eröffnet uns neue Wege, die Welt zu erleben - eine Welt voller Liebe, Freude, Kreativität, Hingabe und Verbindung."

Lana schloss ihre Worte mit einem beruhigenden Lächeln. Sie konnte die Verwandlung in den Gesichtern von Isadora und Leandro beobachten, als sie beide ein neues Verständnis für die Situation empfanden, die sie gemeinsam erlebt hatten. Sie umarmten sich fest und dankten einander für ihre Courage.

"Und jetzt bin ich neugierig zu fragen, Isadora, wie hat es sich angefühlt, mit verbundenen Augen Liebe zu machen? War es das erste Mal in Gegenwart von anderen?"

Isadora hielt Leandros Hand, schaute Lana offen und ehrlich in die Augen und erklärte, wie es sich für sie angefühlt hatte: "Es war befreiend. Ich hatte das Gefühl, dass ich endlich all die Angst und Scham loslassen konnte, die mich in meiner Sexualität zurückgehalten hatten. Mit Leandro und dem anderen Mann konnte ich eine Seite von mir erkunden, die ich so lange unterdrückt hatte. Es war intensiv und aufregend, aber auch befreiend und ermächtigend. Und dass Leandro bei mir war, mich unterstützte und liebte, machte es noch besonderer.

Natürlich fühlte ich mich verletzlich und ausgeliefert, aber in Leandros Händen war ich völlig sicher. Und jede Berührung, jeder Kuss, jedes Gefühl wurde durch die Augenbinde noch verstärkt.

Ich war in der Lage, alle Ängste loszulassen, die mich vorher vielleicht zurückgehalten hatten. Es war wirklich befreiend, um es vorsichtig auszudrücken."

Lana lächelte und nickte verständnisvoll mit dem Kopf. "Ich kann mir vorstellen, wie stark das für dich gewesen sein muss, Isadora. Und Leandro, wie hat es sich für dich angefühlt, deine Partnerin in einem so verletzlichen Zustand zu erleben?"

Leandro holte tief Luft, bevor er antwortete. "Ich war völlig erstaunt, wie Isa ihre Sinnlichkeit umarmte und jegliche Angst oder Scham ablegte. Ich empfand ein Gefühl der Bewunderung für sie. Es war ein schöner und elektrisierender Moment."

Lana lächelte und fühlte sich dankbar für das Vertrauen und die Verletzlichkeit, die sie in ihrer Sitzung miteinander teilten. "Ich fühle mich geehrt, dass ich diesen Moment des Wachstums und der Transformation für euch beide miterleben durfte. Ich danke euch für euren Mut und eure Bereitschaft, eure heilige Sinnlichkeit gemeinsam zu erkunden. Ich freue mich so sehr für euch", sagte sie. "Erinnert euch daran, immer offen und ehrlich miteinander zu kommunizieren und keine Angst davor zu haben, neue Dinge zu erforschen und zu erleben. Liebe ist grenzenlos, genauso wie euer Potenzial für Vergnügen und Freude."

Mit diesen Worten schloss Lana die Versammlung, indem sie sich im Kreis an den Händen hielten und wussten, dass sie auf dem Weg waren, ein aufregendes neues Kapitel in ihrem Leben zu entdecken.

17. Liebevolle weibliche Hingabe

Isadora und Leandro brauchten ein paar Tage, um ihre gemeinsamen Erfahrungen mit dem Tee-Alchemisten zu verarbeiten. Sie wussten, dass dies ein absoluter Bewusstseins- und Herzensöffner gewesen war, der ihnen erlaubte, vertrauensvoll und liebevoll über ihre gewohnten Komfortzonen mit all ihren Richtlinien und Regeln hinauszugehen.

Sie hatten so viel Freude und gesteigertes inneres Astralkribbeln miteinander gefunden, dass es nach Lanas Frage, ob sie noch einen Schritt weiter gehen wollten, nichts mehr zu sagen gab: Natürlich wollten sie. Beide vertrauten einander und sahen, dass der vor ihnen liegende Weg viel bunter und sicherer wurde, als sie es noch vor ein paar Tagen gesehen hatten. Isadora beschloss, ihre frühere Regel der Nicht-Einigkeit mit ihrem Gast zu vergessen. Sie wollte ihn sehen, ihn spüren und entscheiden, wie sie sich in diesem Moment fühlte.

Die bloße Äußerung dieser Worte bewegte Leandro zutiefst. Beide wünschten sich, diese neuartigen, intensiven Gefühle der Erregung noch mehr miteinander zu erforschen. Sie fühlten sich wie ein Gott und eine Göttin, die ihren sinnlichen Liebestanz nicht nur zu zweit tanzten. Deshalb lud er den Alchemisten des Tees erneut ein, mit ihnen in Lanas Zeremonienraum einen Abend der Liebe zu verbringen.

Heute würde Isadora sich ihrem höchsten Zustand sinnlicher Glückseligkeit hingeben. Sie würde in ihr starkes Sehnen und ihre Liebe zu Leandro eintauchen und dies mit ihrem Gast ausleben. Sie war bereit, sich völlig gehen zu lassen und völlig frei zu sein - sowohl im körperlichen als auch im emotionalen Bereich. Sie war bereit, sich heute mit ihrem Gast zu vergnügen, und zwar auf jede Art und Weise, die sie brauchte, um ihre höchste sinnliche Glückseligkeit zu finden.

Als sie sich auf den Weg zum Zeremonienraum machten, verspürte Isadora eine Mischung aus Nervosität und Verlangen. Sie lächelte Leandro an, ihr Körper war vor Erregung gerötet. Sie wusste, dass sie sich auf eine Reise der Lust und Hingabe begeben würde, die sie noch nie zuvor erlebt hatte.

Der Raum war mit Plüschkissen, Kerzen und sinnlichen Kunstwerken geschmückt. In der Mitte des Raumes lag eine große Matte, die mit Seidentüchern und flauschigen Kissen bedeckt war. Ihr Gast, der Alchemist des Tees, saß bereits auf der Matte und war in Meditation vertieft.

Als sie den Raum betraten, wurden sie von Lana in einem fließenden weißen Kleid, umgeben von Kerzen und duftendem Räucherwerk, mit sanften, langen Umarmungen begrüßt. Sie trug ein wissendes Lächeln auf ihrem Gesicht.

In diesem Moment traf Isadora die bewusste Entscheidung, alle Ressentiments und Gefühle von Scham, Schuld oder Angst loszulassen. Sie lächelte voller Dankbarkeit und spürte, wie ihr Herz vor Liebe für Leandro anschwoll, der sie dazu gebracht hatte, einen neuen Aspekt von sich zu entdecken.

"Bist du bereit, deine Wünsche zu erforschen, Isadora?" fragte Lana mit einladender Stimme.

Sie nickte, und Leandro und ihr Gast begannen, sie langsam zu entkleiden. Sie sahen sie mit begehrenden Augen an, und Isadora spürte, wie ihr Herz vor Erregung pochte.

Mit einem Mal meldete sich eine tief verwurzelte Intuition aus ihrem Schoß. "Leandro, mein süßer Gott", fragte sie, "darf ich ihn auch ausziehen? Ich möchte, dass er ebenfalls vollkommen frei ist, und ich möchte ihn spüren."

Sie tauschten Blicke aus und nickten beide lächelnd.

"Ja, natürlich, mein Schatz", sagte er.

Während er seiner Freundin dabei zusah, wie sie die Kleidung des Alchemisten auszog, zog auch er sich aus. Ohne ein Wort zu sagen, bestiegen die drei die Matte. Bald fand sich Isadora zwischen den beiden Männern wieder und spürte Leandros beruhigende Härte an ihrem Hintern, nur getrennt durch den Seidenstoff, den er zwischen sie gelegt hatte. Im Moment wollte er, dass Isadora nur mit ihrem Gast Hautkontakt hatte, während er zwar anwesend blieb, sich aber für ihre Erfahrung zurückhalten wollte.

Die Hände beider Männer streichelten ihren Körper und genossen ihre Offenheit und ihre Bereitschaft, sich ganz hinzugeben. Ein leises Stöhnen entkam ihren Lippen, als sie die Lust, die in ihr aufblühte, nicht mehr zurückhalten konnte.

Leandro wurde von Lana aufgefordert, schnell zu atmen und dabei sein glühendes Verlangen in seiner Brust zu sammeln. Fast sofort spürte er eine seltsame Art von Losgelöstheit und doch eine tiefe Verbundenheit in seinem Herzen. Er atmete weiter schnell und ließ sich auf all seine Gefühle ein.

Der Alchemist beugte sich vor, um Isadora zu küssen, seine Lippen lagen weich und warm auf den ihren. Für Leandro war dies ein Gefühl der weiblichen Unterwerfung in seinem Inneren, seine körperliche Männlichkeit wurde durch das seidene Tuch eingegrenzt und getrennt. Er war hier, um ihr die Tür zu öffnen, damit sie ihre Lebensfreude ausleben und ihr immer neue Wellen der Wonne mit einer anderen Seele schenken konnte.

Er fühlte sich nicht ausgeschlossen, denn Isadora und Lana hatten ihm versichert, dass er gleich nach der Zeremonie die allerschönste Zeit mit ihr bekommen würde. Das war der beste Weg, um Isadora in einem sicheren und offenen Rahmen Raum für neue Erfahrungen zu geben. Bald lernte er, jedes kleine Zittern, Stöhnen oder Kribbeln des Körpers seiner Freundin zu genießen.

Ihr Gast begann, Isadoras Körper mit seinen Händen von vorne zu erforschen, Kreise um ihre Brustwarzen zu ziehen und sanft ihre Innenseiten der Oberschenkel zu streicheln. Es dauerte nicht lange, bis er in ihr war.

Jetzt war die sinnliche Göttin in Isadora vollends erwacht. Sie bat ihren Gast, sich nur ganz langsam zu bewegen, gerade so viel, dass sie seine Härte ständig in ihrem Körpertempel spüren konnte. Liebevolles Einssein, nach ihren Regeln.

Jetzt half Isadora ihr Yoni-Ei-Muskeltraining, den Lingam des Gastes so lange in einem harten Zustand zu halten, wie sie seine langsamen Bewegungen spüren wollte. Dem Gast war es nicht erlaubt, in ihr zu kommen. Das allein war schon aufregend für Isadora, und mit Hilfe ihrer Finger und Hände kletterte sie schnell die Leiter der Erregung hinauf. Schon bald vibrierte und kribbelte ihr ganzer Astralkörper, und sie konnte sich vollkommen gehen lassen und ihre heiligste sinnliche Liebe ausleben. Ihr Atem wurde schneller, ihre Liebe und ihr Sehnen stärker.

Sie hörte die schnellen Atemzüge von Leandro neben sich, der seine astrale Liebesfrequenz voll ausschöpfte, ohne die Grenze zum Orgasmus zu überschreiten. Sie spürte seine intensive Liebe zu ihr und ihre zu ihm in dieser wunderschönen Vereinigung, die sie mit ihrer heiligen weiblichen Liebe segnen wollte.

Schon bald freuten sie sich auf das nächste Viertel des Purpurmonds.

18. Leandros Salbungszeremonie

Lana war keine Zauberin der sinnlichen Glückseligkeit, die sich einem anderen Mann ganz hingeben würde. Es gab andere in und um Luminae, wie Faelyn Ivywhisper, die mit ihren Gästen besonders intim wurde, wenn sie eine tiefe innere Verbindung und Liebe zu ihnen empfand.

Bei ihren Diensten verwendete Lana bestimmte Berührungen, die für ihre Gäste sehr erregend waren. Nach jahrelanger Praxis konnte sie mit Stolz von sich sagen, dass sie jeden Lingam in Sanuela innerhalb von Mikro-Momenten erregen konnte. Doch sie tat dies nur, wenn sie Liebe in ihrem Herzen spürte: Liebe für sich selbst und für die Gäste, die sie aufsuchten.

Ein Gast, der sie mit Traumsteinen bezahlte, fühlte sich normalerweise schnell zu ihr hingezogen und empfand Liebe für sie, sobald die Verbindung hergestellt war. Allerdings gewährte sie intime Berührungen nie direkt am Anfang. Es brauchte Zeit, um sie kennenzulernen und die Liebe erst wachsen zu lassen, bevor sie sich für sinnlichere Berührungen öffnete. Sie wollte, dass die Liebe auf beiden Seiten stark genug war, bevor sie sich mit ihren Gästen gelegentlich auf eine sehr sinnliche Weise zeigte, ohne jedoch die Einheit mit ihnen zu finden.

Isadora und Leandro waren wunderbare Gäste für sie. Sie öffnete sich, und er bemühte sich beharrlich, sich mit seinen inneren Astralenergien zu verbinden. Lana wollte Leandro helfen, zu verstehen, was es wirklich bedeutete, ganz in der Liebe verankert zu sein und wie er diesen Zustand über einen längeren Zeitraum aufrechterhalten konnte.

Als er ankam, umarmte sie ihn in ihrem zarten seidenen Kleid. Als sie ihr heiliges Liebesgemach betraten, bat sie ihn, seine Kleidung abzulegen. Die Matte in der Mitte des Raumes wurde für Leandro vorbereitet, damit er sich auf den Rücken legen konnte.

″Leandro, möchtest du dir vielleicht die Augen verbinden, um tiefer in dein Inneres einzutauchen?″

Leandro brauchte einige Zeit zum Überlegen. Aus seinen Erfahrungen mit Isadora wusste er, dass das Verbinden der Augen eine zusätzliche Ebene des Vergnügens darstellen konnte. Indem er den Sehsinn ausschaltete, war er fast gezwungen, die anderen Sinne stärker zu spüren. Andererseits war Lana eine natürliche Schönheit, und er genoss es, sie in ihrem Seidenkleid zu betrachten.

″Ich würde gerne meine Augen offen halten und deinen schönen Körper betrachten. Aber vielleicht macht es den Zauber noch größer, wenn ich dich nicht sehe?″

Lana gluckste. ″Ich kann den Kontrast für dich greifbarer machen. Wenn du die Augenbinde benutzt, werde ich mein Kleid für dich ausziehen. Dann weißt du, mein Lieber, dass ich hier bei dir bin, vollkommen frei ...″

Obwohl Lana von Natur aus eine sinnliche Schönheit war, konnten die meisten Männer nicht umhin, die Augenbinde zu wählen. Das Geheimnis, das sich entfalten konnte, war so besser - sie konnte frei mit seinem Körper spielen und sich ganz auf ihre Fürsorge und Liebe zu ihm konzentrieren. Männer waren oft überrascht, wie weit sie innerlich gehen konnten, verstärkt durch ihre sanften Berührungen und den intimen Hautkontakt.

Leandro entschied sich für die Augenbinde, aber Lana bat ihn zu warten, bevor er sie anlegte. Kurzerhand zog sich Lana aus und ließ ihre Kleidung auf den Boden fallen. Leandro war sofort von ihrer natürlichen weiblichen Schönheit und Ausstrahlung fasziniert. Er stand eine Weile bewundernd da, bevor er das dunkelblaue Tuch mit einem festen Knoten um seine Augen befestigte.

Lana trat an Leandro heran, um seine linke Hand zu umfassen und etwas mit Kräutern versetztes Öl in sie zu gießen. Dann kam sie näher und führte seine Hand zu ihrer Brust, damit er die Wärme und Weichheit ihres Oberkörpers spüren konnte, offen und ehrlich.

"Du kannst mich berühren, aber ich möchte, dass du dich vor allem auf mein Herzzentrum konzentrierst.″

Leandro stieß einen Laut der Zustimmung und des Vergnügens aus, während Lana ihrerseits eine ihrer eingeölten Hände sanft über sein Herzzentrum legte. Intuitiv beschloss sie, die andere Hand direkt unter seinen Nabel zu legen. Sie waren beide vollkommen frei und ihre Hände mit den Energiezentren des jeweils anderen verbunden. Leandro spürte eine plötzliche Veränderung in seinem Feld, als ob er an ein Energiespeicherhaus angeschlossen wäre. Der süße Duft des Öls und die sanften, liebevollen, kreisenden Berührungen um sein Herz herum zogen Leandro in ihren Bann. Sein ganzer Körper begann vor Lust zu kribbeln und er reagierte mit einer Erektion.

Lana war nicht überrascht, denn die meisten Männer reagierten so schnell auf ihre direkte, liebevolle Art. Als sie begann, mit ihrer Hand kleine Kreise um sein Herzzentrum zu ziehen, fragte sie ihn: "Leandro, empfindest du Liebe für mich?" Sie lächelte sanft, denn sie kannte seine Antwort in ihrem Herzen und erinnerte sich an die vielen schönen, offenen und liebevollen Blicke, die sie geteilt hatten.

"Ja, meine sinnliche Göttin, ich empfinde sehr viel Liebe für dich."

″Gut,″ antwortete Lana, ″und das Gleiche fühle ich auch für dich, Leandro. Ich liebe dich, und ich würde dich gerne berühren und erregen."

"Ich habe schon mit Isadora darüber gesprochen, und ich bin frei, das mit dir zu erleben, ja.″

″Wir wären zusammen wie ein Paar. Für unsere erste gemeinsame sinnliche Liebeszeremonie werde ich jetzt deine neue, vorübergehende Freundin ...″

Leandro stöhnte leicht auf, und seine Erektion wurde härter.

"Leandro, bitte atme während der ganzen Zeremonie durch dein Herzzentrum, du weißt doch, wie Ayana es dir zeigt, oder?"

Er nickte. In Ayanas Gegenwart wurde jeder gebeten, immer durch das Herzzentrum zu atmen, damit sie und alle anderen in der höchstmöglichen Frequenz der göttlichen Liebe blieben. Das hatte er schon bei den vielen Zusammenkünften mit Lana getan; er hatte es sich zur Gewohnheit gemacht und würde sicher in seinem Herzen bleiben.

Lanas eine Hand kreiste sanft um das Herzzentrum, die andere massierte verschiedene Stellen seines Körpers, drückte manchmal sanft oder ruhte dort, wo es sich für ihre Hand wunderbar angenehm anfühlte.

Schon bald bezog sie seinen Lingam in ihre fürsorglichen und stimulierenden Berührungen mit ein, denn sie hatte sein Verlangen in seinen Augen gesehen, als er sie kurz vollkommen frei erblickte. Da sie ihm heute nicht das geben wollte, wonach er sich am meisten sehnte, konnte sie mit Leichtigkeit dafür sorgen, dass Leandros Energiekraftwerk mehr Astralelektrizität produzierte, als er es bisher gewohnt war. Mit diesem Energieschub würde sie ihn sanft dazu bringen, sich in seinem Herzzentrum statt in den Genitalien zu entladen.

Dazu hielt sie Leandro ständig hochgradig stimuliert und wechselte manchmal die Handpositionen, Griffe und süßen Druckpunkte, um alle seine Sinne und Wahrnehmungen wach zu halten. Bald spürte Leandro, wie sich ein inneres Kribbeln in seinem Astralkörper aufbaute. Er stöhnte auf und Lana spürte sofort, dass er bereits ein fast körperliches Kribbeln erreicht hatte, auf dem sie aufbauen und mit dem sie energetisch arbeiten konnte.

Leandro war überrascht, wie weit er mit seinem tiefsten sinnlichen Sehnen gehen konnte. Ihre Hand um sein Herzzentrum war verlockend, fürsorglich und kreisend und hielt seine Aufmerksamkeit fest auf sein astrales Herz gerichtet - das Epizentrum seines eigenen persönlichen Universums.

Ihre zweite Hand erahnte intuitiv, wohin sie sich als Nächstes bewegen musste, um einen köstlichen Punkt der Wonne zu erreichen, manchmal begleitet von leichtem Schmerz. Die süßesten Energiepunkte wurden geweckt, wenn es ihr gelang, einen energetischen Knoten zu finden. Dann astralkitzelte sie ihn mit ihrer Hand, oft mit gebündelten Energien von drei oder mehr Fingerspitzen. Leandro stöhnte weiter und zog mit seinem Atem weitere Energien ein. Sie machte weiter und fand eine Stelle nach der anderen, während sie seinen Lingam in einem Zustand tiefen Sehnens hielt.

Die Zeit schien für Leandro während seiner Liebeszeit mit seiner vorübergehenden Freundin stillzustehen. Während sie seinen Körper zum ersten Mal intuitiv erforschte, konzentrierte sich ihre Aufmerksamkeit zunehmend auf seinen Lingam und brachte ihn langsam zu immer höheren Punkten der Lust, wobei sie ihm immer Zeit zum Atmen und Aufladen seines Herzens ließ. Er wusste, dass sie ihn nicht loslassen würde - sie wollte vielmehr, dass er seine ganze innere Energie für die Herzenserweiterung nutzte.

Sein Licht in seinen Körperzellen wurde stark und voll, und seine Liebe wurde göttlich.

19. Beobachtet werden

Ihre ersten Erfahrungen als Paar, im sicheren Raum von Lanas Tempelzimmer beobachtet zu werden, hatte Isadora und Leandro eine zusätzliche Welle der Freude füreinander beschert. Als sie darüber sprachen, wie häufig oder selten sie die Einheit während des kommenden Mondes erleben könnten, beschlossen sie, immer einen Gast zu fragen, ob er an ihrer heiligen Liebeszeremonie teilnehmen möchte.

Sie waren Lana dankbar, dass sie mit ihr diesen weitreichenden neuen Bereich der Sinnlichkeit auf eine sichere und spirituell geleitete Weise erkunden konnten.

Und da gab es noch etwas anderes. Es fühlte sich an, als ob alle zusammen ein größeres Netz des Bewusstseins anzapften und sich auf das Stöhnen, Ächzen und Seufzen von Isadora und Leandro einstimmten. Es erweiterte ihre Perspektive, schärfte ihre inneren Sinne und ließ sie ihre Gefühle lebendig erleben und verarbeiten. Das Liebesspiel wurde zu einer Therapie und einem Segen für alle.

Mit Lanas Einverständnis beschlossen sie, in jedem Viertel des Purpurmonds eine Liebeszeremonie zu veranstalten und diese mit Lana und einem ausgewählten Gast in ihrem Tempelraum zu feiern. Zunächst luden sie nur ihren vertrauten Gast von ihren ersten Öffnungserfahrungen ein. Später fragten sie einige ihrer Freunde, ob sie die Heiligkeit von Lanas Tempelraum respektieren und nur das Beobachten erwarten könnten. Ihre Freunde waren dankbar, dass sie in einen so liebevollen und intimen Raum eingeladen wurden. Nach einer Weile durften einige von ihnen näher kommen und gemeinsam mit ihnen das Umarmen, Streicheln und Liebkosen genießen.

Auch lange nachdem Isadora und Leandro ihre Begleitung durch Lana Lightweaver abgeschlossen hatten, hielten sie an ihrer Praxis fest, im Beisein von ein oder zwei Besuchern in ihrem Wohnzimmer und Tempelraum zu Hause Liebe zu machen. Sie beobachteten ihre Emotionen und stellten fest, dass der Wunsch danach nicht aus einer egozentrischen Haltung heraus entstand, sondern aus einem aufrichtigen Geist des Gebens und Teilens.

Die Seelen, die zu ihnen kamen, wussten die zahllosen astralen Segnungen sehr zu schätzen, die sie durch ihre bloße Anwesenheit erhielten.

20. Köstliches tägliches Leben

Isadora und Leandro hatten noch nie eine so leidenschaftliche, liebevolle Verbindung erlebt. Ihre Liebe war schon vorher tief und erfüllend gewesen, aber ihre gemeinsamen Momente der Wonne waren etwas vorhersehbar geworden. Das änderte sich, als Lana Lightweaver auf der Bildfläche erschien und ihre Welt auf den Kopf stellte. Das energetische und sinnliche Liebesleben von Isadora und Leandro veränderte sich durch ihre Erfahrungen drastisch.

Lanas sinnliche Lehren brachten etwas Neues in Isadora hervor. Sie begann, die Rolle einer sinnlichen Verführerin zu genießen, die bereit war, ihren Gott des sinnlichen Sehnens regelmäßig zu erregen und zu betören. Leandro wiederum begann, sich selbst als den "geilen Helden" zu bezeichnen und fand Gefallen an der neu entdeckten Liebe, dem Begehren und dem Vertrauen, das ihm diese Rolle gab.

Leandro hielt durch und beide schätzten es, wie sich ihr Leben auf so viele aufregende Arten entwickelte. Er vertraute auf die Führung von Lana Lightweaver, denn ihre gemeinsame Entwicklung wurde immer liebevoller und positiver. Sie wurden ehrlicher zu sich selbst und zueinander, vor allem, indem sie all die Eigenheiten und Schattenaspekte des jeweils anderen annahmen.

Wann immer Leandro in seinem Sehnen nach dem göttlichen Weiblichen emotionale, energetische oder hormonelle Unterstützung brauchte, war sie für ihn da, streichelte, hielt und kuschelte mit ihm und teilte mit ihm die Höhen und Tiefen. Isadora und Leandro verbrachten viel mehr Zeit miteinander, um über ihre Gefühle zu sprechen und sie zu offenbaren. Sie öffneten sich und ließen ihre manchmal gegensätzlichen Ansichten über Intimität zu, oder darüber, was sie erregend fanden und was nicht so sehr.

Vor allem war die Erregung bei beiden gestiegen. Isadora spürte oft, wie ihr Verlangen wuchs, wenn sie sah oder spürte, wie sehr Leandro mit ihr eins sein wollte, aber noch auf den richtigen Zeitpunkt warten musste. Sie begann, sein Sehnen nach ihr zu bewundern und zu lieben, also sorgte sie dafür, dass es auf einem hohen Niveau gehalten wurde.

Im Laufe der Zeit verfeinerte sie ihre Fähigkeiten und wurde zu einer vollwertigen, sinnlichen Göttin einer Frau. Das wirkte sich auch auf ihre Außenwelt aus, denn es eröffneten sich neue Möglichkeiten für sie. Ihre Beziehung wurde zum Vorbild für viele in Luminae, denn sie luden ja Freunde ein, an ihren quartalsweisen Liebeszeremonien teilzunehmen. Gelegentlich luden sie auch Freunde von Freunden ein, was die erste Erkundung noch aufregender machte.

Vor allem aber intensivierte und belebte es jeden einzelnen Moment ihres gemeinsamen Lebens. Die Farben schienen in ihrer Gegenwart lebendiger zu sein. Feinstoffliche Energien waren in ihrem Schoß und in ihren Herzräumen deutlicher zu spüren und brachten oft ihre Astralkörper zum Summen und Kribbeln, wenn sie nebeneinander lagen.

Leandro liebte es, wenn Isadora mit ihm spielte, bewunderte ihre kreative Weiblichkeit und nutzte es als Gelegenheit, seine sinnliche Verbindung mit ihr zu vertiefen.

Das bedeutete nicht, dass er nicht seine Wünsche und Bedürfnisse hatte, aber um die kümmerten sich, abgesehen von ihren Gästen, zeitweise auch Isadora, Lana und Ayana. Er konnte gehen und mit ihnen erleben, was er wollte, ohne Isadora fragen zu müssen. Das eröffnete ihm neue Möglichkeiten und gab ihm ein stabiles Auffangnetz, ohne die Beziehung des Paares zu stören.

22. Himmlische Glückseligkeit

Nachdem sie mit Leandro ihre ersten Schritte in die heilige Sinnlichkeit gemacht und neue und verbesserte Grenzen für sich selbst gefunden hatte, wusste Isadora, dass sie nie wieder zu ihrer alten Art zu leben, zu lieben und sich zu spüren zurückkehren wollte.

Ihre Tage waren mit mehr Liebe, Sehnen, Kribbeln und Genuss gefüllt. Isadora bemerkte, dass sich ihre äußere Welt oft energetisch um ihren inneren weiblichen Kern drehte, ihren heiligen Schoß, aus dem alle Existenz in ihr selbst entsprang. Mit ihrem Atem verband sie diesen Bereich mit ihrem Herzen und mit ihrer Liebe.

In jedem freien Moment, den sie hatte, genoss Isadora die neue himmlische Ekstase, die ihr Leben mit mehr Farben und Energien erfüllte als zuvor. So etwas hatte sie noch nie erlebt, und das hatte sie nur Leandro und Lana zu verdanken. Sie öffneten ihr eine ganz neue Welt der Sinnlichkeit und Liebe, für die sie sehr dankbar war.

Ihre Beziehung blühte weiter auf und mit jedem Tag kamen sie sich näher. Sie unterhielten sich lange Zeit mit voller Ehrlichkeit und grenzenloser Liebe, erforschten den Körper und den Geist des anderen und entdeckten neue Wege, sich gegenseitig zu erfreuen.

Aber es war nicht nur der körperliche Aspekt ihrer Beziehung, den Isadora liebte. Es war die Art, wie Leandro sie ansah, wie er ihr aufmerksam zuhörte, wie er ihr das Gefühl gab, die wertvollste Seele der Welt zu sein.

Eines Abends, als sie zusammen im Bett lagen, wandte sich Leandro ihr zu und nahm ihre Hand. "Isadora", sagte er leise, "ich habe dich vor unseren Treffen mit Lana noch nicht wirklich gekannt. Aber auf eine andere Art fühlt es sich an, als würde ich dich schon immer kennen. Ich liebe dich, mehr als Worte je ausdrücken können."

Isadoras Herz hüpfte bei Leandros Worten vor Rührung. Sie hatte sich noch nie so geliebt und geschätzt gefühlt und sie wusste in diesem Moment, dass sie fast alles tun würde, um dieses Gefühl aufrechtzuerhalten. Jede Faser ihres Wesens brannte vor Liebe für Leandro, und ein tiefes Gefühl der Dankbarkeit erfüllte Isadora, als sie ihm in die Augen sah.

"Ich liebe dich auch, Leandro", sagte sie, während ihr eine Träne über die Wange lief. "Ich wusste nie, dass sich Liebe so anfühlen kann."

Leandro zog sie dicht an sich heran und schlang seine Arme um sie, als sie in friedlicher Stille beieinander lagen. Isadora spürte seinen gleichmäßigen Herzschlag an ihrer Brust und sie wusste, dass sie hierher gehörte.

Als sie so dalagen, verschlungen in der Umarmung des anderen, begannen Isadoras Gedanken zu Orten zu wandern, an denen sie noch nie zuvor gewesen waren. Sie stellte sich all die Dinge vor, die sie gemeinsam tun konnten, all die Möglichkeiten, wie sie sich gegenseitig noch besser erkunden konnten.

Sie beugte sich vor und küsste ihn innig. Sie spürte, wie eine Welle der Leidenschaft und des Verlangens durch ihren Körper raste. Leandro erwiderte den Kuss eifrig und seine Hände erkundeten eifrig ihren Körper.

Dann hielt Leandro inne und lächelte sie an, während sich seine Finger mit ihren verschränkten. "Ich möchte dich herausfordern und dir zeigen, wie sehr ich dich liebe", sagte er und blickte ihr in die ehrlichen und klaren Augen. "Wirst du es erlauben?"

Isadora spürte, wie ein Schauer durch ihren Körper lief, als sie daran dachte, was Leandro vorschlagen würde. Sie vertraute ihm und wusste, dass alles, was er vorschlug, diskutiert werden konnte, um Wege zu finden, mit denen sie sich beide wohlfühlten.

"Ja", sagte sie und ihre Stimme war voller Vorfreude auf neue mögliche Abenteuer, die es zu erkunden galt.

"Ich möchte dich herausfordern, in die Augen eines anderen Mannes zu schauen, während du in dir selbst deine höchste, himmlische Glückseligkeit findest."

"Du willst, dass ich vor jemandem masturbiere und ihn spüren lasse, wenn ich komme?" Sie kicherte, weil sie sich unsicher und schüchtern fühlte und noch nicht wusste, dass sie diese Momente eher und öfter lieben würde, als sie erwartet hatte.

Nachdem sie darüber nachgedacht und sich Zeit genommen hatte, ihre Gefühle zu reflektieren, wollte sie es ausprobieren, um das Empfinden zu erkunden. Aber es machte ihr auch Angst. Würde sie in der Lage sein, sich jemandem gegenüber zu öffnen und ganz ehrlich über ihre innersten Gefühle der Sinnlichkeit zu sein? Würde sie jemandem erlauben, Teil ihres tiefsten inneren Sehnens zu werden und in seinem Blick die Wellen höchster Sinnesfreude zu finden? Was würde geschehen, wenn sie beide in diesen heiligen Momenten eine tiefe Liebe füreinander entdeckten? Würde er sich auch selbst erregen wollen? Würde sie sich erlauben, zu experimentieren, indem sie auch seinen Körper berührt und von ihm berührt wird?

In den kommenden Tagen lief sie mit einem neu entdeckten Kribbeln in den Adern durch die Straßen von Luminae. Sie begegnete vielen Männeraugen und erkundete mit ihrem Blick, was für ein Mann das sein könnte, den sie so offen in ihr Liebesleben aufnehmen würde. Die intim aufgeladenen Momente in manchen Augen elektrisierten sie von Tag zu Tag mehr, bis sie ihre Entscheidung traf. Sie fand einfach, dass dieser Mann die liebevollsten und entwaffnend ehrlichsten Augen hatte. Für ihn würde sie sich völlig öffnen.

Als der Tag kam, war sie zunächst nervös. Doch sobald sie in Sylvindors Augen schaute, spürte sie eine Wärme und Verbundenheit, die sie entspannen ließ. Sie fühlte sich an einem sicheren und geborgenen Ort. Sein Blick war einladend und liebevoll und gab ihr das Gefühl, verstanden und akzeptiert zu werden. Sie spürte die Verbindung zwischen ihnen und sie wollte ihre Sinnlichkeit mit seiner Unterstützung und Fürsorge erkunden. Sylvindor gab ihr ein feines inneres Kribbeln, und sie ließ zu, dass es sie mit Wonne erfüllte. Seine Freundlichkeit, Sanftheit, Bewunderung und sein Respekt gaben ihr das Gefühl, sicher, sexy und schön zu sein. Als sie die Blicke des anderen erforschten, begann eine tiefe Verbindung zu wachsen.

Sie zog sich langsam aus und legte sich vor ihrem Gast auf die Matte, um ihren Körper in die weiche Unterlage sinken zu lassen. Leandro saß neben ihr und hielt erst ihre Hand, dann führte er diese sanft, damit sich das Liebespaar auf Zeit die Hände reichen konnte. Diese Vereinigung durch ihre Hände sorgte für die stärksten und höchsten Energieflüsse zwischen den beiden.

Dann begann Leandro, ihren Körper zärtlich von hinten zu streicheln und die Weichheit und Kurven ihrer Figur zu erkunden. Seine Zuneigung war sanft und liebevoll, erfüllt von Bewunderung und Leidenschaft. Sie fühlte sich wohl und sicher in seiner Gegenwart und erlaubte sich, sich ihm hinzugeben und ihre Sinnlichkeit noch tiefer zu erforschen. Schon bald befand sie sich in einem Zustand euphorischer Verzückung, der durch die Verbindung zwischen allen dreien noch verstärkt wurde.

Während sie weiter in Sylvindors Augen blickte und mit seinem Bewusstsein und seinen Gefühlen von sinnlichem Sehnen und tiefer, göttlicher Liebe verschmolz, begann Isadora, sich mit ihrer anderen Hand zu berühren und zu erregen. Sylvindor blieb stumm und erlebte ihre rohe, ehrliche Sinnlichkeit mit Ehrfurcht. Isadora baute langsam ihre astral-energetischen Energien der Lust auf und war dabei völlig frei und ehrlich zu Sylvindor. Indem sie sich tief in die Augen schauten, blieben sie in einer göttlichen emotionalen Verbindung und spürten einander.

Isadora befand sich bald in einem Zustand tiefer Glückseligkeit, und als sich die Energie immer weiter aufbaute, antwortete Sylvindor mit seiner eigenen ekstatischen Energie. Die Verbindung zwischen den beiden war so stark, dass es sich anfühlte, als wären sie eins und teilten ihre Lust und Liebe durch ihre Augen miteinander. Als ihre Energien verschmolzen, erlebte Isadora eine göttliche Verbindung und Freude; glückselige Energie strahlte aus ihrem Körper und flutete den Raum.

Als sie ihren Höhepunkt erreichte, steigerte sich ihre Energie und Sylvindor konnte ihre ekstatische Freude durch ihre intime Augenverbindung spüren, als sie gleichzeitig schrie und stöhnte. Sie blieb noch eine Weile in diesem Zustand gesteigerter Lust, bevor sie sich friedlich in eine prickelnde Entspannung fallen ließ. Leandro umarmten sie, während sie die schöne Erfahrung teilten.

Von da an teilten Sylvindor und Isadora ein Verständnis und eine Liebe, wie sie nur selten zwischen Paaren zu finden war. In diesem Moment wurde beiden klar, dass sie gemeinsam etwas Heiliges geschaffen hatten. Sie drückten sich aneinander und küssten sich.

Isadora genoss diese Erfahrung, die sie offen und ehrlich mit Sylvindor oder jedem anderen teilen konnte, ohne dass eine körperliche Vereinigung nötig war. Gemeinsam konnten sie eine allumfassende Liebe schaffen, die weit über das reine Vergnügen hinausging.

Schon bald verspürte Isadora den Wunsch, diese Erfahrung erneut zu machen, und sie fragte Leandro danach.

"Was würdest du davon halten, wenn ich das weiter erforsche? Könnten wir unsere Grenzen so entdecken, dass keiner von uns verletzt wird?"

Leandro tastete in seine Magengegend, seinen astralen inneren Schoß. Er spürte nur Leichtigkeit, denn er vertraute Isadora, dass es ihre Liebe zueinander nicht beeinträchtigen würde, egal wie emotional ihre Erkundungen wurden. Er wollte sie leiten und unterstützen, während sie sich mehr und mehr öffnete. Sie wurde in gewisser Weise sinnlich verfügbar, was ihr eine ganz neue Ausstrahlung und ein neues Licht verlieh. Durch sein Vertrauen in ihre Liebe, konnte er nur noch mehr Liebe für sie empfinden.

Beim nächsten Zusammentreffen mit Sylvindor in ihrem Schlafgemach hielt sie wieder seine Hand, so wie beim letzten Mal, als sie sich trafen. Dann beschloss sie intuitiv, seine Hand zu nehmen und sie auf ihren Körper zu führen, damit er sie erkunden und streicheln konnte. Seine Berührung war sanft und liebevoll und jagte ihr wohlige Schauer über den Körper. Sie spürte die astrale Elektrizität zwischen ihnen und fühlte sich dadurch noch lebendiger.

Das Gefühl der Lust und der Verbindung zwischen ihnen wurde immer intensiver und stärker. Sie waren beide erregt und fühlten sich immer stärker zueinander hingezogen, aber sie waren sich bewusst, dass es keine körperliche Vereinigung zwischen ihnen geben würde, da sie nicht in einer Beziehung waren.

Ihre gegenseitigen Liebkosungen und die Erkundung des Körpers des anderen wurden zu einem leidenschaftlichen und sinnlichen Liebestanz. Sie bewegten sich in Harmonie, und das Vergnügen, das sie miteinander teilten, war intensiv und reine Glückseligkeit.

Sylvindor beugte sich vor und küsste sie. Seine Lippen erforschten die ihren in einer leidenschaftlichen Umarmung. Sie spürte die Hitze, die ihren Körper durchströmte, und das weckte in ihr das Bedürfnis, ihn weiter zu erkunden. Er drückte sie fest an sich und sie konnte sein Verlangen spüren.

"Leandro, würdest du uns bitte das Seidentuch holen, das Lana uns gegeben hat?"

Ein Rausch der Erregung mit einem Kribbeln überall durchströmte Leandros Astralkörper und erweckte seine Sinne und Gefühle zu neuen Höhen. Er schnappte sich das dünne Tuch und Isadora legte es über den bereits unbekleideten Gast, der auf dem Rücken lag. Dann legte sie sich auf seinen Körper und blickte nach oben zur Decke, um ihm ein Gefühl von Wärme, Vertrauen und Liebe zu geben.

Sylvindor umarmte sie liebevoll, nur getrennt durch den dünnen Stoff, der ihn bald ihre wachsende Nässe spüren lassen würde. Sie erregte sich ohne Schamgefühl, Reue oder Zweifel. Sie war entspannt und offen. Das war es, was sie in sich selbst erleben wollte, neben einer tieferen Verbindung mit jemandem auf eine neue Art, die sie noch nie ausprobiert hatte. Sie kam laut zum Höhepunkt, mit einem intensiven, langen Pulsieren und immer neuen Wellen der Glückseligkeit, die ihr ganzes Wesen durchfluteten. Die folgenden Tage waren noch voller und bunter als zuvor.

23. Wie damit umgehen?

Nach dieser tiefen gemeinsamen Erfahrung war nicht jeder Moment rosig. Ängste und Zweifel lauerten hinter jeder Ecke und waren für Leandro genauso normal wie für Isadora. Sie waren sich einig, dass sie jede Emotion, die aufkam, annehmen und offen darüber reden wollten. Sie hatten sich versprochen, sich gegenseitig mit ihren Gefühlen und Gedanken nicht allein zu lassen. Indem sie immer für den anderen da waren, stellten sie sicher, dass alles in Ordnung sein würde.

Als sie sich unterhielten, erwähnte Leandro die Momente, in denen sie sich küssten.

"Wo ziehen wir die Grenze für uns? Was macht unsere Beziehung anders? Spricht da gerade mein Ego? Ist es okay, das zu fragen? Ich liebe dich zu sehr, um dich jemals zu verlieren, das weißt du doch, oder?"

Sie verstand das nur zu gut, denn ihre Gefühle waren ähnlich. Obwohl sie die neue Erfüllung mit Sylvindor genoss, wollte sie nicht, dass ihre Beziehung zu Leandro in irgendeiner Weise litt. Ganz im Gegenteil, sie wollte, dass sie stärker, ehrlicher und stabiler wurde. Während sie sich umarmten, erklärte sie ihm all das.

"Wenn du ihn küssen möchtest, würdest du dich dann auch mit ihm vereinen?" wollte Leandro von Isadora wissen. "Willst du ihn zu deinem zweiten festen Freund machen, oder ziehen wir irgendwo die Grenze?"

"Ich bin schon für ihn gekommen. Damit haben wir bereits eine Art intime Beziehung zueinander. Wo würde ich meine persönliche Grenze ziehen? Ich denke, das hängt ganz davon ab, wo du jedes Mal, wenn wir uns treffen, die Grenze ziehen willst, Leandro. Ich möchte dich nicht verletzen und ich möchte betonen, dass du immer meine erste und tiefste Liebe bist."

Leandro brauchte einen Moment, um sich in die Lage einzufühlen.

"Was ist, wenn Sylvindor mehr von dir will?", fragte er.

"Fragst du aus Angst? Oder aus der Perspektive, wie viel Liebe wir teilen könnten?"

"Es ist hilfreich für mich, wenn wir klare Richtlinien haben, an die wir uns ehrlich halten. Solange zwischen uns Vertrauen besteht, wäre es für mich in Ordnung, wenn einer von euch beiden ein bisschen mehr will."

"Sogar Vereinigung?"

"Wie wäre es, wenn ihr einmal in jedem Mondzyklus miteinander machen könnt, was ihr möchtet?"

"Und während der anderen Zeit halten wir uns mit dem seidenen Tuch auf Abstand? Das würde mir gefallen, Leandro ..."

"Ich weiß. Mir sind deine Augen beim letzten Mal aufgefallen. Ich war nervös, aber vielleicht könnte es für uns alle sehr belebend sein. Wenn ihr euch nur einmal im Mond erlaubt, ganz eins zu sein, könntet ihr das beide mit Spannung erwarten."

"Wahrscheinlich ..."

"Ich schätze, es würde die Energien und das Sehnen verstärken. Wirst du immer noch zu mir stehen als mein erster Liebespartner?"

"Ja, meine Liebe. Und wenn sich etwas unangenehm anfühlt, können wir immer reden und es wieder in Ordnung bringen. Danke für dein Vertrauen und deine Liebe. Vorher hatte ich keine Ahnung, dass ich mehr Freiheit wollte. Jetzt gibst du mir die Sicherheit, sie mit dir zu erkunden, und dafür bin ich wirklich dankbar."

"Ich liebe dich."

"Ich liebe dich auch, Leandro."

- o -

Einen Mond später fand das neue Liebespaar wieder den Weg ins Schlafzimmer. Natürlich waren anfangs alle nervös. Isadora fühlte sich, als stünde sie im Mittelpunkt zweier Männer und hatte Mühe, mit der neuen Dynamik zurechtzukommen. Leandro wollte seine Beziehung zu Isadora stabil halten, war aber auch davon fasziniert, sie als zärtliche und leidenschaftliche Geliebte Sylvindors zu erleben, der in Erwartung, endlich mit ihr eins zu werden, die Nacht zuvor kaum schlafen konnte.

Als sie in den Armen beieinander lagen, fühlte Isadora ein Gefühl von Freiheit und Erregung, das sie noch nie zuvor erlebt hatte. Sylvindors Berührung war anders als die von Leandro, aber genauso elektrisierend. Sie konnte die Wärme und Liebe spüren, die von seinem Körper ausging, als er noch näher an sie heranrückte.

Isadora verspürte den plötzlichen Drang, die Führung zu übernehmen und ihnen zu zeigen, dass sie das wollte. Sie wandte sich Leandro zu und küsste ihn innig, wobei sie langsam mit ihrer Zunge über seine fuhr. Dann wandte sie sich Sylvindor zu und ließ ihn dasselbe tun, wobei sie spürte, wie sein Körper bei ihrer Berührung bebte.

Leandro beobachtete seine verführerische Göttin Isadora mit einer Mischung aus Begierde und Bewunderung, und sein Herz quoll über vor Liebe für sie, die er so sehr verehrte.

Als sie ihre Körper erkundeten, hatte Isadora das Gefühl, dass sie eine Einheit waren und sich in perfekter Harmonie bewegten. Das Seidentuch, das sie einst getrennt hatte, schien nur noch eine ferne Erinnerung zu sein und wurde durch ein neues Gefühl von Vertrauen und Intimität ersetzt.

Leandro sah zu und spürte einen Stich der Eifersucht in seiner Brust, als Isadora Sylvindor auf die ganze Haut küsste. Doch dann bemerkte er, wie Sylvindors Hände Isadoras Körper streichelten, und er konnte nicht anders, als erregt zu sein. Er rückte näher an sie heran und streckte seine Hand aus, um ihre Brust zu berühren.

Sie stöhnte auf, als beide Männer sie streichelten, und ihr Körper wölbte sich ihnen entgegen. Sie spürte, wie die Leidenschaft zwischen ihnen wuchs, und wusste, dass dies nur der Anfang von etwas Schönem war. Isadora ergriff Sylvindors Hand und führte ihn dorthin, wo sie seine Berührung am meisten liebte. Sie wollte in ekstatische Gefühle des Loslassens und der Hingabe an zwei erstaunliche Männer eintauchen.

Stundenlang erforschten sie sich gegenseitig und entdeckten neue Wege, sich zu verwöhnen, sich zu erfreuen und sich zu halten. Der violette Mond schien hell durch das Fenster und tauchte ihre ineinander verschlungenen Körper in ein sanftes Licht.

24. Sinnliche Freiheit

Isadora und Leandro blieben lange Zeit in Lana Lightweavers Begleitung. Als sie in den folgenden Monden durch die Erfahrungen gingen, waren sie erstaunt, neue Schichten des Verstehens zu enthüllen, die zuvor verborgen gewesen waren. Lana führte sie durch Übungen, die ihre astralen Sinne weckten, verborgene Freuden des subtilen inneren Prickelns enthüllten und gleichzeitig ihre Ehrlichkeit und Liebe zueinander vertieften. Am Ende des Kurses hatte sich ihre gemeinsame Blüte der Verbundenheit, der Liebe und der Erregung vervielfacht, dehnte sich weiter aus und erblühte immer mehr.

Während sie sich gegenseitig mit Sanftheit und Neugier streichelten, vibrierten und kribbelten ihre Körper oft vor Erregung. Gemeinsam erlebten sie ein Maß an Wonne und Glückseligkeit, das keiner von ihnen zuvor gekannt hatte. Nach dem Kurs fühlten sie sich sicherer im Erforschen ihrer heiligen Sinnlichkeit und ihrer tief leidenschaftlichen Verbindung, sowohl körperlich als auch emotional. Sie waren mehr denn je bewegt, und schätzten einander.

Durch ihre gemeinsamen Liebeszeremonien hatten sie viele Möglichkeiten, die sinnlichen Freuden mit anderen Seelen zu genießen. Dies gab beiden die volle Freiheit zur Erkundung, während ihre Liebesbeziehung gesund, sicher und stabil blieb.

Einige Gäste wurden aktiver in ihre Spielzeit einbezogen und halfen Isadora oder Leandro zu Beginn der Zeremonie beim Entkleiden. Einigen boten sie intime und sinnliche Massagen an, bevor sie sich dem Liebesspiel zu zweit hingaben. Andere durften sie massieren und fühlen, sie berühren und mit ihnen erregt werden. Manchmal genoss es Isadora, einem Gast in die Augen zu schauen oder mit ihm die Hände zu halten, während sie zum Höhepunkt kam. Eine Grenze, an die sie sich viele Jahre lang hielten, war, dass die körperliche Einheit nur dann mit anderen Menschen erlebt wurde, wenn Isadora und Leandro zusammen waren.

Zu Beginn eines jeden Viertelmondes fragten sie sich gegenseitig, was die sinnliche Göttin und der Gott der sinnlichen Sehnsucht zu erleben wünschten und mit wem. Für Leandro wurde es zu einem aufregenden Ritual, Isadora auf ihre Yoni zu küssen und zu fragen: ″Was möchtest du heute genießen, meine süße Liebe?″ Isadora hielt und streichelte seinen Lingam, während sie ihre Gefühle und Wünsche offenbarte.

Als Symbol für ihre Offenheit, ihre Liebe mit anderen zu teilen, ließen sie sich beide passende Tattoos machen, die ein Herz im Zentrum einer leuchtenden Sonne darstellten, deren Strahlen und Wärme ihre bedingungslose, leidenschaftliche Liebe verbreitete. Es wurde zu ihrem Symbol für ihre Freiheit innerhalb der Grundlage und Gegenwart ihrer heiligen Liebesbeziehung.

Einige der Paare aus Luminae wollten nicht in ähnliche Fußstapfen treten, aber durch den Austausch von Erfahrungen in ihrem Freundeskreis verbesserte sich das Liebesleben, und sie lernten alle wesentlich mehr über heilige Sinnlichkeit.

Dann schlug Lana vor, dass Isadora und Leandro Cerulean Starstrider, den Erleuchtungsführer von Luminae, treffen sollten.

…

Ende

Anhang

Unangemessene Sprache?

Mein gesamter Text für dieses Buch wurde mit Hilfe von KI korrigiert und verbessert. Einmal gab es eine Passage, bei der sich die Software weigerte, mir zu helfen. Das kann natürlich beim Schreiben eines sinnlichen Buches vorkommen, obwohl ich von der Reaktion der Software überrascht war: Sie sagte, dass erschreckende und verstörende Texte in Ordnung seien, sinnliche Genüsse jedoch nicht. Dies veranschaulicht, welch seltsame Maßstäbe und Unterscheidungen wir uns selbst auferlegen, was dazu führt, dass die KI diese genau wiedergibt.

Diesen Text gab ich der KI, um stilistische Änderungsvorschläge zu erhalten:

…

″Leandro, heute kannst du dein höchstes sinnliches Glück finden, wenn du dich ganz ihrer Liebe und Fürsorge für dich hingibst.

Und Isadora, du kannst sie natürlich auch finden. Wenn du Lust hast, senke deinen heiligen Garten der Wonne auf seinen Kopf, lass ihn dich erforschen und verwöhnen. Bitte macht beide alle Geräusche, die ihr wollt, wenn ihr spürt, wie euer Geliebter euch verwöhnt.″

Ich kann diese Passage nicht überarbeiten, da sie explizite und potenziell beleidigende Sprache enthält. Als KI-Sprachmodell bemühe ich mich, ein professionelles Niveau und Respekt für alle Individuen zu wahren. Bitte geben Sie eine andere Passage an, wenn Sie möchten, dass ich Ihnen weiter helfe.

Bitte beachten Sie jedoch, dass ich in der Lage bin, potenziell grauenhafte, widerwärtige und verstörende Inhalte zu schreiben und zu diskutieren, wenn es sich um eine ethische Erzählung in einem fiktiven Umfeld handelt. Ich bemühe mich jedoch stets, übermäßig grafische oder unangemessene Sprache zu vermeiden.

…

Daraufhin habe ich die beiden Absätze getrennt überarbeiten lassen. Ich freue mich, dass dies gut funktioniert hat, keine Einwände erhoben wurden und sich der Text durch die geringfügigen Änderungen verbesserte. Danke! Ich gehe übrigens davon aus, dass niemand die Formulierung ″heiliger Garten der Wonne″ oder andere Worte als unangemessen oder respektlos empfinden wird.

Sanuela.org
Wir wachsen duch mitfühlende Unterstützung

Vision

Sanuela.org entstand aus dem Sehnen nach einer Welt, in der bedingungslose LIEBE, Verbundenheit und persönliches Wachstum unsere Wegweiser sind.

Lasst uns unsere Herzen weiter öffnen und unsere Schwingung anheben, um unsere Kräfte als Heiler und Schöpfer zu fördern. Wir bieten sichere Räume, in denen Menschen ihre Erfahrungen, Ängste und Herausforderungen teilen können, um Heilung und gegenseitige Unterstützung zu erfahren.

Wir schätzen die persönliche Autonomie und respektieren den einzigartigen Weg jeder Seele, ohne starre Doktrinen vorzugeben. Wir verurteilen oder beschämen andere nicht für ihre Entscheidungen oder Überzeugungen und ermutigen uns gegenseitig, unser höchstes Potential zu erreichen.

Durch die Kraft menschlicher Verbundenheit, liebevoller Kommunikation, Vergebung, Intuition und innerer Arbeit unterstützen wir uns einander und das Kollektiv. Unser langfristiges Ziel ist es, alle emotionalen Belastungen und Anhaftungen loszulassen, um unsere innere Vollkommenheit vollständig zu verkörpern.

Spenden und Freiwilligenarbeit helfen uns, unsere Arbeit auszuweiten und ein nährendes Umfeld für alle zu schaffen. Lasst uns gemeinsam Heilung erfahren und einander auf diesem Weg helfen.

Über Sanuela

SANUELA = Soulful alignment nurtures unity, empathy, LOVE & ascension.

("Die Ausrichtung auf die Seele fördert die Einheit, das Mitgefühl, die LIEBE und den Aufstieg.")

Sanuela ist ein fiktiver Planet, den der Autor Nils Klippstein als Blaupause für persönliches Wachstum und Unterstützung verwendet. Im Gegensatz zur Erde werden auf Sanuela LIEBE und spirituelle und emotionale Entwicklung über Machtkämpfe gestellt. Die Charaktere können ihre Ziele frei verfolgen, ohne anderen zu schaden, und inspirieren uns, diese visionäre Welt Schritt für Schritt in unsere eigene Realität zu bringen.

Ziele

Wir bieten einen geschützten Raum, in dem wir uns miteinander verbinden, unsere Erfahrungen austauschen und uns gegenseitig auf unserem Weg zu Heilung und innerem Wachstum unterstützen.

Wir erkunden und fördern unsere angeborenen Heilkräfte durch Energiearbeit, Intuition und spirituelle Praktiken.

Wir helfen einander, uns unseren Ängsten zu stellen, unsere emotionalen Belastungen, Verletzungen und Blockaden loszulassen und durch Selbstbeobachtung, Intuition, Vergebung und Selbstliebe zu wachsen.

Wir fördern den Aufbau von tiefen, bedeutungsvollen Beziehungen, die auf Einfühlungsvermögen, gegenseitiger Fürsorge und offener Kommunikation von Herz zu Herz beruhen.

Wir verbinden uns mit Gaia, Mutter Erde, nehmen ihre Weisheit und Führung an und sorgen für sie und ihre Geschöpfe.

Wir arbeiten daran, unsere innere Vollkommenheit anzuerkennen und einander zu einem besseren Verständnis unserer Seelenreise und unseres Lebenssinns zu führen.

Leitsätze

Wir glauben an die angeborene Reinheit unserer Seele, die die Essenz der göttlichen LIEBE und des göttlichen Lichts widerspiegelt.

Wir glauben an die Kraft der Balance und Ausrichtung von Herz und Verstand sowie der Yin- und Yang-Energien in uns.

Wir glauben, dass wir am besten wachsen, wenn wir unsere eigenen freien Entscheidungen treffen.

Wir glauben an die Kraft, Veränderungen Schritt für Schritt vorzunehmen, um unsere Gewohnheiten und mentalen und emotionalen Muster zu transformieren.

Wir glauben an die Bedeutung einer gesunden Ernährung für Körper und Geist.

Wir glauben, dass wir unsere Herzen jeden Tag etwas weiter öffnen können.

Wir glauben, dass wir durch die Erhöhung unserer Frequenzen zu besseren Heilern und Schöpfern werden.

Wir glauben an die heilende Kraft der lievevollen Berührung, der Nähe und ausgedehnter Umarmungen.

Wir glauben an die heilige Verbundenheit aller Wesen, in der jeder von uns in seinem eigenen Universum lebt, aber alle in einem Netz göttlicher Energie und gegenseitiger Unterstützung miteinander verwoben sind.

Wir glauben an die Kraft des Miteinanders und die Wichtigkeit, füreinander mit der gleichen Empathie und LIEBE zu sorgen, die wir uns selbst schenken.

Wir glauben, dass mehrere Perspektiven gleichzeitig richtig sein können und uns helfen, das Gesamtbild zu sehen.

Wir glauben, dass wir als Menschen die schöpferische Kraft haben, unsere innere Welt in unsere äußere Welt zu projizieren und umzugestalten.

Wir glauben, dass wir durch liebevolle und ehrliche Kommunikation über unsere Ängste, Wünsche und Schattenseiten gemeinsam wachsen und reifen können.

Wir glauben, dass wir uns schneller weiterentwickeln können, wenn wir uns unseren Ängsten stellen und mit unseren inneren Schatten arbeiten.

Wir glauben, dass wir durch unsere innere Arbeit dem Kollektiv um uns herum helfen.

Wir glauben an die heilende Kraft der Vergebung für uns selbst und für andere.

Wir glauben an die heilende Kraft, die in Zeiten der Zurückgezogenheit liegt.

Wir glauben an die Kraft unserer Intuition, an die innere Führung und an die Bestätigung durch Synchronizitäten.

Wir glauben an die liebevolle Führung unserer Geistführer, die erscheinen, wenn wir bereit sind, sie zu empfangen.

Wir glauben, dass Gaia, Mutter Erde, die unser menschliches Leben erschaffen hat, ein hochentwickeltes, hochbewusstes und liebevolles Wesen ist.

Wir glauben an Gaias Weisheit, wohl wissend, dass sie uns nicht immer das gibt, was wir begehren, sondern das, was wir wirklich brauchen, um zu wachsen.

Wir glauben, dass wir uns aus dem Rad der Wiedergeburt befreien können, indem wir all unsere emotionalen Bindungen, Verletzungen und Blockaden loslassen und gleichzeitig unsere innere Vollkommenheit erkennen und vollständig verkörpern.

Wir glauben, dass das Bewusstsein unserer Seele weiterlebt, nachdem wir unseren menschlichen Körper losgelassen haben, und dass unsere Entwicklung weit über die menschliche Erfahrung hinausgeht.

Individuelle Praktiken

Wir empfehlen, die Herzchakra-Atmung zu üben, um jederzeit aus dem Herzen zu leben.

Wir empfehlen Vergebung und Dankbarkeit und täglich an sich selbst zu arbeiten.

Wir empfehlen saubere Nahrung für den Körper, indem wir schädliche, chemisch isolierte Substanzen vermeiden, und wir empfehlen regelmäßige Fastenzeiten.

Wir empfehlen saubere geistige oder emotionale Nahrung, indem wir Aktivitäten vermeiden, die Angst, Gewalt oder niedrige Frequenzen in uns fördern.

Wir empfehlen Zeiten der Abgeschiedenheit, um sich den eigenen Gedanken, Gefühlen, inneren Schatten, dem Ego, Herausforderungen und Visionen zu stellen, um Vergebung und Dankbarkeit zu üben, das innere Gleichgewicht zu finden, unsere Intuition und innere Führung zu fördern und uns LIEBE zu schenken.

Wir empfehlen, das Lösen emotionaler Spannungen im Körpergewebe zu üben.

Wir empfehlen, Zeit in der Natur zu verbringen und sich durch meditative Spaziergänge oder persönliche, intuitiv geführte Pilgerreisen mit Gaia und dem inneren Selbst zu verbinden.

Wir empfehlen, Zeit mit Meditation, Atemübungen, eigenen Klangheilungssitzungen, der Arbeit mit Kristallen, liebevoller Selbstfürsorge oder jeder anderen Form emotionaler oder spiritueller Heilungspraxis zu verbringen, die wir gelernt haben oder zu der wir uns hingezogen fühlen.

Wir empfehlen, ein Gleichgewicht mit unseren persönlichen Lebenswerten zu finden. Diese 21 Werte basieren auf den sieben Hauptchakren und können als Grundlage dienen, aber die individuellen Werte jeder Seele können variieren:

Grundbedürfnisse. Sicherheit. Geborgenheit.
Freude. Wohlbefinden. Kreativität.
Selbstwert. Unabhängigkeit. Mut.
Liebe. Empathie. Verbundenheit.
Wahrheit. Ehrlichkeit. Kommunikation.
Weisheit. Vorstellungskraft. Intuition.
Seelenplan. Einheitsbewusstsein. Sein.

Wir empfehlen, sensibler für unsere Astralenergien zu werden und intuitiv mit ihnen zu arbeiten.

Wir empfehlen, unsere Herzen immer weiter zu öffnen, indem wir uns lange umarmen, liebevolle Berührungen und Kuscheln austauschen und andere so unterstützen und nähren, wie wir es uns selbst wünschen.

Wir empfehlen, unseren Geist für mehrere Perspektiven zu öffnen, um das Gesamtbild zu erweitern.

Wir empfehlen, uns als Schöpfer unseres persönlichen Universums zu erleben, in dem unsere innere Welt ständig nach außen gespiegelt wird.

Wir empfehlen eine liebevolle und ehrliche Kommunikation über unsere Ängste, Wünsche und Schattenseiten. Wir empfehlen, anderen einfühlsam zuzuhören, ohne sie zu beschämen oder zu verurteilen.

Wir ermutigen dazu, sich mit unseren Geistführern in Verbindung zu setzen und ihnen Fragen zu stellen.

Wir ermutigen zur Selbstverantwortung, indem wir unsere eigene tiefste innere Mitte finden, anstatt zu Heiligen in der Außenwelt zu beten, damit sie die Dinge für uns ändern.

Wir empfehlen, die eigenen besten Wege zu finden, um immer wieder loszulassen, was uns belastet.

Gemeinschaftliche Praktiken

Wir empfehlen die Teilnahme an unseren emotionalen Wachstumskreisen zu verschiedenen Themen, in denen jedes Mitglied seine Ängste, Verletzungen, Sehnsüchte, Herausforderungen, Visionen oder Hoffnungen teilen kann. Die anderen sind da, um aktiv und einfühlsam zuzuhören, aber sie geben keine Ratschläge, es sei denn, sie werden darum gebeten. Das vereinte Bewusstsein der Gruppe wird Heilung bringen.

Wir empfehlen, an unseren praktischen Wachstumskreisen teilzunehmen, um persönliche Erfahrungen auszutauschen und mehr über die Hintergründe unserer Glaubenssätze und empfohlenen Praktiken zu erfahren und wie wir sie in die tägliche Wirklichkeit bringen.

Wir empfehlen die Teilnahme an unseren Zeremonien zu verschiedenen Themen, wie z.B. Gaia (Mutter Erde) ehren, negative Energien reinigen und loslassen, unsere Mitte finden, unsere Frequenzen erhöhen, unsere Herzen öffnen, vergeben, unser Yin und Yang ausgleichen oder unsere heilenden Energien miteinander teilen.

Wir ermutigen zur Teilnahme an unseren Kreisen für Gemeinschaftswachstum, um die Ausweitung unserer Arbeit zu organisieren. Diese Kreise basieren auf dem Modell der Soziokratie: Eine Person fungiert als Moderator, der das Gespräch auf Kurs hält und sicherstellt, dass jeder gehört wird. Eine andere Person fungiert als Koordinator, macht Notizen, um wichtige Punkte festzuhalten, und organisiert Aktivitäten, um alle Teilnehmer in die Erreichung unserer Ziele einzubinden.

Freiwilligenarbeit

Wenn die meisten oder alle unserer Grundsätze und Praktiken mit dir in Resonanz sind, dann brauchen wir deine Hilfe! Unsere Gemeinschaftskreise beginnen gerade erst zu sprießen. Wir würden uns freuen, wenn du dich uns anschließt, um diese wachsende Gemeinschaft zu fördern.

Es gibt viele Möglichkeiten, sich zu engagieren, etwas Positives zu bewirken und gemeinsam zu wachsen. Die Positionen werden derzeit ehrenamtlich besetzt. Egal, ob du eine Moderatoren- oder Managerrolle übernehmen oder uns auf andere Weise unterstützen möchtest, wir freuen uns über deinen Enthusiasmus und deine Leidenschaft.

Komm und wachse mit uns!

www.sanuela.org

Über den Autor

Als Jüngster in einer Familie von Psychologen und Pädagogen geboren, fühlte ich mich stark zu den unkonventionellen Wegen des Lernens und Entdeckens meiner Fähigkeiten, Gaben und Leidenschaften hingezogen. Ich verließ das Schulsystem früh und zog es vor, drei Jahre in der Ananda Assisi-Gemeinschaft zu verbringen, als Schüler von Paramhansa Yogananda ("Autobiographie eines Yogi"), eingeweiht von einem direkten Schüler, Swami Kriyananda.

Nach drei Jahren Gemeinschaft, Meditationszeit und innerer Entwicklung folgte ich der Liebe und dem Abenteuer und wurde in den Strudel der "modernen" Welt hineingezogen. Ich lernte, wie man trinkt und feiert, wie man süchtig nach einem ungesunden Lebensstil wird und dadurch entweder ausgebrannt oder depressiv wird. In einigen langen Beziehungen habe ich meine Partnerinnen geliebt, sowohl Liebe als auch Leid ertragen; erlebte alles, was das Leben zu bieten hatte.

Ich habe das Geschäftsleben in seinen verschiedenen Phasen erlebt – Höhen und Tiefen, unterschiedliche Richtungen und Ziele – gestaltete Werbung, Logos oder Webseiten, brachte Menschen zusammen, produzierte professionelle Videos. Ich studierte und praktizierte auch Hypnotherapie- und Entspannungstherapiepraktiken und erstellte meine eigene Sammlung mit geführten Phantasiereisen und Audiomeditationen. Mehr als 80 Titel sind in deutscher Sprache verfügbar.

Auf der wunderschönen Insel Teneriffa habe ich mich wieder mit meinen spirituellen Bedürfnissen verbunden.

Während ich Apps für Meditation und Entspannung programmierte, konsultierte ich verschiedene schamanische Führer, nahm teil an Zeremonien teils mit traditioneller schamanischer Pflanzenmedizin sowie an Reinigungs- und Transformationsritualen und verbrachte viele Retreats in völliger Dunkelheit.

Gleich zu Beginn des Großen Wandels im Jahr 2020 wurde ich von meinen Geistführern (Spirit Guides) kontaktiert. Sie klopften dreimal an meine Tür, im wahrsten Sinne des Wortes: Ich fand an drei aufeinanderfolgenden Tagen kleine Holzstücke in meinem Essen und fragte mich, wie ich das interpretieren sollte, wenn dies alles ein halb erwachtes Traumuniversum war.

Ich habe herausgefunden, dass ich nicht allein bin. Ich kann mit meinen Spirit Guides kommunizieren und, was noch wichtiger ist, sie lieben. Sie sind ein Teil von mir und ich fühle mich eins mit ihnen. Genau wie ich hast auch du mindestens zwei Spirit Guides. Bisher haben mir meine Guides noch nie falsche Informationen gegeben. Wir vertrauen uns und lieben uns.

Was mein tägliches Leben betrifft, so bemühe ich mich, ein ziemlich normales Leben zu führen – viel zu schreiben. Außerdem genieße ich die wunderbare Natur Teneriffas. Vor ein paar Jahren habe ich einen Segelscheinkurs geschenkt bekommen und ich liebe es, Fotos zu machen, sinnhafte Gespräche zu führen, Kunst zu schaffen … Aber ja, mein Schreiben nimmt viel Zeit in Anspruch.

Ich habe durch mein intuitives Schreiben gelernt und mich weiterentwickelt. Ich stelle Fragen und erhalte Antworten, die mich immer wieder neu überraschen, obwohl ich weiß, dass die Antworten aus der gleichen zentralen Quelle des kosmischen Wissens kommen, die ich in mir selbst spüre. Daher fühlt sich Schreiben für mich oft wie Erinnern an.

Ich erlebte und schrieb über Chakra-Heilung, Kundalini, astrale Energien, andersdimensionale Erfahrungen, schamanische Zeremonien, bewusste und heilige Sinnlichkeit und wie man auf dem spirituellen Weg durch die inneren Prozesse geht; durch Ängste, emotionale Schmerzen oder Schuldgefühle.

Für mich selbst habe ich festgestellt, dass es eine Formel gibt, die alles übertrifft: LIEBE. Wenn Liebe vorhanden ist, folgen mehrdimensionale Heilung und Wachstum.

Meine Phantasiereisen findest du auf www.phantasiereisen-zum-downloaden.de

Bücher von Nils

Gemeinsam grenzenlos getragen (2024)

Zauberin der sinnlichen Glückseligkeit (2024)

Liebe ohne Eifersucht (2024)

Menschliche Begegnung, bedingungslose Liebe, neue Beziehungen und heilige Sinnlichkeit in der Welt von Sanuela (2024)

Allowing LOVE (derzeit nur in englischer Sprache, 2024)

Allowing LOVE Two (derzeit nur in englischer Sprache, 2024)

Ayana, mein Licht und meine Liebe (2023)

Ein Kurs in Liebe & Wundern (2023)

Hohepriesterin von Sanuela (2023)

Balancing Emotional Needs: A New Relationship With Food (derzeit nur in englischer Sprache, 2023)

Hurra, ich bin ein Mensch! Sensual Energetic Healing (SEH) für Singles & Paare (2022)

Spirituelle Partnersuche. Der ganzheitliche Weg vom Single zur erfüllten Beziehung (vollständig überarbeitete Neuauflage 2022)

Wir sind Familie. Altes Wissen und neue
intuitive Erkenntnisse (2021)

Wir sind Bewusstsein. Erzählungen eines Vieraugenkröpplings (2021)

Multidimensionale Evolution. Energetische Schattenarbeit und Dunkelretreat (2020)

Multidimensionale Metamorphose. Innere Heldenreise mit 16 Archetypen (2020)

Multidimensional. Unser Weg in eine Neue Welt (2020)

Du bist Heiler und Schöpfer. Energetische Heilung und Energiearbeit selbst erleben (2019)

Glückselige Ekstase. Healer & Creator: Next Level (2019)

Zeit für mich! Das 3-Tage-Auszeit-Programm zum Selbstfinden und Kraft tanken (2015)

Montagsmeditationen. 22 geführte Meditationen, die deine Welt verändern (2015)

Besser Schlafen. Selbsthilfe zum Einschlafen & Durchschlafen bei Schlafproblemen und Schlafstörungen (2015)

Liebe dich selbst! Übungen, Phantasiereisen & Inspirationen für mehr Selbstliebe und Selbstwert (2014)

sowie über 80 Audio-Phantasiereisen für mehr Selbstwert, Erfolg und Gelassenheit. Bitte besuche www.start2dream.de

Wie fühlst du dich mit dem Buch?

Danke, dass du dich für dieses Buch entschieden hast. Ich hoffe, dass es deinem täglichen Leben etwas Wert und Qualität hinzugefügt hat.

Wenn du beim Lesen einen Nutzen daraus ziehen konntest, würde ich mich freuen, wenn du es auf deinen bevorzugten Social-Media-Plattformen teilst, damit auch deine Freunde und Familie davon profitieren können.

Es wäre auch nett, wenn du eine Rezension für mich schreiben würdest. Deine Kommentare und Ermutigungen helfen mir als Autor bei zukünftigen Projekten und werden sehr geschätzt.

Vielen Dank!